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ОБ АВТОРЕ

Мазуровский Николай Николаевич. Родился в городе Горловка 
Донецкой области в 1957 году. В 1974 году закончил 
десятилетку. Учеба в ГПТУ. Служба в Советской Армии 1976 – 
1978 годы. Работа в шахте. Ныне пенсионер. Окончил донецкий 
Библейский институт. Автор книг «Фабрика смерти», «Когда 
отступает тьма», «Оправданные Христом», «Свободу купить 
нельзя». 
Сейчас предлагается широкому кругу читателей книга этого 
автора, которая называется «Смертельная опасность». 

ОТ АВТОРА
Однажды, я читал книгу о восхищении церкви. В которой автор, 
убедительно доказывал, подтверждая местами из Писания, что 
восхищение церкви будет после великой скорби. Так, как я был 
научен, что церковь будет восхищена до нее, то я 
засомневался в истинности того, чему меня учили. Пусть то, 
что ответил мне Бог, будет для каждого из нас откровением. Я 
начал молиться и спрашивать Бога: «Кто же прав в этом 
вопросе»? И Бог ответил: «Сын Мой! Для тебя не самое 
главное, знать время восхищения церкви, важно, что бы ты был 
готов к нему». Я понял, что если я не буду готов, то я не 
буду восхищен вообще. 
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ПРЕДИСЛОВИЕ
Один мудрый служитель Божий сказал очень правильные слова по 
отношению к христианству: «Что касается церкви, то она 
существует только для того, чтобы привлекать людей к Христу, 
формировать из них маленьких Христов. Если она этого не 
делает, все кафедральные соборы, всё священство, все 
миссионерские организации, проповеди, даже сама Библия 
сведутся, лишь к пустой трате времени. Бог стал человеком 
именно ради этой цели. И знаете что? Может быть, только ради 
этого и была создана Вселенная. В Библии говорится, что она 
была создана для Христа и что всё должно, соединиться в 
Нем». К.С.Льюис
 
ВИДЕНИЕ
Бог дал пророческое видение Йосефу Беккерману. Он видел в 
духе как большой ураган, похожий на торнадо, приближается. 
Чувство страха объяло его. Это был Страх Божий. Бог дал ему 
истолкование этому видению. Это торнадо было движением 
Божьего Духа. Он движется по земле, чтобы испытать дела 
людей. Прежде всего, дела церкви. Бог сказал, что время 
очищения уже настало. Все, что было построено и сделано не 
под Его руководством, будет разрушено и не устоит. Многие 
верующие сегодня переживают испытания. Многие семьи рушатся. 
Церкви разваливаются. Бог сказал, что если Он не созидает 
дома, напрасно мы строим и напрасно трудимся. Он 
предупреждает нас о том, чтобы мы были мудрыми девами и 
наполнили свои светильники маслом, чтобы не оказаться вне 
двора Господня, когда Он придет. То, что строит Бог – это не 
человеческая организация, но движение Его Духа, плод Его 
вдохновения. Поэтому в это последнее время нам нужно быть 
особенно внимательными, к материализму, который занимает 
позицию идола. Люди стремятся более к самореализации, чем к 
исполнению Божьей воли. Но Бог не даст своей славы истуканам 
и идолам.  Бог предостерегает нас. Пересмотреть свои мотивы 
и обратиться от наших собственных дел к поиску Его лица и 
исполнения Его воли. Сегодняшние христианские организации 
трудятся для достижения единства между церквами, но Господь 
говорит, что единство – это плод Его Духа. Он не зависит от 
деноминаций и организаций. Грядет время, когда Святой Дух 
изольет на людей жаждущих, и они будут объединяться. 
Объединяться только из-за Него, а не из плотских и 
религиозных мотивов. 10 ноября 2007 года.
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ОПЫТ
На своем горьком опыте я испытал бесполезность всякой 
религии. Люди привыкли думать, что слово религия обязательно 
имеет какое-то отношение к Богу. К дьяволу она точно имеет, 
потому что она его изобретение. Она заводит человека в такие 
дебри, из которых трудно найти выход. Статистика такова, что 
80% спасенных христиан так и не достигают тех целей, ради 
которых их спас Господь. Они теряются по жизни и погибают в 
пустыне, так и не приступив к своему предназначению. Они 
просто не знают, как узнать его. Я благодарен Богу, за Дэйва 
Роберсона, что Он через него, дал мне это понимание.  Я 
благодарен Богу за тех служителей, которые помогли мне 
написать эту книгу. Пусть Бог благословит каждого, кто 
читает ее. 

НИКОЛАЙ МАЗУРОВСКИЙ

CМЕРТЕЛЬНАЯ ОПАСНОСТЬ

ВМЕСТО ПРЕДИСЛОВИЯ
Сегодня как никогда выросло целое поколение критиков церкви. 
Если ты только критикуешь, а не показываешь выход, грош цена 
твоей критики. Одно дело поставить диагноз, совсем другое 
указать на лекарство от этой болезни.  Не обессудьте, если 
кому-то что-то в этой книги не понравится. В ней не только 
(критика) диагноз, но и лекарство от болезни. 
Проблема сегодняшнего христианства: предвзятое отношение к 
Слову Божьему и непонимание библейских истин. 
Прочитайте внимательно строки: «ибо если живете по плоти, то 
умрете, а если духом умерщвляете дела плотские, то живы 
будете».

Сатане сегодня не нужно придумывать что-то новое, для того, 
чтобы погубить даже избранных Божьих детей. Держа их в 
плотском состоянии, он обрекает многих из них, на ад. Я 
удивлен тому, что никто не говорит о том, что не все сидящие 
в церкви, пойдут на небеса. Могут ли христиане попасть в ад? 
Могут. Об этом не модно проповедовать в церкви. Но это так. 
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Написано: «если живете по плоти, то умрете».«Умрете»– это 
духовная смерть.
Написано: «Итак, братия, мы не должники плоти, чтобы жить по 
плоти; ибо если живете по плоти, то умрете, а если духом 
умерщвляете дела плотские, то живы будете». (Рим.8:12-14)

Эта книга - откровение Божьего Слова, которая освободит и 
спасет многих из нас.
Я читал эти строки из Писания и скажу честно, не очень 
понимал, что Христос имеет  в виду, когда говорит: «Входите 
тесными вратами, потому что широки врата и пространен путь, 
ведущие в погибель, и многие идут ими; потому что тесны 
врата и узок путь, ведущие в жизнь, и немногие находят их». 
(Матф.7:13-15) 
Толкований на этот счет, я слышал не мало. Но жаль, ни одно 
из них не раскрывало мне то, что именно хотел сказать 
Господь через него. 
Наверное, видя мою пытливость в этом вопросе, Бог однажды 
сказал мне: «Сын Мой! Жизнь по плоти – это и есть эти 
широкие врата и пространен путь. Потому, что жизнь по духу – 
это узкий путь, с тесными вратами».

Жить по плоти, не просто плохая привычка. Жизнь по плоти, 
смертельно опасно. Потому что Бог не собирается отменять или 
переписывать Свое Слово. Смерть – это отделение. В данном 
случае жизнь по плоти отделяет от Бога. Тогда, на что мы 
надеемся? Не поэтому ли христиане в своих деноминациях до 
сих пор выясняют, друг у друга, кто любит их, а кто нет. 
Осуждают и клевещут на братьев и сестер. Завидуют. Но ведь 
Священное Писание ясно говорит, что осуждение, клевета, 
зависть, споры, разногласие, ссоры – это дела плоти.
Удерживая нас в плотском состоянии, дьявол держит нас 
спящими в церкви. Плотское состояние христиан делает их, 
либо пассивными, либо делающими что-то, по плоти. Их не 
беспокоит огромная толпа  людей, ежедневно отправляющаяся в 
ад. Они слишком заняты отстаиванием собственных прав и места 
под солнцем. Даже в церквях, которые претендуют называться 
харизматическими (движущихся в духовных дарах), забыли, что 
такое духовные дары. Сидят такие христиане в церкви, полные 
«духовного» разумения, и не знают, почему их собрания, так 
мало похожи на новозаветные церкви. Плоть, не может слышать 
Бога. Плоть, не может ходить в духовных дарах. Плоть, не 
может исцелять и изгонять бесов. Плоть, не может творить 
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чудеса. Плоть должна быть распята, и мы не должники ее. Но 
как это сделать, мало, кто из нас знает.
ПОЛНОТА
Покажите мне тех, кто сегодня знает на все 100%, что такое 
жить по духу? Статистика такова, что не так уж много сегодня 
людей, знающих, что это такое? Прочитав кучу христианских 
книг, закончив, библейскую школу и институт, можно так и не 
узнать, что значит,на самом деле жить по духу. Моя молитва к 
Богу о духе премудрости и откровения к познанию Его, 
получила ответ. Бог дал мне книгу Дэйва Роберсона «Сила 
рожденная Духом». Книга, которая открыла мне на это глаза. 
Написано: «Итак, не будьте нерассудительны, но познавайте, 
что есть воля Божия». (Еф.5:17)

Секрет первой Церкви – жизнь в полноте Святого Духа. Святой 
Дух сказал: «Только хождение в полноте Святого Духа может 
сделать Божьих детей победителями. Эта полнота не приходит 
туда, где не распинают плоть и не жертвуют. Не освящают и не 
держат себя в чистоте и праведности. Невозможно иметь 
полноту Святого Духа, живя в грехе».

Без силы Святого Духа мы бессильны перед демоническим миром 
и сатаной. Перед болезнями и дьявольским рабством. Сатану 
нельзя победить своим умом и своей силой.
ПЯТИДЕСЯТНИЦА                        
В день Пятидесятницы пришел Тот, Кто принес Свою силу и 
полноту с небес в нашу жизнь. Сегодня мы нуждаемся, чтобы 
эта сила была у нас. Мы нуждаемся, чтобы эта сила вернулась 
к нам. Мы нуждаемся в ней, чтобы противостоять силам тьмы. 
Эта сила нужна нам, чтобы вторгнуться в лагерь врага и 
забрать у него то, что он украл у нас. Нуждаемся в этой 
силе, чтобы отпускать узников на свободу. Открывать глаза 
слепых. Инвалидов ставить на ноги. Воскрешать мертвых.
Написано: «… но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух 
Святый; и будете Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей 
Иудее и Самарии и даже до края земли». (Деян.1:8)

Сила Божья была послана с небес, но где она сегодня? 
Проблема сегодняшних Церквей – они не имеют этой силы. 
Церковь стала как социальный клуб. Церковь стала бессильной. 
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Чарльз Спержен однажды сказал: «На смертном одре мы вспомним 
свои скучные проповеди, свои сухие послания, свои 
бесконечные изучения. Мы могли бы проповедовать лучше и не 
стремиться к популярности. Мы могли бы сказать людям: «Вы 
погибаете, спасайтесь и бегите к Христу». Мы могли бы 
проповедовать им простые, но раскаленные слова о грядущем 
гневе и любви Христа». 

Написано: «Итак, возлюбленные, имея такие обетования, 
очистим себя от всякой скверны плоти и духа, совершая 
святыню в страхе Божием». (2Кор.7:1)

Сатана всегда и везде противостоит Богу. Он старается 
заставить людей поклоняться ему и отвратиться от Бога. 
Власть, богатство, секс, все ложные религии (все религии 
ложные) занимают центральное место, в его тактических 
приемах. Он знает, что в падшем человеке присутствуют такие 
качества, как угождение себе, жадность, жажда власти. Они 
создают для сатаны плодотворную почву для посева семян 
противостояния. Преклоняясь пред любым из этих лжебогов, 
люди преклоняются перед сатаной, неважно знают они об этом 
или нет. Главное оружие сатаны – ложь. Когда человек 
поддается его обману, он заглатывает приманку, через которую 
впоследствии станет рабом. 
Написано: «Итак покоритесь Богу; противостаньте диаволу, и 
убежит от вас. Приблизьтесь к Богу, и приблизится к вам; 
очистите руки, грешники, исправьте сердца, двоедушные. 
Сокрушайтесь, плачьте и рыдайте; смех ваш да обратится в 
плач, и радость - в печаль. Смиритесь пред Господом, и 
вознесет вас». (Иак.4:7-10)

Многие люди обманываются, думая, что они являются частью 
Божьего Царства, только потому, что они веруют, что Бог 
есть. Иаков говорит: 
«Ты веруешь, что Бог един: хорошо делаешь; и бесы веруют, и 
трепещут. Но хочешь ли знать, неосновательный человек, что 
вера без дел мертва? Не делами ли оправдался Авраам, отец 
наш, возложив на жертвенник Исаака, сына своего»? (Иак.2:19-
21)

Вера в Бога, без вручения Ему своей жизни и сердца, не 
отличается от веры, которой верят бесы. Они трепещут от 
страха, потому, что знают свой конец.
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ВСТРЕЧА
У большинства из нас первая встреча с Богом происходила 
через опыт других людей. Вот здесь и есть корень проблемы. 
Зацикливаясь на опыте других, люди не идут дальше их опыта. 
Есть Божьи действия, и есть Бог Который их делает. Есть 
Святой Дух, но так же есть Его сила. Бога разочаровывает то, 
что мы ищем действий и силы Его, а не Того, Кто их 
осуществляет. Те, кто прилепился к действиям Бога, не могут 
сегодня распознать Духа Божьего. Почему? Они просто не знают 
Его. Они просто не слышат Его. Невозможно расти духовно, 
если тебя не взращивает Святой Дух. Проповеди могут быть 
пищей, но взращивает только Бог.
Написано: «Я насадил, Аполлос поливал, но возрастил Бог; 
посему и насаждающий и поливающий есть ничто, а [все] Бог 
возращающий». (1Кор.3:6-7)

И еще: «Если Господь не созиждет дома, напрасно трудятся 
строящие его; если Господь не охранит города, напрасно 
бодрствует страж». (Пс.126:1)

Без помощи Святого Духа ты не можешь ни строить, ни расти. 
Если ты жил без Бога в церкви, как ты мог строить и расти? 
Ты думаешь Библия это книга для людей мира? Нет. Она для 
тех, кто ходит в собрание. Через нее обновляется наш ум, но 
она не может заменить нам личных взаимоотношений с Богом. 
О Боже! Помоги нам найти то, что мы потеряли.
ПРИЧИНЫ
На одном из христианских сайтов я прочитал статью.  Она 
приятно обрадовала меня, тем, что есть люди, которые видят 
проблемы в церкви. И не только видят, но и пишут о них. 
(Константин Тетерятников – академический декан КРБК 
Украина). Статья называется «О кризисе церковной структуры» 
(источник INVICTORY). Статья повествует о трех причинах 
кризиса.
Первая причина - это превращение церкви из духовного 
организма в религиозную организацию. Соблюдая уставы, 
правила, предписания, церковь утратила духовную силу.
Вторая причина – это духовное руководство, которое стало 
заниматься не тем, чем оно должно заниматься. Сегодняшнее 
руководство церкви напоминает начальство на производстве или 
директоров малого и среднего бизнеса. Совет служителей 
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напоминает совет начальства, которое живет совсем другой 
жизнью, чем остальные члены церкви. 
Третья причина – это коммерциализация церкви. Материальные 
ценности, преобладают над духовными ценностями. Церковь 
превращается в организацию по предоставлению услуг: 
здоровья, успеха взаимоотношений, характера, загробной жизни 
и т.д.
Библия ничего не говорит, что служитель, это оплачиваемая 
профессия, целью которой является обогащение одних, за счет 
других.
От автора книги: «Эта тема, вообще закрыта в церкви. Сколько 
собирается денег, куда они идут, никто из членов церкви, 
кроме «элиты», не знают? Как известно из Писания – там, где 
царствует  тьма, там нет света. Тьмой управляет сатана.
Нам постоянно цитируют перед сбором денег, места из Послания 
к Коринфянам: «При сем скажу: кто сеет скупо, тот скупо и 
пожнет; а кто сеет щедро, тот щедро и пожнет. Каждый 
[уделяй] по расположению сердца, не с огорчением и не с 
принуждением; ибо доброхотно дающего любит Бог. Бог же силен 
обогатить вас всякою благодатью, чтобы вы, всегда и во всем 
имея всякое довольство, были богаты на всякое доброе дело, 
как написано: расточил, раздал нищим; правда его пребывает в 
век. Дающий же семя сеющему и хлеб в пищу подаст обилие 
посеянному вами и умножит плоды правды вашей, так чтобы вы 
всем богаты были на всякую щедрость, которая через нас 
производит благодарение Богу». (2Кор.9:6-11)  

Эти места из Библии даже подчеркнуты у многих из нас. Но 
прочтите следующее место: «Ибо дело служения сего не только 
восполняет скудость святых, но и производит во многих 
обильные благодарения Богу». (2Кор.9:12)

Нам всегда преподают, что это только мы должны давать 
деньги, а все остальное не наше дело. Но это не так. 
Написано, что это служение (сбор денег) для восполнения 
скудости (недостатка) святых. То есть деньги, которые 
собираются в церкви, должны восполнять нужды малоимущих 
людей. Вот это да! 
Далее цитирую дословно из статьи: «Все эти причины приводят 
к тому, что церковь потеряла свою духовную силу и уже не 
привлекает людей».
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Я думаю, что все эти причины можно назвать одним словом – 
жизнь по плоти. Может ли быть такое? Может. Если бы наши 
лидеры читали не только ту литературу, что тешит их слух, 
они бы знали, что кому много дано, с того много и спросится. 
В одной из книг, не буду называть автора, я прочитал о том, 
как он побывал на небесах. То, что он увидел там, потрясло 
его. Небо, как и ад, имеет уровни. Так вот на самом нижнем 
уровне он видел там, тех, кто здесь на земле был служителем 
мирового значения. Когда он спросил: «Почему вы здесь»? Они 
ответили, что они учили других, как нужно жить, но сами так 
не жили.
Мы почему-то не серьезно относимся к тем местам из Писания, 
где нам становится страшно. Но как слов не выбросишь из 
песни, так не выбросишь слов из Библии.
Написано: «Ибо живущие по плоти о плотском помышляют, а 
живущие по духу - о духовном. Помышления плотские суть 
смерть, а помышления духовные - жизнь и мир, потому что 
плотские помышления суть вражда против Бога; ибо закону 
Божию не покоряются, да и не могут. Посему живущие по плоти 
Богу угодить не могут. Но вы не по плоти живете, а по духу, 
если только Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова 
не имеет, тот [и] не Его». (Рим.8:5-9)

ПОВЕРХНОСТЬ И НИКАКОЙ ГЛУБИНЫ
Раньше в церкви, которую я посещал, чудеса Божьи были почти 
на каждом служении. Но чем ближе к сегодняшнему дню, они, 
куда-то исчезли. Размышляя над этим и молясь, я увидел, что 
не чудеса ушли из церкви. Ушел Тот, Кто делает эти чудеса. 
Все, как бы осталось по-прежнему. Здание на месте. Люди 
приходят и уходят. Пастор проповедует. Десятина собирается. 
А Бога – нет. Может ли быть такое? Может. Бог оставляет те 
места, где им пренебрегают. Места, где и без Него знают, что 
нужно делать. Так рождается религия. Но печально то, что не 
бывает место пустым. На место Святого Духа, приходит 
религиозный дух. Он так же является духом, и вполне может 
имитировать для тех, кто не знает настоящего Бога, Его 
прикосновение. 
Написано: «И неудивительно: потому что сам сатана принимает 
вид Ангела света, а потому не великое дело, если и служители 
его принимают вид служителей правды; но конец их будет по 
делам их». (2Кор.11:14-15)
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Есть очень главная молитва в Новом Завете. Если внимательно 
поразмышлять над ней, то можно понять, почему Апостол Павел 
молился ею постоянно. 
Она начинается со слов: «Для сего преклоняю колени мои пред 
Отцем Господа нашего Иисуса Христа, от Которого именуется 
всякое отечество на небесах и на земле, да даст вам, по 
богатству славы Своей, крепко утвердиться Духом Его во 
внутреннем человеке, верою вселиться Христу в сердца ваши, 
чтобы вы, укорененные и утвержденные в любви, могли 
постигнуть со всеми святыми, что широта и долгота, и глубина 
и высота, и уразуметь превосходящую разумение любовь 
Христову, дабы вам исполниться всею полнотою Божиею». 
(Еф.3:14-19)

Слово «постигнуть» означает – открыть внутреннюю суть, 
сущность чего-то. Другими словами - погрузиться во что-то 
глубоко и сильно настолько, что после этого вдруг становятся 
понятными многие вещи, которые были скрыты неведением. 
Далее апостол Павел пишет: «А нам Бог открыл [это] Духом 
Своим; ибо Дух все проницает, и глубины Божии. Ибо кто из 
человеков знает, что в человеке, кроме духа человеческого, 
живущего в нем? Так и Божьего никто не знает, кроме Духа 
Божия. Но мы приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, дабы 
знать дарованное нам от Бога, что и возвещаем не от 
человеческой мудрости изученными словами, но изученными от 
Духа Святаго, соображая духовное с духовным. Душевный 
человек не принимает того, что от Духа Божия, потому что он 
почитает это безумием; и не может разуметь, потому что о сем 
[надобно] судить духовно. Но духовный судит о всем, а о нем 
судить никто не может». (1Кор.2:10-15)

План и цель сатаны, что бы мы имели только вид благочестия, 
но не имелисилы Святого Духа.Он в отличие от нас знает, что 
не существует отдельно взятой силы Святого Духа от Него 
Самого. Часто мы хотим этой силы, но без Святого Духа, ее 
просто не существует. 
Сатана держит сегодняшних христиан на поверхности духовного 
мира. Он соглашается с поверхностным христианством, но 
никогда не потерпит тех, кто захочет познать глубину Бога. 
Поэтому одни не могут еще (младенцы). Другие (постарше), 
опустивши ноги в реку Святого Духа и встретив сатанинскую 
оппозицию, больше не хотят повторять опыт вхождения.
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Бог не может заставить человека познавать Себя, так, как у 
нас есть свободная воля. Бог не заставляет нас слушаться или 
любить Его. Но дьявол в отличие от Бога применит все силы, 
чтобы ты не узнал Бога, каков Он есть. Он подсовывает нам 
религию, подсовывает нам лень и жизнь по плоти. Он согласен 
на все, но только не на глубину Святого Духа.
Нам могут рассказывать, что нужно иметь близкие отношения с 
Богом, но никтоне раскроет секрет, что же, это такое? Нам 
могут подавать готовые рецепты и формулы вроде бы 
приближающие к Богу, но там Его нет. Нужен собственный опыт. 
То, чему учат об близких отношениях с Богом, никак ими не 
назовешь. Бог, о Котором рассказывают, не есть Богом с 
Которым ты можешь соединиться.
Написано: «А соединяющийся с Господом есть один дух с 
Господом». (1Кор.6:17)

Нам могут говорить, что нам нужно жить по духу, но при этом 
не говорят, как это сделать? Нам могут говорить: 
«Исполняйтесь Святым Духом», но не говорят, что это такое? 
Одни говорят, что молитва на языках – это исполнение Святым 
Духом. Другие – чуть ли не медитация. Но, правда, одна. Не 
погружаясь в Его присутствие, мы не исполняемся Святым 
Духом. Как погружаться – это личный опыт. Рассказать об этом 
словами, просто невозможно. 
Присутствие Божье это не только место из Писания: «… ибо, 
где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди них».
(Матф.18:20)

Мы поверили, что там, где нас будет двое или трое – там 
обязательно будет Божье присутствие. Бог, который живет 
внутри нас, не совсем Такой, Который приходит снаружи. Это 
не разные Боги. Это разные переживания Бога.
Написано: «Дух дышит, где хочет, и голос его слышишь, а не 
знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со всяким, 
рожденным от Духа». (Иоан.3:8)

Бог живет в каждом рожденном свыше христианине, там внутри, 
но есть Бог, Который приходит снаружи, Которого можно 
потрогать и ощутить. Если ты этого не переживал, ты просто 
никогда не прикасался к Нему. Для того чтобы пришел Бог, не 
нужно даже собираться вдвоем. В своей тайной комнате Он 
может приходить к тебе одному. Двое или трое собраны во имя 
мое – говорит о церкви. Бог знал наши трудности, поэтому для 
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нашего же блага написал, что даже вдвоем мы можем быть 
церковью, которую врата ада не одолеют.
Написано: «…  и Я говорю тебе: ты - Петр, и на сем камне Я 
создам Церковь Мою, и врата ада не одолеют ее». (Матф.16:18)

Есть много вопросов относительно нас самих. Даже самих себя 
мы не знаем, а Бога Которого придумало наше воображение – 
просто не существует. Он либо живой, либо мертвый, третьего 
не дано. Если ты знаешь Его только по рассказам других, у 
тебя большие проблемы. 
Написано: «И тогда объявлю им: Я никогда не знал вас». 
(Матф.7:23)

Я могу говорить, что знаю президента, но это не говорит, что 
он знает меня. Мое знание его, не дает мне права встретиться 
с ним. А вот если он меня знает лично, тогда у меня есть 
надежда встретиться с ним. Невозможно знать кого-то без 
личных взаимоотношений с ним.
РАБСТВО
Всякая не свобода есть рабство. Рабы есть не только на 
плантациях, мире, но и в церкви. Представьте человека, 
который был, в какой-то зависимости. Вот он приходит в 
собрание, в котором никто не молится за освобождение. И даже 
если молятся, то безрезультатно. Этот человек произносит 
слова молитвы покаяния. Начинает ходить в церковь, но как 
был  зависим от порнографии, так и остался. Он даже может 
говорить о свободе другим, будучи сам рабом. 
Не об этом ли апостол Петр написал: «Обещают им свободу, 
будучи сами рабы тления; ибо, кто кем побежден, тот тому и 
раб. Ибо если, избегнув скверн мира чрез познание Господа и 
Спасителя нашего Иисуса Христа, опять запутываются в них и 
побеждаются ими, то последнее бывает для таковых хуже 
первого. Лучше бы им не познать пути правды, нежели, познав, 
возвратиться назад от преданной им святой заповеди». 
(2Пет.2:19-21)

Однажды мне довелось смотреть фильм «Это сладкое слово 
свобода». Честно говоря, содержание его я не помню, но вот 
название просто отпечаталось в моей памяти. Свобода. Что мы 
знаем о ней?
Человечество находится в глубоком обмане по поводу 
расстановки жизненных приоритетов. Мы ценим то, что ценности 
на самом деле не представляет. И не ценим то, что по-
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настоящему является даром от Бога. Нельзя оценить 
собственное здоровье пока не придет болезнь. Нельзя оценить 
свободу передвижения, пока не закроют в какую-то клетку или 
тюрьму. Нельзя понять свободу от наркотиков и алкоголизма, 
пока не побываешь несколько лет в плену у них. Как говорят: 
«Сытый человек, голодного не понимает». Мы не понимаем, что 
такое  свобода, до тех пор, пока не прикоснемся к ней.
У каждого из нас есть собственное определение свободы. Чаще 
всего оно отличается от представления о ней, других людей. 
Наше определение свободы часто основывается на том, как мы 
приучены себя вести. Наш взгляд на свободу сформировался 
благодаря книгам, фильмам и телевидению. Наши представления 
о свободе, могли быть переданы нам, родителями. Они могли 
прийти к нам благодаря общественным или религиозным 
традициям. Как бы ни пришло это представление, мы все имеем 
разные взгляды на свободу. Чтобы определиться, что такое 
свобода, нужно узнать, что свободой являться не может. 
Свобода это не отсутствие оков или физических ограничений. 
Свобода не может даваться другими людьми. Свобода мало 
связана с внешними обстоятельствами. Истинной свободы не 
может дать никто из людей. Это самый сложный элемент 
человеческого понятия свободы. Самый надежный взгляд на 
свободу – библейский. Чтобы понять, что такое свобода, нужно 
определить ее источник. Если мы желаем, получить свободу от 
человека, мы позволяем этому человеку управлять нами. Когда 
мы позволяем какой-то группе людей устанавливать для нас 
гражданские права или свободы, мы увеличиваем уязвимость для 
порабощения и эксплуатации нас в будущем. Если мы полагаем, 
что кто-то обладает властью давать нам права, мы тем самым 
даем этому человеку управлять нами. Никто и никогда не может 
определять наше человеческое достоинство. Если мы оцениваем 
себя на мнении других людей, эти люди будут определять, чего 
мы стоим. Права человека заключены в сотворении Богом 
человека. Гражданские права – это мнение людей о человеке.
Согласно Божьему Слову свободу невозможно дать. Вопреки 
мнению большинства людей, дьявол не является главным 
виновником рабства. Он не отвечает за то, что люди не имеют 
свободы. 
В Библии есть такой стих: «Истреблен будет народ  Мой за 
недостаток ведения…». (Осии 4:6) 
Библия - это Конституция Божьего Царства. И если мы не будем 
знать ее, тогда нас легко обмануть. Иисус говорил, как 
человек может приобрести истинную свободу. Если мы поймем 
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Его определение свободы, тогда эта свобода перейдет к нам. 
Иисус сказал: «Если пребудете в слове Моем, то вы истинно 
мои ученики, И познаете истину, и истина сделает вас 
свободными». (Иоанна 8:31-32).

Никакая другая книга, кроме Библии, не сможет освободить 
нас. Никакое земное правительство, не сможет дать вам 
чувство собственного достоинства. Истинная свобода это 
результат понимания истины. Она открывается только в Божьем 
Слове. Никто не может дать нам право быть свободными. 
Свобода это не то, что принимается, а то, что с нами 
происходит. Свобода – это личное откровение истины о себе, 
полученное от Того, Кто нас сотворил. Свобода не дарится, а 
принимается. Свобода - это, когда ты выбираешь сам. 
Написано: «Жизнь и смерть предложил Я тебе, благословение 
или проклятия». Второзаконие 30:19;

Всякий неправильный выбор дорого стоит. Я видел людей, 
которые думали, что они свободны, через то, что творили все, 
что им вздумается. И когда заходил вопрос о выборе, вся их 
свобода становилась блефом. Они не могли расстаться с 
сигаретой, хотя пытались это сделать и не могли. Если ты 
что-то не можешь оставить, значит, ты раб. Это примерно 
созвучно для некоторых людей, как понятие демократии, как 
вседозволенности, но это не так. Демократия это равная 
ответственность каждого члена страны или общества перед 
законом. Некоторые из нас подумали, что Бог демократ. Но, 
Бог не живет законами демократии. Он живет по законам 
установленным Им Самим, и требует их исполнения от каждого 
человека. Человек либо подчиняется Божьим правилам, либо 
присоединяется к бунту сатаны. Середины не существует.
СВОБОДНАЯ ВОЛЯ
Не смотря на то, что Бог дал человеку заповеди, по которым 
он должен жить, Он подарил Ему драгоценный подарок – 
свободную волю. Свободная воля – это драгоценность, которую 
трудно правильно оценить. Свободная воля – это право 
выбирать. Право поступать так, как ты хочешь. Вот почему 
часто люди пытаются, ответственность за свой собственный 
выбор, переложить на кого-то, в том числе и на Бога. 
Свободная воля – это свобода выбора.
Больше всего не любит свободных людей сатана. Это он сочинил 
сказку для человека, что у него можно забрать свободную 
волю. Это он рассказал ему сказку, что ее можно поработить, 
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подавить или сковать ее. Никто, кроме самого человека не 
может лишить его свободы выбора. Я не говорю о заключении, 
даже там люди бывают свободными. Человека можно пытать, 
сломать, убить. Но его невозможно, лишить свободной воли. 
Даже самый, что ни на есть, одержимый человек, имеет 
свободную волю. Если бы он только знал, что за его свободной 
волей (чтобы она исполнялась) - наблюдает Сам Бог, тогда бы 
ему легче было сказать «нет», любому рабству.
Свободных людей не любят, особенно те, кто сам в каком-то 
рабстве. Рабы во все времена не любили свободных людей. Им 
часто приписывают ярлыки гордецов или бунтарей. Но если 
посмотреть на все глазами Бога, они, лишь люди, которые не 
хотят поработить свою волю. 
Написано: «Господь есть Дух; а где Дух Господень, там 
свобода». (2Кор.3:17)

Пусть то, что я сейчас расскажу, освободит многих из нас. 
Всегда и везде существовали контроль и манипуляция. Любая 
команда или группа людей, из кого бы, она не состояла, 
сохраняется в целости, либо из-за любви и уважения, либо из 
страха. Бог не манипулирует людьми. Он не берет их в 
рабство. Человек может подчинить свою свободную волю Богу, 
но насильно Он ее не заберет. Свободных людей часто называют 
бунтарями, из-за того, что они не хотят быть рабами 
человеку. Человек – это Божье творение, со способностью 
мыслить. Если у тебя забрали собственное мнение – ты уже 
раб.
Что же такое бунт?  Бунт – это стихийное восстание или 
мятеж.  Бунт – это любое насильственное посягательство на 
власть и существующий порядок. Так говорит толковый 
словообразовательный словарь русского языка. Бунт – это 
ропот и восстание против тех, кто имеет привилегии и 
благословения. Главная задача бунта - свержение 
установленной власти. 
Написано: «…непокорность есть такой же грех, что и 
волшебство». (1-е Цар. 15:23) 
Обратите особое внимание на то, что бунт накрепко связан с 
желанием захвата власти. Ну, а если нет задачи свержения 
установленной власти, тогда как это называть? Тогда есть 
обочины. Одна из них - обвинение в бунте. Обвинение в бунте 
– это самый эффективный метод, обуздания людей непокорных и 
инакомыслящих. При этом любое несогласие с власть 
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предержащими, интерпретируется как бунтарство. Получив 
клеймо «бунтаря», человек практически навсегда выпадает из 
рядов "уважаемых" членов сообщества. Его социальная 
активность падает, и он становится изгоем. Какие бы слова он 
не говорил, они воспринимаются с изрядной долей скепсиса, 
его взгляды для большинства заранее порочны, его мысли для 
многих темны и нечестивы. Получить такую метку боятся все. 
Поэтому, этим методом, пользуются, духовно незрелые люди. 
Неважно, какую должность они занимают. Каждому из нас 
известно, что авторитет зарабатывается годами, а потерять 
его можно в один миг. Часто завистливые люди распространяют 
слухи о человеке, которому завидуют, чтобы подорвать его 
авторитет.
Психология толпы, т.е. правоты большинства, используется, 
как правило, сильным лидером, боящимся серьезной конкуренции 
и подавляющим в зародыше любого, кто в потенциале может 
занять его место. Все это - дела человеческие, но нам они 
интересны лишь потому, что разобравшись в сущности, можно 
найти истину. Бездумное соглашательство преподносится как 
форма смирения перед Богом. Непонимание смысла слов 
"послушание" и "бунт", приводит к деформации сознания и 
появлению неверных стереотипов мышления. Что же является 
бунтом, а что элементарным проявлением личностной свободы?
КАК ИХ ОТЛИЧИТЬ?
Во-первых, бунт накрепко связан с властью, или вернее с 
обладанием этой самой властью, желанием ею обладать. Без 
присутствия власти появление бунтарских наклонностей просто 
не возможно, хотя само по себе такое желание не является 
грехом. Власть - это всего на всего инструмент, 
предоставленный Богом для достижения поставленных Им целей. 
Незаконным является само желание того, что тебе не 
принадлежит: 
"Не желай дома ближнего твоего; не желай жены ближнего 
твоего, ни раба его, ни рабыни его, ни вола его, ни осла 
его, ничего, что у ближнего твоего" Исх. 20.17. 
Власть является объектом вожделения, даже если мы не 
осознаем этого. Мы все заражены бактерией под названием 
"жажда власти". Мы видим все преимущества, которые она дает, 
и инстинктивно желаем иметь все блага и славу, но при этом 
забываем об ответственности, сразу, же возникающей при этом. 
Не существует власти без ответственности. Можно ли усмотреть 
бунт в ситуациях, когда не главенствующий брат обличает 
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стоящего у власти человека? Не нужно путать с противлением, 
которое является  самостоятельным грехом. Здесь проходит 
очень тонкая грань. Для эффективного суждения смотреть нужно 
на мотивы: жаждет ли человек неправедной власти, или просто 
я вижу это так. А поскольку суждения намерений сердечных - 
это прерогатива Бога, то нам с вами не представляется 
возможным самим разобраться в ситуации, посему давайте 
руководствоваться принципом "не судите никак доколе…".
ВЛАСТЬ
Чтобы все разложить по полочкам узнаем, что такое власть? 
Власть не является самопроизвольной. Она может быть только 
делегированной, причем в разных системах по-разному. Ни одна 
из властных вертикалей, придуманных в мире, не подходит к 
системе управления церковью. Даже если мы и пытаемся 
встроить в церковь человеческие вкрапления - это, как 
правило, заканчивается плачевно. Система управления церковью 
зиждется только на Боге. Бог всегда и везде, во всех 
ситуациях является главой. Для любого уровня власти Он 
вышестоящий начальник. Господь не отдает человека во 
владение другому человеку, он лишь подчиняет его для 
определенных целей и на определенное время. Власть не бывает 
навсегда. Поскольку власть делегируется Богом для 
определенных целей, то она не может быть вечной. Мы не в 
состоянии удержать свои властные позиции, никакие интриги и 
старания не смогут оставить нас у власти. Все попытки 
приведут лишь к тому, что мы выйдем из Божьего Царства и 
войдем в сферу человеческого влияния. Желание удержать 
власть, которая тебе уже не принадлежит, является тем же 
самым бунтом, только уже по отношению к Богу. Усмотреть 
такого рода бунт очень не просто, особенно постороннему 
наблюдателю, который не понимает происходящего. Бунтарей 
удерживающих ушедшую власть гораздо больше, нежели тех, кто 
пытается взять то, что им не принадлежит. Власть не 
распространяется на абсолютно все сферы жизни. Власть лидера 
прославления, данная ему над членами музыкальной группы, 
распространяется на них лишь в сфере конкретного служения, и 
не является легитимной в сфере личностных взаимоотношений. 
Попытки управлять другими сферами жизни человека являются ни 
чем иным как посягательством на суверенные права людей, что, 
по сути, и является бунтом. Нельзя путать такие понятия как 
власть и авторитет. Они не тождественны. Даже их 
происхождение не одинаково: власть дается со стороны, а 
авторитет необходимо заработать. Авторитет всегда основан на 
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любви и служении другому человеку, а власть на силе того, 
кто вам ее дал. Чем больше любви, тем больше авторитета. Чем 
больше силы и влияния у того, кто дал нам власть, тем больше 
власти мы имеем.
Жажда власти - самый серьезный камень в огород человеческого 
самолюбия. Особенно, если мы посягаем на Божью власть в 
чьей-то судьбе. Многие служители и не пытаются рассуждать на 
эту тему, узурпируя власть Бога, нарушая духовный баланс в 
Теле Христовом. Обвиняя тех, кто не желает отдать свое 
господство в Эдемском саду в банальном бунте. Как тогда 
сатана обманом забрал Богом данную власть у Адама и Евы, так 
и сегодня он пытается обмануть нас, заявляя, что не желание 
полностью подчинить себя человеку-служителю, является 
непослушанием и бунтом. 
Написано: "Итак, стойте в свободе, которую даровал нам 
Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства". (Гал.5:1).
Стремление к власти, доминирование. 
Написано: «Не хотим, чтоб он царствовал над нами». (Лк. 
19:14) 
По этой причине убили Иисуса Христа. Людям хочется 
управлять, а не быть подчиненными. Зависть и стремление к 
власти пригвоздили Иисуса к кресту. Божья власть заключается 
в любви. Жажда власти переплетается с гордостью. Характерная 
черта плохих руководителей. Доминировать, господствовать 
означает командовать другими. Настаивать на своем. Бог 
служит другим, стремление управлять – себе. Существуют 
причины неправильного поведения человека. Это попытка 
удовлетворить законные потребности, незаконными способами. 
Написано: «Доброго, которого хочу, не делаю, а злое, 
которого не хочу, делаю. Если же делаю то, чего не хочу, уже 
не я делаю то, но живущий во мне грех. Итак я нахожу закон, 
что, когда хочу делать доброе, прилежит мне злое». 
(Рим.7:19-21)

Итак, бунт это сопротивление установленному порядку или 
власти. Не существует власти без ответственности. Власть и 
положение (позиция) – разные вещи. Можно иметь позицию, но 
не иметь власти. Власть это сверхъестественная способность 
управлять. Другими словами помазание. Позиция может быть 
захвачена, но она не будет иметь власти (помазания). Люди 
хотят управлять, но не хотят отвечать. Бог не дает власть 
безответственным людям. Другими словами, Бог не дает 
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помазание - сверхъестественную способность (власть) тем, кто 
озабочен только собственной выгодой. Если позиция 
захватывается, тогда это уже не Божья власть. Бог не 
помазывает человеческие амбиции.
КОЛДУНЫ В ЦЕРКВИ
Однажды мне рассказали ужасный случай. Сестра из церкви 
«поведала» о том, что они в церкви молятся против гнилых 
уст. Это просто шокировало меня. Молиться против 
человеческих уст, значит молиться против людей. Дьявол 
использует уста людей, но мы не воюем против людей.
Написано: «… потому что наша брань не против крови и плоти, 
но против начальств, против властей, против мироправителей 
тьмы века сего, против духов злобы поднебесной».(Еф.6:12,12)

Мы как будто не читали этого: «А Я говорю вам: любите врагов 
ваших, благословляйте проклинающих вас, благотворите 
ненавидящим вас и молитесь за обижающих вас и гонящих вас, 
да будете сынами Отца вашего Небесного, ибо Он повелевает 
солнцу Своему восходить над злыми и добрыми и посылает дождь 
на праведных и неправедных. Ибо если вы будете любить 
любящих вас, какая вам награда? Не то же ли делают и мытари? 
И если вы приветствуете только братьев ваших, что особенного 
делаете? Не так же ли поступают и язычники? Итак будьте 
совершенны, как совершен Отец ваш Небесный».(Матф.5:44-48)

Движущей силой колдовства и оккультизма во всех народах 
является желание контролировать обстоятельствами и людьми. 
Приобретение духовной власти незаконными путями.
Существует еще один грех, который приравнивается к 
колдовству - это непокорность или непослушание Богу. Почти 
вся Библия говорит, что человек должен отвергнуть всех 
изобретенных идолов и покориться Богу, сотворившему небо и 
землю. Новый Завет говорит всем уверовавшим христианам, что 
они должны покориться Творцу и через это противостоять 
главному врагу Бога и человека - дьяволу. К сожалению, 
многие христиане пытаются противостоять дьяволу, не 
покорившись Богу. Это всегда приводит к печальным 
результатам. Если ты не знаешь, как молиться, лучше тебе 
вообще по этому поводу не молиться.
В Ветхом Завете израильскому царю Саулу непокорность стоила 
жизни и царства. 
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Написано: "И отвечал Самуил: неужели всесожжения и жертвы 
столько же приятны Господу, как послушание гласу Господа? 
Послушание лучше жертвы и повиновение лучше тука овнов; ибо 
непокорность есть такой же грех, что волшебство, и 
противление то же, что идолопоклонство; за то, что ты отверг 
слово Господа, и Он отверг тебя, чтобы ты не был царем.  И 
сказал Саул Самуилу: согрешил я, ибо преступил повеление 
Господа и слово твое... И отвечал Самуил Саулу: не ворочусь 
я с тобою, ибо ты отверг слово Господа, и Господь отверг 
тебя, чтобы ты не был царем над Израилем".1 кн. (Цар. 15:22-
26)

Почему же Бог ненавидит эти действия? Почти весь 
христианский мир полностью или частично погружен в эти грехи 
и даже не считает их грехами. Сегодняшнее христианство стало 
мирским. Оно думает, как этот мир. Оно поступает, как мир, 
т.е. водит с ним тесную дружбу. Новый Завет говорит нам, что 
дружба с миром - это вражда против Бога. Весь мир погряз в 
колдовстве и непокорности Богу, но хуже того - номинальное 
христианство, давно потерявшее свет и соль, также практикует 
колдовство и идолопоклонство. Для христиан последствия такой 
дружбы с миром могут быть самые тяжелые. Христиане почему-то 
думают, что можно совместить веру в Бога с колдовскими 
религиозными обрядами
Методы, которые использует этот мир в обращении друг с 
другом: психологическое давление (авторитет физической силы, 
зависимость), манипулирование, запугивание, доминирование.
Мир находится в бунте против Бога. Он не хочет слышать о 
том, что Бог не допускает однополые браки. Он не хочет 
слышать, что всякие сексуальные отклонения являются грехом.
Источником власти является Бог. Он оставил нам Свое 
письменное откровение как образец, в соответствии с которым 
мы должны жить. 
КАК ОПРЕДЕЛИТЬСЯ В НАШЕМ БУНТЕ? 
Бунт против Бога – это стремление к тому, что Бог запретил. 
Бог запрещает иметь близкие отношения с чужой женой или 
мужем. Сегодняшнее общество говорит, что это нормально. Оно 
заменило слово прелюбодеяние на любовный роман, думая при 
этом, что от этого теряется греховная начинка блуда.
Бунт против Бога – это когда человек стремиться к тому, что 
Бог разрешил, но делает это запрещенными образом. Бог 
запрещает нам делать что-то, за счет ближнего своего. Бог 
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запрещает при этом лгать, сплетничать, плести интриги, 
осуждать людей и распускать слухи. Одни и те же цели можно 
достигать разными путями: правильными и неправильными.
Бунт против Бога – это стремление к тому, что Он разрешает, 
но не в угодное для этого время. Бог знает будущее. Если Он 
говорит: «Не делай»,- лучше не делать. Но если мы все-таки 
делаем – мы бунтуем против Него. Божьи сроки важны.
Бунт против Бога – это отказ исполнить то, что повелевает 
нам делать Бог, но мы не делаем. Бог говорит в Своем Слове, 
чтобы христиане несли Благую Весть погибающему миру, а мы не 
делаем этого – мы бунтуем. Если Бог сказал нам прощать, а мы 
не прощаем, тогда это не  прощение сводит на нет все наши 
дела, которые мы делали, якобы для Бога. Из-за этого люди не 
получают благословения от Бога. Если человек отказывается 
слушаться Бога, то он лишается благословений, защиты и 
попечения. Когда мы отвергаем Божью заботу о нас, мы говорим 
Богу, что мы лучше Его знаем, что нам нужно в жизни.
Бунт против Бога – это не подчинение тем, кому дана власть 
над нами. Позиция и власть – разные вещи. Когда обличенное 
властью лицо предъявляет нам законные требования, а мы не 
подчиняемся им – мы бунтуем против Бога. Если же это лицо 
что-то требует вразрез библейских принципов, тогда мы можем 
не подчиниться таким требованиям.
ПОЧЕМУ МЫ БУНТУЕМ?
Одна из причин нашего бунта – сомнение в Боге. Пример тому 
библейская Ева, которая засомневалась в словах Бога, по 
поводу Его одного единственного запрета. Этим человек 
говорит Богу, что он сомневается в Божьей мудрости.
Вторая причина нашего бунта – гордость. Гордость говорит, 
что я знаю, что думает по этому поводу Бог, но у меня есть 
собственное мнение по этому вопросу. Это не собственное 
мнения в вопросах жизни, церкви и служения.
Третья причина нашего бунта против Бога – эгоизм. Эгоизм 
говорит, что он будет делать то, что ему нравится. Даже имея 
свободный выбор, мы не можем творить все, что нам 
вздумается. Существует власть и порядок. Если люди начнут 
делать все, что правильно в их собственных глазах – наступит 
катастрофа.
ПОСЛЕДСТВИЕ БУНТА
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Написано: «Безрассудные страдали за беззаконные пути свои и 
за неправды свои; от всякой пищи отвращалась душа их, и они 
приближались ко вратам смерти. Но воззвали к Господу в 
скорби своей, и Он спас их от бедствий их; послал слово Свое 
и исцелил их, и избавил их от могил их». (Пс.106:17-20)

Бунт против Бога приносит наказание. Бунт – это грех. 
Возмездие за него – смерть. За бунтом приходят болезни и 
преждевременная смерть. Бог не оставляет ненаказанным 
никого. Если мы не видим наказания в жизни беззаконника, то 
это не говорит, что его не будет вообще. 
Написано: «Не медлит Господь [исполнением] обетования, как 
некоторые почитают то медлением; но долготерпит нас, не 
желая, чтобы кто погиб, но чтобы все пришли к покаянию». 
(2Пет.3:9)

И не смотря на это, Бог долготерпелив и многомилостив. Он 
оставляет человеку шанс обратиться от своего бунта и 
покаяться. 
Написано: «Но воззвали к Господу в скорби своей, и Он спас 
их от бедствий их; послал слово Свое и исцелил их, и избавил 
их от могил их».(Пс.106:6)

НУЖДА
Все живущие на земле люди сотворены Богом с тремя 
внутренними потребностями. Часто мы пытаемся удовлетворить 
эти потребности с помощью других людей или обстоятельств. 
Важен факт, все то, что вредит человеку и его здоровью, не 
может быть его потребностью. Итак, кроме пищи, одежды и 
жилья человек нуждается еще...
В жертвенной любви. Мы должны знать и чувствовать, что кто-
то посвятил себя нам, нашему наивысшему благу. 
Написано: «Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как 
Я возлюбил вас». (Иоан.15:12)

В своей значимости (не путать с самовозвышением). Нам нужно 
знать, что у нашей жизни есть определенный смысл и цель. 
Написано: «Ибо [только] Я знаю намерения, какие имею о вас, 
говорит Господь, намерения во благо, а не на зло, чтобы дать 
вам будущность и надежду». (Иер.29:11)

В безопасности. Нам нужно чувствовать себя принятыми и 
защищенными. 
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Написано: «В страхе пред Господом - надежда твердая, и сынам 
Своим Он прибежище». (Прит.14:26)

Если мы пытаемся восполнить эти наши потребности без Бога, 
попадаем в проблемы. Мы по ошибке назвали секс, 
привязанность и похоть - любовью. Отсюда появились блудники, 
прелюбодеи и извращенцы. 
Написано: «И если я раздам все имение мое и отдам тело мое 
на сожжение, а любви не имею, нет мне в том никакой пользы». 
(1Кор.13:3) 
Деньги, развлечения и удовольствия некоторые из нас 
поставили во главу жизни. Но это неверно. Отсюда появились 
наркоманы, алкоголики и люди не желающие трудиться. 
Написано: «При этом сказал им: смотрите, берегитесь 
любостяжания, ибо жизнь человека не зависит от изобилия его 
имения». (Лук.12:15) 
Свою безопасность мы возложили на людей, собак и средства 
безопасности, забывая при этом, что вся наша жизнь в руках 
Божьих. Отсюда появились трусы, предатели и лицемеры. 
Написано : «Дни человека - как трава; как цвет полевой, так 
он цветет. Пройдет над ним ветер, и нет его, и место его уже 
не узнает его. Милость же Господня от века и до века к 
боящимся Его». (Пс.102:15-17)

Все эти заменители человеческих потребностей делают людей 
объектами демонического угнетения. Причина этому, нарушение 
духовных законов установленных Богом, которые записаны в 
Библии. Можно по-разному к ней относиться, но без нее нельзя 
узнать правды.
Всякое рабство – неволя. Человек не может быть счастливым, 
будучи рабом. 
Написано: «Вор приходит только для того, чтобы украсть, 
убить и погубить. Я пришел для того, чтобы имели жизнь и 
имели с избытком. Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый 
полагает жизнь свою за овец. А наемник, не пастырь, которому 
овцы не свои, видит приходящего волка, и оставляет овец, и 
бежит; и волк расхищает овец, и разгоняет их. А наемник 
бежит, потому что наемник, и нерадит об овцах. Я есмь 
пастырь добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня. Как Отец 
знает Меня, [так] и Я знаю Отца; и жизнь Мою полагаю за 
овец».(Иоан.10:10-15)
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Почему же мы, называясь христианами, остаемся несчастными и 
несвободными. Ведь Христос заплатил сполна. Чего нам не 
хватает? Веры в это. 
Написано: «А без веры угодить Богу невозможно; ибо надобно, 
чтобы приходящий к Богу веровал, что Он есть, и ищущим Его 
воздает». (Евр.11:6)

Мы можем верить, что Бог есть, но только ищущим Его Он 
воздает. Сатана украл у нас это искание, заполнив его 
суетой.
СИЛА
Написано: «… но вы примете силу, когда сойдет на вас Дух 
Святый; и будете Мне свидетелями в Иерусалиме и во всей 
Иудее и Самарии и даже до края земли». (Деян.1:8)

Так приняли эту мы эту силу, или не приняли? Если приняли, 
то почему бесы с криком не выходят? Почему не 
свидетельствуем до края земли? Жить по Писанию – это делать 
то, что там написано. А если мы только читатели, то грош 
цена нашему чтению.
Еще во времена Советского Союза я смотрел фильм «Генералы 
песчаных карьеров». Фильм, который был награжден каким-то 
призом в Москве. Фильм о беспризорных детях, которые живут в 
невыносимых условиях. Они воруют, грабят и ищут в мусоре 
пищу. Сюжет банален на тот день. Я был полон сострадания к 
тем, кого обидела капиталистическая система. И так думали 
многие из нас тогда. Противостояние двух  систем. 
Но вот недавно в интернете я скачал этот фильм. То, что я 
увидел там, сегодняшними глазами, было просто, шокирующим. 
Я увидел чисто христианский фильм. Там есть такой эпизод, 
который раньше не привлек бы мое внимание. Священник церкви, 
который помогал этим беспризорным детям, был вызван, как у 
нас говорят «на ковер». Кто-то из церковной верхушки начал 
отчитывать его за то, что он помогал этим детям. Ему 
поставили условия. Либо он перестает это делать, либо будет 
отлучен из церкви. Что шокировало меня, так это слова 
молодого священника, которые актуальны и сегодня. Он сказал: 
«Вы можете отлучить меня из вашей церкви, но не из церкви 
Христа. Мы можем читать Священное Писание, и если не живем 
им, то вся наша вера напрасна». Он уходит к беспризорным 
детям, и его лишают священнического сана. Советую тебе 
посмотреть этот фильм, чтобы понять, где мы застряли.
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Написано: «И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте 
Евангелие всей твари. Кто будет веровать и креститься, 
спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. 
Уверовавших же будут сопровождать сии знамения: именем Моим 
будут изгонять бесов; будут говорить новыми языками; будут 
брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; 
возложат руки на больных, и они будут здоровы. И так 
Господь, после беседования с ними, вознесся на небо и воссел 
одесную Бога. А они пошли и проповедывали везде, при 
Господнем содействии и подкреплении слова последующими 
знамениями. Аминь». (Мар.16:15-20)

ЗНАМЕНИЯ
Эта тема, как табу для многих деноминаций. Я не пытаюсь 
убедить тебя, нужны ли знамения или не нужны. Если они 
сопровождают нас, конечно нужны. Что в тебе есть такое, чего 
нет в обычных грешниках? Ну, Бог внутри. Покажи мне твоего 
Бога. Что Он может? И далее естественен вопрос: «Почему тебя 
они не сопровождают»? Не нужно придумывать собственные 
откровения по этому поводу. Бог спросит тебя. 
Написано: «Сказал также им притчу: может ли слепой водить 
слепого? не оба ли упадут в яму»? (Лук.6:39)

Ты, наверное, подумал, что это место из Писания о 
православных. Но оно не только о них. Если ты отрицаешь то, 
что написано в Библии, ты становишься противником Богу.
Если ты уверовавший, то где сопровождающие тебя знамения? 
Получи откровение об иных языках, которые должны нас 
сопровождать. Читай текст:
Написано: «Итак языки суть знамение не для верующих, а для 
неверующих». (1Кор.14:22)

Ты понимаешь это или нет? Языки – знамение для неверующих. 
Тот, кто не верит, что они от Бога является неверующими. Это 
говорю не я, а Слово Божье. И если бы мы только знали, зачем 
они нам даны, то были бы в шоке. Я поделюсь этим ниже.
Поверхность никогда не открывала глубины. Ты знаешь, что 
поверхностных специалистов не любят нигде. Хотел бы ты, лечь 
на операцию к хирургу, который окончил медицинский колледж – 
заочно, и при этом не был на нескольких практических 
занятиях? Если люди не любят поверхности, то насколько не 
любит ее Бог. Глубина – это посвящение Богу. Посвящение – 
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это отвергнуть себя. Посвящение – это когда ты уже не 
управляешь своей жизнью.
Готов ли ты посвятить свою жизнь Богу, не немножко, не на 
половину, не на словах. Посвящение будет тебе стоить цены, 
цены всей жизни, но это того стоит.
Глубины не бывает без цены. Готов ли ты ее платить?
Посмотрите на библейских служителей. Пророков убивали. 
Апостолов распинали. Служителей четвертовали, лили смолу, 
бросали в тюрьмы. 
Всем нам хорошо известен стих из Писания, который открывает 
эту глубину: «А потому сказываю тебе: прощаются грехи ее 
многие за то, что она возлюбила много, а кому мало 
прощается, тот мало любит». (Лук.7:47)

Другими словами: если ты не еще не понял, сколько тебе 
прощено, ты не сможешь любить Бога всем сердцем. Все, что 
достается бесплатно, мало ценится. Это было всегда.
Написано: «Помните слово, которое Я сказал вам: раб не 
больше господина своего. Если Меня гнали, будут гнать и вас; 
если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше». 
(Иоан.15:20)

Покажите мне тех, кого сегодня гонят в церкви. Хотел бы я 
спросить у апостола Павла, кто его охранял, кроме Бога, 
когда он шил собственными руками палатки и в тюрьме писал 
свои послания? Безопасность нужна, но не думаю, что это 
поможет нам не быть распятым или четвертованным за Христа. 
Ты можешь сказать: «Времена изменились». Времена другие, но 
бесы те же. Не обманывайтесь. Если не гонят, значит не за 
что гнать.

ПАССАЖИРЫ И ПОПУТЧИКИ
Чем отличаются пассажиры от попутчиков? Пассажиры едут по 
билетам и знают свои места. Они едут к месту назначения. 
Попутчики же подсаживаются по дороге, и ты не знаешь, где 
они сойдут. Что-то подобное есть в церкви. 
Помните притчу о пшенице и плевелах? Она наглядно 
показывает, что происходит в церкви.
Написано: «Другую притчу предложил Он им, говоря: Царство 
Небесное подобно человеку, посеявшему доброе семя на поле 
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своем; когда же люди спали, пришел враг его и посеял между 
пшеницею плевелы и ушел; когда взошла зелень и показался 
плод, тогда явились и плевелы. Придя же, рабы домовладыки 
сказали ему: господин! не доброе ли семя сеял ты на поле 
твоем? откуда же на нем плевелы? Он же сказал им: враг 
человека сделал это. А рабы сказали ему: хочешь ли, мы 
пойдем, выберем их? Но он сказал: нет, - чтобы, выбирая 
плевелы, вы не выдергали вместе с ними пшеницы, оставьте 
расти вместе то и другое до жатвы; и во время жатвы я скажу 
жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в связки, чтобы 
сжечь их, а пшеницу уберите в житницу мою». (Матф.13:24-30)

Враг посеял плевелы. Куда он их посеял? На то поле, на 
котором посеяна была и пшеница. Взошла зелень, и показался 
плод, тогда появились плевелы. Плевелы, которые посадил 
враг, выросли. Но выросли они не в мире грешников, а в 
церкви Иисуса Христа. Плевелы и пшеница – это прототип 
церковных людей. Что ты на это скажешь? Из притчи видно, что 
нам не дано вырывать плевелы, но судя по Писанию, мы можем 
видеть плоды, которые растут в жизни человека.
ЧУДЕСА
Существует еще одна очень болезненная тема церкви – отказ от 
чудес. Мы все прекрасно знаем, что не чудеса являются 
источником нашей веры, а Бог. Мы не должны, гонятся за 
чудесами, но и отвергать их тоже нельзя. Почему нам нужны 
чудеса, которые были, есть и будут? Потому, что люди этого 
мира – это душевные люди, которые не возрождены свыше. Они 
как дети, которым нужна конфета, а не ее производитель 
(фабрика). Только то, что мы говорим о Боге, не курим и не 
пьем, не говорит, что это привлечет людей в церковь. 
Прочтите книгу Деяния, и вы поймете, что Бог всегда 
использовал чудеса для того, чтобы люди уверовали. Не говори 
о дьяволе и его чудесах, он никогда не был равен Богу. 
Печально то, что мы больше говорим о том, что делает дьявол, 
чем то, что сделал для нас Христос. Спасение, которое нам 
дарит Бог, само по себе является самым большим чудом.
Написано: «Иисус сказал ему: вы не уверуете, если не увидите 
знамений и чудес». (Иоан.4:48)

Далее еще интересней: «Был же страх на всякой душе; и много 
чудес и знамений совершилось через Апостолов в Иерусалиме. 
Все же верующие были вместе и имели все общее. И продавали 
имения и всякую собственность, и разделяли всем, смотря по 
нужде каждого. И каждый день единодушно пребывали в храме и, 
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преломляя по домам хлеб, принимали пищу в веселии и простоте 
сердца, хваля Бога и находясь в любви у всего народа. 
Господь же ежедневно прилагал спасаемых к Церкви». 
(Деян.2:43-47)

Как-то я спросил у одного брата из пятидесятников: «Ты уже 
продал имение и всякую собственность, чтобы раздать каждому 
по нужде в собрании своем? Или только говоришь, что живешь 
по Писанию»? Он начал что-то говорить, о том, что не все в 
Библии, надо принимать буквально. Да, я знаю, что легко 
заставить свою жену носить на голове платок, или помыть ноги 
перед хлебопреломлением, но трудно заставить себя отдавать 
десятину и пожертвование в церковь. Там где написано о 
платках, и мытье ног, там же написано и о десятине и 
приношениях. Закон и благодать, ничего не имеют общего. Но 
закон никто не отменял. 
Написано: «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или 
пророков: не нарушить пришел Я, но исполнить». (Матф.5:17)

И еще: «Вот завет, который завещаю дому Израилеву после тех 
дней, говорит Господь: вложу законы Мои в мысли их, и напишу 
их на сердцах их; и буду их Богом, а они будут Моим народом. 
И не будет учить каждый ближнего своего и каждый брата 
своего, говоря: познай Господа; потому что все, от малого до 
большого, будут знать Меня, потому что Я буду милостив к 
неправдам их, и грехов их и беззаконий их не воспомяну 
более.(Евр.8:10-12)

Если заповеди «не убей», «не укради» из закона, то для чего 
мы их тогда исполняем? Десятину и пожертвование надо 
платить, потому, что за все платит серебро. На твои 
пожертвования, которые ты, возможно, даешь, даже петух умрет 
от голода, если источником его жизни будешь ты. Но если ты 
споришь по этому поводу и не можешь сам спросить об этом у 
Бога, то грош тебе цена как христианину. Бог – Он Бог 
говорящий. Споры между теми, кто называют себя христианами, 
возникают только по одной причине – они не слышат голос 
Бога. Вот так. Покайся и веруй в Евангелие.
Через бывших простых рыбаков, совершалось много чудес и 
знамений. Что очень важно, был страх на всякой душе. Почему 
они боялись? Они видели реального Бога с этими людьми. В 
отличие от нас, они знали о Нем, намного больше. Они видели 
Его чудеса. Видели, на что Он способен.
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В том же месте из Писания говорится, что Господь прилагал 
ежедневно людей спасаемых к церкви. Если мы не поймем, что 
без нашей проповеди погибающим людям, они не спасутся, мы не 
дождешься, когда Господь приложит их к церкви.
ГДЕ ВЫ?
Мой отец перед смертью, долго мучился. Полученная в шахте 
травма позвоночника, давала знать. В месте перелома 
образовалась опухоль и его парализовало. Болезнь настолько 
иссушила его тело, что на него страшно было смотреть. Я 
видел собственными глазами живой скелет моего умирающего 
отца, но ничем не мог ему помочь. Я глубоко сожалею, что сам 
тогда не знал Господа. Я бы молился Богу о моем отце. Он 
умер, пролежав парализованным полтора года… 
Пройдут годы. Я стану верующим человеком. До сих я пор не 
могу понять, почему в моей молодости никто из верующих 
Иисусу Христу, не подошел ко мне, и не рассказал о Боге? 
Настоящих  христиан никогда не пугала смерть. Их распинали, 
сжигали, бросали во рвы со львами и, не смотря на это, 
Благая Весть распространялась повсюду. Хотелось бы спросить 
христиан моей молодости: «Где вы были тогда»? Как хочется 
спросить сегодняшних: «Где вы есть сейчас»?
Религия не спасает. Нам нужен Бог, Который творит чудеса. 
Нам нужен Бог, Который воспроизводит славу на земле. Нам 
нужен Бог, Который выше нашего религиозного понимания. Нам 
нужен Бог, Который спасает. Нам нужен Бог, Который творит 
новые глаза. Нам нужен Бог, Который поднимает инвалидов с 
инвалидных колясок. Нам нужен Бог, Который освобождает 
человека от рабства любой зависимости. Нам нужен Бог, 
Который прилагает спасаемых к Церкви. Он не прилагает их, 
только по одной причине. 
Апостол Павел написал: «Ибо слово о кресте для погибающих 
юродство есть, а для нас, спасаемых, - сила Божия».
(1Кор.1:18) 

Слово о кресте для погибающих – безумие, а для нас, верующих 
в Иисуса Христа – сила Божья. Те, кто идут в погибель, могут 
с креста смеяться, но мы должны знать, что для нас крест – 
это сила Божья. Когда мы начинаем рассказывать, что 
произошло на кресте, тогда проявляется сила Божья. 
Если ты хочешь, чтобы кто-то исцелился, расскажи ему о 
кресте: «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы 
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мы, избавившись от грехов, жили для правды: ранами Его вы 
исцелились». (1Пет.2:24)

Если ты хочешь, чтобы кто-то освободился от проклятия, 
расскажи ему о кресте: «Христос искупил нас от клятвы 
закона, сделавшись за нас клятвою - ибо написано: проклят 
всяк, висящий на древе, - дабы благословение Авраамово через 
Христа Иисуса распространилось на язычников, чтобы нам 
получить обещанного Духа верою». (Гал.3:13-14)

Если ты хочешь, чтобы кто-то освободился от нищеты, расскажи 
ему о кресте: «Ибо вы знаете благодать Господа нашего Иисуса 
Христа, что Он, будучи богат, обнищал ради вас, дабы вы 
обогатились Его нищетою». (2Кор.8:9)

Сила Божья не в наших доктринах и философии. Сила Божья в 
слове о кресте. 
Проповедуя грешникам, ты должен им сказать, что на кресте 
прибиты их грехи, болезни, немощи, проклятия и депрессия. И 
человек слыша это, начинает верить Богу. У него начинается 
новая жизнь. 
Для верующих крест, как сказал Апостол Петр: «Итак, как 
Христос пострадал за нас плотию, то и вы вооружитесь тою же 
мыслью; ибо страдающий плотию перестает грешить, чтобы 
остальное во плоти время жить уже не по человеческим 
похотям, но по воле Божией». (1Пет.4:1-2)

А воля Божья для каждого из нас: «Итак идите, научите все 
народы, крестя их во имя Отца и Сына и Святаго Духа,уча их 
соблюдать все, что Я повелел вам; и се, Я с вами во все дни 
до скончания века. Аминь». (Матф.28:19,20)

Страдания не болезнью тела, а отвержения собственного «я». 
Трудно умирать каждый день для себя.
Приятно слушать проповеди ободрения и утешения. Но самой 
главной для нас должна быть проповедь о кресте. 
Иисус говорит: «Итак всякого, кто исповедает Меня пред 
людьми, того исповедаю и Я пред Отцем Моим Небесным». 
(Матф.10:32) И далее по тексту: «… и кто не берет креста 
своего и следует за Мною, тот не достоин Меня». (Матф.10:38)

Думаю, не шуточное дело, быть не достойным Христа. Все, что 
Он сказал – это очень серьезно.
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Если ты умер для себя, тогда уже не важно, выгодно это для 
тебя или нет. Удобно это для тебя, или неудобно. На кресте 
происходит казнь, через которую приходит смерть. Мертвому 
все равно, как он выглядит в глазах окружающих. На кресте, 
каждый, кто носит имя Христа,  должен умереть для самого 
себя. 
На кресте, каждый из нас должен умереть для своей 
собственной жизни: «Сберегший душу (жизнь)свою потеряет ее; 
а потерявший душу свою ради Меня сбережет ее». (Матф.10:39)

Мой и твой крест – это проповедь Евангелия. Если ты не 
берешь своего креста, тогда что ты берешь? Может для тебя 
Голгофский крест, как и для неверующих, чтобы принести к 
нему свои болезни, немощи и несчастья. Тогда ты не 
понимаешь, что такое взять свой крест. Если тебя больше 
заботит твоя работа, бизнес и земное устройство, тогда ты 
грешишь против Бога. 
Написано: «Посему говорю вам: не заботьтесь для души вашей, 
что вам есть и что пить, ни для тела вашего, во что одеться. 
Душа не больше ли пищи, и тело одежды»? (Матф.6:25)

Если ты будешь заботиться о деле Божьем, Сам Бог будет 
заботиться о тебе. Это духовный закон.
Христианство начинается не в Церкви. Христианство начинается 
за порогом ее. Если ты возьмешь свой крест на работу – вся 
работа уверует в Христа. Если ты возьмешь свой крест в 
бизнес, - весь бизнес уверует в Него. Потому, что слово о 
кресте - есть сила Божья. Она не высвобождается в чем-то 
другом. Иисус обнимал крест, на котором Его распнут. Может 
ты даже и не задумывался, что это не Его крест, а твой и 
мой. Господь  знал, для чего Он нес этот крест. Знаем ли мы 
об этом?

ЗНАЕМ ЛИ МЫ?
Знаем ли мы, когда большинство взрослых людей знают, что 
дадут ответ перед Богом в Судный день за свои грехи, но 
продолжают грешить, нам  христианам нужно покаяться. И 
начать нести Благую Весть как никогда раньше. 
Знаем ли мы, что когда наши тюрьмы наполняются быстрей, чем 
освобождаются, нам христианам нужно покаяться. И предложить 
миру не религию с кучей запретов и правил, а живого 
настоящего Иисуса Христа. 
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Когда количество убийств возрастает ежегодно, нам христианам 
нужно покаяться. И начать по-настоящему влиять на этот мир. 
Написано: «Истинно говорю вам: что вы свяжете на земле, то 
будет связано на небе; и что разрешите на земле, то будет 
разрешено на небе». (Матф.18:18)

Все, чему мы христиане разрешаем быть на этой земле, 
происходит. Мы ответственны за это. 
Написано: «Се, даю вам власть наступать на змей и скорпионов 
и на всю силу вражью, и ничто не повредит вам». (Лук.10:19) 

Власть дана, а применяем ли мы ее во всей полноте, вопрос? 
Когда наши подростки совершают неисчислимое количество 
преступлений, нам христианам нужно покаяться. И предложить 
им то, что обратит их сердца к Богу – любовь и заботу о них. 
Когда алкоголизм и наркомания поразили метастазами наше 
общество как рак, нам христианам нужно покаяться. И заявить 
о своей непримиримой позиции по этому поводу на уровне 
власти. Мы должны показать миру, что мы не будем с этим 
мириться.
Когда те, кто называют себя христианами, говорят что верят 
Богу, но не живут согласно вере, нам христианам нужно 
покаяться. И начать не только читать, но и познавать истину 
по-настоящему, искать близких отношений с Богом. 
Когда в наших Церквях люди получают душевных ран намного 
больше, чем в мире, нам христианам нужно покаяться. И 
задуматься о нашем хождении с Богом. 
Когда в наших Церквях трудно найти посвященного служителя, 
нам христианам нужно покаяться. И перестать играть в 
Церковь. 
Неужели вы думаете, что у сегодняшних православных людей нет 
тех, кто видит, что происходит в православной церкви? 
Говорят, что традиции долго живут. Они не могут жить, потому 
что в них нет жизни. Жизнь дает Бог, а Бога в них нет.
Написано: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь 
предания человеческого, омовения кружек и чаш, и делаете 
многое другое, сему подобное».(Мар.7:8)

Неужели вы думаете, что у баптистов сегодня нет тех людей, 
кто видит, что происходит в баптистском братстве? 
Соглашаться с Божьим Словом или нет – это выбор каждого. Все 
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люди ошибаются. А если твое непринятие иных языков - твоя 
ошибка? Что ты скажешь на суде, за кучу макулатуры, которую 
ты написал, отвергая их?
Написано: «Итак языки суть знамение не для верующих, а для 
неверующих; пророчество же не для неверующих, а для 
верующих».(1Кор.14:22)

Неужели вы думаете, что у пятидесятников нет сегодня людей, 
которые видят, что происходит сегодня в пятидесятническом 
братстве? Старт был хорошим. Но сон еще лучше. Законничество 
и сон. Хочется спросить: «Куда дели Бога»?
Написано: «… ибо закон ничего не довел до совершенства; но 
вводится лучшая надежда, посредством которой мы приближаемся 
к Богу».(Евр.7:19)

Неужели вы думаете, что у харизматов нет сегодня людей, 
которые видят, что происходит в харизматическом братстве? 
Нельзя служить двум господам. Нельзя поклоняться идолам. 
Служим и поклоняемся. Раньше молились на икону, а сейчас 
молятся на пастора.
Написано: «Никто не может служить двум господам: ибо или 
одного будет ненавидеть, а другого любить; или одному станет 
усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и 
маммоне».(Матф.6:24)

Все мы верующие во Христа в одно Тело крестились.
Написано: «Ибо все мы одним Духом крестились в одно тело, 
Иудеи или Еллины, рабы или свободные, и все напоены одним 
Духом».(1Кор.12:13)

Разница между нами одна. Одних нужно воскрешать. Других 
нужно пробудить. Всеобщие молитвы пробуждения – это класс, 
если знать, что они о нас: «Боже! Пробуди нас»! И Бог будит. 
Начинаются гонения. Но мы, не понимая Его действий, начинаем 
возмущаться стесненными обстоятельствами.
Написано: «Посему сказано: "встань, спящий, и воскресни из 
мертвых, и осветит тебя Христос". (Еф.5:14)

Для Бога нет разницы, что будить, что воскрешать. Будить – 
это тех, кто заснул. Воскрешать это тех, кто мертв. Пусть 
эти слова не обижают тебя. Потому, что написано:
«И если глаз твой соблазняет тебя, вырви его: лучше тебе с 
одним глазом войти в Царствие Божие, нежели с двумя глазами 
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быть ввержену в геенну огненную, где червь их не умирает и 
огонь не угасает. Ибо всякий огнем осолится, и всякая жертва 
солью осолится. Соль - добрая [вещь]; но ежели соль не 
солона будет, чем вы ее поправите? Имейте в себе соль, и мир 
имейте между собою».(Мар.9:47-50)

Всем нам нужно понять, если мы не свет, тогда мы тьма? Если 
мы не соль, тогда мы кто? 

СЕСТРЫ
В своей жизни я понял одну очень важную вещь, что нам мешает 
состояться и выбиться в люди. Нас поработила лень. Она не 
дает нам воплотить свои мечты в реальность и  изменить мир, 
успешно служа Богу?  Лень это не только привычка, это 
дьявольский дух. Лень и плоть – как сестры.

Написано: «Доколе ты, ленивец, будешь спать? когда ты 
встанешь от сна твоего? Немного поспишь, немного подремлешь, 
немного, сложив руки, полежишь: и придет, как прохожий, 
бедность твоя, и нужда твоя, как разбойник». (Прит.6:9-11)

Мы забыли, что всё значительное и серьёзное в этой жизни, 
приходит через упорный и кропотливый труд. Если человек 
хочет получить что-то стоящее, то он должен и что-то стоящее 
сделать. Бесплатный сыр бывает только в мышеловке. Для того 
чтобы превратить желаемое в действительность, нужно много 
сил, энергии и времени. Если мы готовы за мечту платить 
достойную цену, тогда мечта станет реальностью. Изучая 
биографии успешных людей, мы можем увидеть, что их 
достижениям предшествовал долгий кропотливый труд. Чтобы 
победить, нужен бойцовский характер и огромное желание 
победить. Нужна воля к победе и твёрдое решение никогда не 
сдаваться. Эти качества смогли превратить успешных людей в 
исторические личности. Они не останавливались на том, чего 
они достигли.  Они не считали свой успех вершиной и 
двигались вперед.  Они не переставали учиться, и были всегда 
готовыми  изменять своё мышление, чтобы достигнуть своих 
целей. Они постоянно анализировали тонкости своего характера 
и ход своих мыслей по отношению к реальности.  Отслеживая 
позитивные и негативные качества своего естества, они 
старались повысить свою производительность и эффективность. 
У каждого из них были свои сложности, но это их не 
остановило. Если люди этого мира могут достигать больших 
результатов, то, что тогда говорить о нас христианах. Мы 
либо не знали, либо забыли, кто мы есть во Христе Иисусе. 
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Как написано: «Побеждающий наследует все, и буду ему Богом, 
и он будет Мне сыном». (Откр.21:7)

Только победители наследуют все. Но, чтобы побеждать, нужны 
две вещи: дерзновение и мудрость сходящая свыше. 

Написано: «Но кто любит Бога, тому дано знание от Него». 
(1Кор.8:3)

Бог не открывает Свои знания религии и религиозным людям. 
Поэтому у них с этим проблемы.

РЕЛИГИЯ
Немногие термины в человеческом языке столь извращены и 
затуманены, как слово «религия». Оно имеет разные значения 
для разных людей. Оно может означать садистский символизм, и 
им названы ритуалы медитации или песнопения различных 
культов. Библейский порядок описан в Библии. 
Натуралистический полюс представлен всеми религиями 
придуманными человеком. В созданных человеком религиях 
всегда содержится часть истины, разбавленной мифами и 
преданиями. Часть истины не есть истина. Все ложные религии 
ссылаются на Божественные откровения, смешивая их с 
собственными идеями. Они пропагандируют разные точки зрения, 
которые не согласуются с Библией. Естественные религии 
приходят не от Бога, а от мира природы, созданного Им. 
Отворачиваются от Создателя в своей гордости. Если мы 
думаем, что Бог для разнообразия определил одним странам 
культ Вуду. Другим – буддизм. Третьим – мусульманство. Кому-
то – атеизм, а кому-то – христианство. Ложь. 
Написано: «Я Господь, это - Мое имя, и не дам славы Моей 
иному и хвалы Моей истуканам».(Ис.42:8)

Земля принадлежит Богу и все что наполняет ее. Им создано 
все, и для Него. Он не собирается отдавать Своей славы, 
истуканам. Наша собственная плоть может быть нашим богом, не 
смотря на то, что мы ходим в церковь.
В начале 90-х годов страны бывшего Советского Союза 
захлестнул поток различных вероисповеданий. Духовно 
изголодавшемуся человеку предложили богатый стол. Как люди 
давно не евшие и не приученные к осторожности мы насыщались 
всем без разбору. Кришнаиты, буддисты, «белое братство», 
различные протестантские деноминации широко распахивали 
двери всем страждущим. Когда был утолен первый голод, часть 
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уверовавших людей начала испытывать на себе побочные 
эффекты. 
В свое время баптисты искали Господа и молились о том, чтобы 
люди спасались, и Бог ответил. Он начал крестить людей Духом 
Святым со знамением говорения иными языками, но их лидеры не 
приняли это. У них были свои планы и представления на этот 
счет, в результате появилось новое движение. Пятидесятники, 
пережившие гонения, молились о пробуждении, пришел Святой 
Дух и принес свободу, появились дары в служении, но они не 
смогли это принять, образовалась новая деноминация. 
Харизматы, принявшие дары Святого Духа, осуетились 
собственными делами настолько, что в большинстве своих 
собраний превратились в религиозные группы, где забыли, что 
такое духовные дары. Как сказал один служитель Божий: 
«Сегодняшние служения находятся в состоянии «курятника», где 
много суеты и все озабочены своими служениями и своими 
делами более, чем силой Бога. Не заметно от Божьей 
праведности некоторые из нас незаметно скатились к 
оправданию своими делами. 
Написано: «Так ли вы несмысленны, что, начав духом, теперь 
оканчиваете плотью»? (Гал.3:3)

Далее я подробно буду описывать нашу общую болезнь.
ПЛОТЬ
Написано: «Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете 
исполнять вожделений плоти, ибо плоть желает противного 
духу, а дух - противного плоти: они друг другу противятся, 
так что вы не то делаете, что хотели бы. Если же вы духом 
водитесь, то вы не под законом.  Дела плоти известны; они 
суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство, 
идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, 
распри, разногласия, [соблазны,] ереси, ненависть, убийства, 
пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и 
прежде предварял, что поступающие так Царствия Божия не 
наследуют». (Гал.5:14-21)

Еврейское слово «басар», греческое слово «саркс» переводится 
на русский язык, как «плоть». Это слово в Библии применяется 
разнообразно. Чаще всего оно употребляется в Новом Завете, в 
посланиях апостола Павла, и относится к не возрожденному 
человеку.
В послании к Римлянам в 7-й главе он пишет: 
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«Ибо мы знаем, что закон духовен, а я плотян, продан греху». 
(Рим.7:14) 

Старую не возрожденную свою натуру, он называет плоть. 
В 18-м стихе он повторяет мысль: 
«Ибо знаю, что не живет во мне, то есть в плоти моей, 
доброе». (Рим.7:18) 

Чтобы понять, что такое плоть вернемся к сотворению Богом 
человека. От начала человек был дух, душа и тело. Его душа 
была вместилищем личности и сознания человеческого «я есть». 
Душа была связана с духовным миром посредством духа. Она 
должна была решать, будет ли она покорна духу и посредством 
этого, соединяться с Богом и Его волей. Или она уступит телу 
со всеми его соблазнами со стороны физического материального 
мира. Во время грехопадения, душа воспротивилась духу и 
стала рабой тела. Таким образом, человек из духовного 
состояния, перешел в плотское состояние, со всеми отсюда 
вытекающими последствиями. Человеческий дух сделался 
пленником и перестал общаться с Богом. Библия называет это 
разделение - духовной смертью. Грех разделил Бога и 
человека. В человека был посеян вирус. Вирус с названием 
«плоть». В человека был внедрен закон греха и смерти, 
которому должны были подчиняться его душа и тело.
Чтобы лучше это понять мы должны обратиться в книгу Бытия. 
Написано: «И создал Господь Бог человека из праха земного, и 
вдунул в лице его дыхание жизни, и стал человек душею живою. 
И насадил Господь Бог рай в Едеме на востоке, и поместил там 
человека, которого создал. И произрастил Господь Бог из 
земли всякое дерево, приятное на вид и хорошее для пищи, и 
дерево жизни посреди рая, и дерево познания добра и зла». 
(Быт.2:7-9)

Обратите внимание на слова:«… произрастил Господь… дерево 
жизни посреди рая, и дерево познания добра и зла».

Читаем далее: «И заповедал Господь Бог человеку, говоря: от 
всякого дерева в саду ты будешь есть, а от дерева познания 
добра и зла не ешь от него, ибо в день, в который ты вкусишь 
от него, смертью умрешь». (Быт.2:16-17)

Бог создает человека, помещает его в Едемском саду. Он 
насаждает в нем дерево жизни и дерево познания добра и зла. 
Он запрещает человеку, есть от дерева познания добра и зла. 
Бог дает человеку выбор и один единственный запрет. Нельзя 
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ослушаться, если нельзя нарушить запрет. Знает ли в тот 
момент Бог, что Адам ослушается Его? Знает. Многие из нас 
слышали, да и сам я так думал, что дерево посаженое в саду 
было только для того, чтобы проверить человеческое 
послушание. А что проверять, если Бог и так все знает все 
наперед? Тогда для чего оно было посажено? Чтобы это понять, 
нужно выйти из плена наших предрассудков. 
Намдолго рассказывали, что человек был сотворен совершенным. 
Но, как, ни странно, об этом в Библии ничего не сказано. 
Вот о дьяволе это написано: «Ты находился в Едеме, в саду 
Божием; твои одежды были украшены всякими драгоценными 
камнями; рубин, топаз и алмаз, хризолит, оникс, яспис, 
сапфир, карбункул и изумруд и золото, все, искусно усаженное 
у тебя в гнездышках и нанизанное на тебе, приготовлено было 
в день сотворения твоего. Ты был помазанным херувимом, чтобы 
осенять, и Я поставил тебя на то; ты был на святой горе 
Божией, ходил среди огнистых камней. Ты совершен был в путях 
твоих со дня сотворения твоего, доколе не нашлось в тебе 
беззакония». (Иез.28:13-16)

Он был совершенен в путях своих, до тех пор, пока не нашлось 
в нем беззакония. Ничего подобного не написано о 
человеческом совершенстве. Мы почему-то решили, что подобие 
и образ Божий - это совершенство, и начали это везде 
утверждать. Оригинал всегда лучше, дубликата. Мы только 
подобие, которое нуждалось и нуждается в помощи и улучшении. 
Слова Бога: «Весьма хорошо» говорят только о том, что Богу 
понравилась сделанная Им работа, и не больше. Мог ли Бог 
творить несовершенство? Конечно, мог. Это совсем не унижает 
Бога, если знать, для чего Он это делал. Если бы Бог чего-то 
не мог, Он бы, не был Всемогущим. Совершенства из земного 
праха не бывает. Даже до сегодняшнего дня сатанинское 
царство относится с презрением к тому, из чего мы сотворены. 
То, что человек ходил во славе Божьей, еще не говорит, что 
он был совершен. Он мог жить вечно, но это не говорит о его 
совершенстве. Может для кого-то это откровение, но Богу 
нужно наше несовершенство так же, как и нам. Для Него это 
возможность любить нас и помогать нам. Для нас это 
возможность получать снисхождение и прощение.  Совершенство 
Люцифера породило зависть и гордость. Именно эти «качества» 
порождают их. 
Человек только тогда ищет Творца, когда у него есть 
потребность и нужда в Нем. Посмотрите вокруг, на людей, 
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которые живут и преуспевают. Многие из них, не нуждаются в 
Боге. Но, как только в их жизнь, приходит неразрешимая 
проблема – они начинают искать Бога. 
Написано: «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство 
Небесное».(Матф.5:3)

Любое несовершенство нуждается в совершенстве. Тот, кто 
много знает, считает, что он не нуждается в знании. Бог 
сотворил человека несовершенным для того, чтобы иметь того, 
кто нуждался в Нем постоянно. Бог хотел семью и детей. Бог 
хотел быть Отцом. Он не искушал человека злом и грехом. Зло 
пришло в человеческую жизнь вместе с дьяволом. Это он отец 
всякой лжи и всякого зла. Это он посеял через ложь в душу 
Евы сомнение. Это он одел Адама через страх в одежду из 
листьев. Это он заставил Адама спрятаться от Бога, хотя до 
этого он Его не боялся. 
Для тех, кто с этим не согласен читайте библейский текст: 
«Ибо Он одним приношением навсегда сделал совершенными 
освящаемых.[О сем] свидетельствует нам и Дух Святый; ибо 
сказано: Вот завет, который завещаю им после тех дней, 
говорит Господь: вложу законы Мои в сердца их, и в мыслях их 
напишу их, и грехов их и беззаконий их не воспомяну более. А 
где прощение грехов, там не нужно приношение за них. Итак, 
братия, имея дерзновение входить во святилище посредством 
Крови Иисуса Христа, путем новым и живым». (Евр.10:14-19)

Так, как мы не можем умом понять Бога, так мы не можем 
понять, что такое совершенство. Если Он нас сделал 
совершенными во Христе, то почему мы живем, как 
несовершенные?
ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ ПЛОТИ
В книге Бытия описывается рождение нашей ветхой природы, 
которая в Библии названа плотью. 
Прочитайте текст: «… и вражду положу между тобою и между 
женою, и между семенем твоим и между семенем ее; оно будет 
поражать тебя в голову, а ты будешь жалить его в пяту». 
(Быт.3:15)

О какой войне здесь идет речь, и что за семя у сатаны? 
Семя, которое сатана посеял в нас, и которое и сегодня не 
дает нам спокойно жить – это «плоть». То, что следует за 
законом греха и смерти. Вот поэтому пришел Иисус Христос, 
который освободил нас от закона греха и смерти. 
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Написано: «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во 
Христе Иисусе живут не по плоти, но по духу, потому что 
закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона 
греха и смерти». (Рим.8:1-3)

Освободил, не значит удалил. Он просто лишил его силы над 
нами. Но если мы позволим ему действовать через нас, он 
будет действовать, неся разрушение в нашей жизни и смерть. 
Нам не нужно приглашать дьявола в нашу жизнь, чтобы 
согрешить. Мы и без него, подчиняясь нашей «плоти», грешим и 
каемся, каемся и грешим. Через это приходит чувство вины, 
разочарования, депрессия и отступничество. Нам нужно 
победить «плоть». Но для этого нужно знать, как это сделать?
Родившись на свет, человек от родителей наследует плоть. 
Плотью в Библии названы две вещи: наше тело, состоящее из 
костей и мяса, а также наш ветхий, греховный человек. Здесь 
нет различия, каков он. Он может быть добрым хорошим, 
моральным, смышленым, способным. Жестоким, негодным, 
плохим, нечестивым и глупым. Все это относится к сфере, 
которая есть плоть. 
Написано: «И сказал Господь [Бог]: не вечно Духу Моему быть 
пренебрегаемым человеками [сими], потому что они плоть; 
пусть будут дни их сто двадцать лет». (Быт.6:3)

Рожденный от плоти человек может быть только плотью. Никакие 
размеры и объемы просвещения, улучшения, культивирование 
нравственности или религиозности не могут сделать человека 
не плотским. Плотское состояние человека решается не им 
самим, а его рождением. Плотский человек, может жить только 
в сфере плоти. 
Написано: «…между которыми и мы все жили некогда по нашим 
плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и были 
по природе чадами гнева, как и прочие». (Еф.2:3) «То есть не 
плотские дети суть дети Божии, но дети обетования признаются 
за семя». (Рим.9:8) Никодим спросил у Иисуса: «… как может 
человек родиться, будучи стар? неужели может он в другой раз 
войти в утробу матери своей и родиться? Иисус отвечал: 
истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится от воды и 
Духа, не может войти в Царствие Божие. Рожденное от плоти 
есть плоть, а рожденное от Духа есть дух. Не удивляйся тому, 
что Я сказал тебе: должно вам родиться свыше». (Иоан.3:4-7)

Человек есть плоть, и все, что он наследует от родителей, 
есть плоть. Человек, не становится, плотским,  постепенно 
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греша. Он им рождается. Господь Иисус говорит, что всякий 
человек, есть плоть, независимо от своего характера и 
поведения. Это не зависит от того, как он живет сам или его 
родители. Всякий рожденный от плоти человека, являются 
плотью. Все попытки измениться тщетны.
Христос сказал, что всякий не возрожденный человек, 
родившись только один раз (рожденный от человека) есть 
плоть. Следовательно, он живет в сфере плоти. Время его 
жизни проходит в рабстве, хотя он этого может и не 
осознавать. 
Как написано: «То есть не плотские дети суть дети Божии, но 
дети обетования признаются за семя». (Рим.9:8)

«И вас, мертвых по преступлениям и грехам вашим, в которых 
вы некогда жили, по обычаю мира сего, по воле князя, 
господствующего в воздухе, духа, действующего ныне в сынах 
противления,  между которыми и мы все жили некогда по нашим 
плотским похотям, исполняя желания плоти и помыслов, и были 
по природе чадами гнева, как и прочие». (Еф.2:1-3)

«… и вас, которые были мертвы во грехах и в не обрезании 
плоти вашей». (Кол.2:13)«Ибо, когда мы жили по плоти, тогда 
страсти греховные, обнаруживаемые законом, действовали в 
членах наших, чтобы приносить плод смерти». (Рим.7:5) 

Наша человеческая плоть сильна в стремлении грешить, но 
крайне слаба по отношению к воле Божьей. Не возрожденный 
человек не в силах исполнить того, что хочет Бог. Он 
ослаблен плотью. Его плоть враждебно настроена к Богу и его 
закону. 
Написано: «… потому что плотские помышления суть вражда 
против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не могут». 
(Рим.8:7)

Это не говорит, что плоть отвергает все Божественное, она 
даже может прилагать усилия к соблюдению закона. Плотские 
это не значит нарушители закона, но они не могут наследовать 
небо. 
Написано: «… однако же, узнав, что человек оправдывается не 
делами закона, а только верою в Иисуса Христа, и мы 
уверовали во Христа Иисуса, чтобы оправдаться верою во 
Христа, а не делами закона; ибо делами закона не оправдается 
никакая плоть». (Гал.2:16)
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Не соблюдать закон для плотского человека не представляет 
чего-то необычного. Когда Бог постановил, что человек не 
может оправдываться законом, а только по благодати через 
веру, вот тут возник для некоторых людей, серьезный вопрос: 
«Что делать»? Было не очень понятно и все слишком просто, 
чтобы сразу поверить в это. 
Как написано: «Ибо мы признаем, что человек оправдывается 
верою, независимо от дел закона». (Рим.3:28)

Оказалось, что те, кто пытается исполнять при этом закон, 
только проявляют свое непослушание Богу. 
Через это они пытаются установить собственную праведность, 
вместо праведности Божественной: «Ибо, не разумея 
праведности Божией и усиливаясь поставить собственную 
праведность, они не покорились праведности Божией,  потому 
что конец закона - Христос, к праведности всякого 
верующего». (Рим.10:3-4)

Бог видел полное растление плоти. Она накрепко связана со 
страстями и похотями. Но, не смотря на всемогущество Бога, 
даже Он не может превратить нашу плоть, во что-то угодное 
Ему. 
Потому сказано: «И сказал Господь [Бог]: не вечно Духу Моему 
быть пренебрегаемым человеками [сими], потому что они 
плоть». (Быт.6:3)

Человек, не понимая Божьего Слова, пытается совершенствовать 
и улучшать свою плоть, но из этого ничего не получается. 
Всякий кто пытается подправить ее самоуничижением и суровым 
обращением, терпят неудачу. Плоть есть плоть. Бог признает 
невозможность исправления плоти, но вместо этого дает ему 
новую жизнь. Бог дает человеку возможность умертвить свою 
плоть, через рождение свыше, крещение в Святом Духе,  жизнью 
по духу. 
Написано: «Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то 
Бог послал Сына Своего в подобии плоти греховной в жертву за 
грех и осудил грех во плоти, чтобы оправдание закона 
исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу. Ибо 
живущие по плоти о плотском помышляют, а живущие по духу - о 
духовном. Помышления плотские суть смерть, а помышления 
духовные - жизнь и мир, потому что плотские помышления суть 
вражда против Бога; ибо закону Божию не покоряются, да и не 
могут.  Посему живущие по плоти Богу угодить не могут. Но вы 
не по плоти живете, а по духу, если только Дух Божий живет в 
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вас. Если же кто Духа Христова не имеет, тот и не Его». 
(Рим.8:3-10) 

Все плотские люди грешат против закона. Они не могут 
достигнуть Божественной праведности, и поэтому обречены на 
погибель и наказание. Где же выход? Господь Иисус, придя в 
этот мир, взял на Себя подобие плоти греховной и 
присоединился к греховной плоти человека. Ему не нужно было 
страдать, потому что Он был без греха, но Он пострадал за 
грехи всего человечества.
Написано:  «… потому что и Христос, чтобы привести нас к 
Богу, однажды пострадал за грехи наши, праведник за 
неправедных, быв умерщвлен по плоти, но ожив духом». 
(1Пет.3:18)

Иисус Христос фактически убил грех в Своей плоти. Грех 
перестал иметь власть над теми, кто присоединился к смерти 
Христа, и воскресении Его из мертвых. Божье освобождение от 
наказания и власти греха совершилось на кресте в Сыне Божьем 
Иисусе Христе. Тогда почему то, что давно принадлежит нам, 
не используется нами? Можно иметь счет на большую сумму 
денег в банке, но не знать об этом, и через это умереть 
голодной смертью. Что-то подобное сегодня происходит с нами. 
Мы читаем о силе Божьей, но где она.
ДУШЕВНЫЙ И ДУХОВНЫЙ ЧЕЛОВЕК
Почему сегодня в церкви происходит то, что происходит? Много 
младенцев. Их много потому, что есть на это причины:
Написано: «Ибо, [судя] по времени, вам надлежало быть 
учителями; но вас снова нужно учить первым началам слова 
Божия, и для вас нужно молоко, а не твердая пища. Всякий, 
питаемый молоком, несведущ в слове правды, потому что он 
младенец; твердая же пища свойственна совершенным, у которых 
чувства навыком приучены к различению добра и зла». 
(Евр.5:12-14)

Первая из них– неправильное питание. Когда мы слушаем и 
читаем тех, кто нравится, и кого разрешили нам. Мы 
усаживаемся на диету. Диета не способствует росту. Находясь, 
долгое время на диете, человек заболевает. Болезнь приходит 
тогда, когда мы неправильно питаемся. От болезни вызванной 
диетой нельзя избавиться до тех пор, пока мы не начнем 
правильно питаться.
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Вторая причина – отказ меняться. Это когда человек 
удовлетворен тем уровнем, на котором он застрял.
Третья причина – недостаток правильного учения. Вместо того, 
чтобы учить нас кто мы во Христе, нас долго учили и учат, 
что Бог никогда не опаздывает. И это правда. Но этого мало, 
чтобы жить победоносной жизнью. Нас нужно учить кто мы во 
Христе Иисусе, а не тому, что на все воля Божья. Если мы 
гибнем из-за недостатка знаний – Бог здесь не при чем. 
Написано: «…  доколе все придем в единство веры и познания 
Сына Божия, в мужа совершенного, в меру полного возраста 
Христова». (Еф.4:13)

Мы только тогда начинаем расти, когда начинаем осознавать. 
Кто Он? Зачем пришел? Что сделал? Что мы через Него имеем? 
Познание Сына Божьего дает нам рост. Если мы будем знать, 
кто мы в Иисусе Христе, тогда мы не будем смиряться перед 
трудностями, болезнями и грехом. Младенцы не знают всего 
этого.
Существует три категории людей: душевные, плотские и 
духовные. Чем они отличаются?
Душевный человек – это тот, который не перешел из смерти в 
жизнь. Это человек, который не был рожден свыше. Он никогда 
не признавал Иисуса Христа Господом и Спасителем своей 
жизни. Он живет в сфере души. Живет обычной жизнью, грешного 
человека. Его жизнь находится под влиянием бесов.
Написано: «Душевный человек не принимает того, что от Духа 
Божия, потому что он почитает это безумием; и не может 
разуметь, потому что о сем [надобно] судить духовно». 
(1Кор.2:14)

Для этих людей естественно не принимать духовных вещей. Нам 
христианам об этом нужно знать, когда мы им свидетельствуем 
о Боге. Все духовное для них безумие. Душевные люди не 
принимают того, что от Божьего Духа, потому, что считают это 
глупостью. 
«Ну, сектанты заколебали». «Десятину им нужно платить. 
Самому и так не хватает». «Почему я должен ему прощать, если 
он меня обокрал»? «Молиться за него, да его нужно убить». 
«Молятся, молятся, а в огороде травы по пояс». Слышали? Это 
говорят душевные люди.
Итак, грех Адама и Евы не только сделал их грешными, он 
сделал их эгоистами.
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ЭГОИЗМ
Что такое эгоизм? Толковый словарь Даля говорит: слово 
«эгоизм» происходит от латинского слова «себялюбие». Другими 
словами забота только осебе самом, без всякого внимания к 
другим. 
Словарь по общественным наукам объясняет: эгоизм – 
ценностная ориентация; морально-этический принцип, 
характеризующий поведение человека. Это стремление  к 
удовлетворению лишь собственных потребностей и интересов. 
Пренебрежение интересами других людей. Отношение к другому 
человеку как к объекту и средству достижения собственных 
целей.
Энциклопедия социологии поясняет: эгоизм (латинского «ego» – 
я)  является принципом жизненной ориентации и морального 
качества человека, которое связанно с предпочтением 
собственных интересов интересам других (индивидуальных и 
коллективных) субъектов. Эгоизм прямо противоположен 
альтруизму – принципу бескорыстной, жертвенной морали 
служения ближнему. 
Словарь синонимов открывает: эгоизм – себялюбие, 
своекорыстие, эгоцентризм. Эгоцентризм в философии и этике – 
принцип, согласно которому индивидуум считает себя центром 
Вселенной.
Существуют признаки, определяющие эгоиста: любовь к себе и 
забота о себе. Нежелание и неумение уступать. 
Раздражительность и нетерпимость (если что-то не поих). 
Эгоист всегда ищет своей выгоды. Эгоист использует людей 
(идёт по трупам). В разговоре любит доминировать и быть 
центром любой беседы: «а вот я… а вот меня…». Не слушают 
собеседника. Они невнимательны к нуждам и проблемам других 
людей. Много внимания уделяют себе, особенно своему внешнему 
виду (больше, чем внутреннему). Любят обращать на себя 
повышенное внимание окружающих и требуют к себе должного 
внимания и заботы. Любят жаловаться и вызывать у окружающих 
сострадание. Ищут поклонения (любят, когда с ними 
соглашаются, когда ими восхищаются и хвалят). Требуют от 
окружающих безусловной любви, милосердия и терпения, а сами 
этого не проявляют. Имеют наклонность к тирании. Мстительны. 
Не терпят отказов. Они очень обидчивы (иной раз без повода). 
В своих проблемах любят обвинять окружающих. Рассуждают так: 
«пусть весь мир прогнётся под меня», «после нас – хоть 
потоп». Любят манипулировать людьми. Они неблагодарны к 
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людям и Богу, посему и не любят просить, чтобы не быть 
обязанными. Лицемерны. Используют любые методы для 
достижения своих целей.  Держатся обособленно, сами по себе, 
ни с кем не имеют по-настоящему близких взаимоотношений. 
Горды и надменны. Жадны. Трусливы. Любят, чтобы от них 
зависели люди. Хвастливы. Завистливы. Не умеют прощать. 
Лгуны, склонны к клевете и сплетням. Эгоиста трудно (почти 
невозможно) убедить в том, что он эгоист. 
Если из всего перечисленного ты увидел только некоторые свои 
черты – ты не знаешь себя. Но не расстраивайся ты не один 
такой. На земле более 6 миллиардов людей. И как ни странно, 
все они – эгоисты. Именно поэтому Слово Божье обращается ко 
всем нам с призывом любить ближнего, как самого себя. 
Поверьте это нелегко и без Бога это невозможно.
ПРИРОДА ЭГОИЗМА 
Только Библия может точно описать природу эгоизма. 
Написано: «Ибо всё, что в мире: похоть плоти, похоть очей и 
гордость житейская, не есть от Отца, но от мира сего». (1 Ин 
2:16)

Эгоизм в Библии назван похотью плоти,  похотью очей и 
гордостью житейской. Похоть плоти – это желания плоти - 
удовлетворения своих физических (физиологических) 
потребностей.  Похоть очей – это желания глаз, 
удовлетворения своих материальных потребностей. Гордость 
житейская – это человеческая гордость, амбиции.  
Согрешив, человек вышел из-под Божьей власти и стал 
независимым. Естественные желания тела, оскверненные 
эгоизмом, превратились в похоть. Их целью стало 
самоудовлетворение (удовлетворение своего «я»), а не 
угождение Творцу. Природа человека настолько извратилась, 
что похоть плоти взяла власть над ним. Жизнь падшего 
человека преисполнилась эгоизмом, который дал толчок для 
развития в человеке других пороков. 
Конечно, нет ничего плохого в заботе о своём теле, в желании 
удовлетворить необходимые физические и материальные нужды. 
Но Слово Божье предупреждает, чтобы мы «попечения о плоти не 
превращали в похоти» (Римлянам 13:14). 

Самой большой проблемой эгоистов является слепая любовь к 
себе, которая не позволяет им замечать своих ошибок и не 
даёт им прислушаться к обличениям окружающих людей. Конечно, 

47



есть те, кто занимается обличением всех, но только не самого 
себя. И это тоже проявление эгоизма. Эгоисты не любят читать 
Библию. Они знают, что Божье будет обличать их, а им это не 
хочется. Эгоисты так сильно любят себя, что в их глазах, 
скорее Бог не прав, чем они. Вместо того, чтобы покаяться в 
своих грехах, они ищут противоречия в Библии, чтобы доказать 
неправоту Бога и тем самым оправдать себя. Они не могут 
прийти к Богу с покаянием и просьбой о прощении. Они думают, 
что они и так достаточно хороши, и что Бог и так их примет в 
рай, потому что они этого достойны. 
Библия не запрещает нам любить себя, но учит нас любить 
ближнего своего так же, как и самого себя. Этот принцип 
справедлив не только для Нового Завета, но для Ветхого 
Завета. 
Написано: «Не мсти и не имей злобы на сынов народа твоего, 
но люби ближнего твоего, как самого себя. Я Господь». (Лев. 
19:18)

Новый завет: «Ибо заповеди: не прелюбодействуй, не убивай, 
не кради, не лжесвидетельствуй, не пожелай чужого и все 
другие заключаются в сем слове: люби ближнего твоего, как 
самого себя». (Рим. 13:9)

Возлюбить ближнего своего – это вторая заповедь. Первая же 
заповедь призывает нас любить Бога больше, чем мы любим 
себя.
Написано: «Иисус сказал ему: возлюби Господа Бога твоего 
всем сердцем твоим и всею душою твоею и всем разумением 
твоим: сия есть первая и наибольшая заповедь; вторая же 
подобная ей: возлюби ближнего твоего, как самого себя». 
(Мтф. 22:37-39)

Эгоист – это человек, стремящийся к удовлетворению лишь 
собственных потребностей и интересов и пренебрегающий 
интересами других людей. Слово Божье призывает нас быть 
внимательными к нуждам и интересам окружающих.
Написано: «Не о себе только каждый заботься, но каждый и о 
других».(Флп. 2:4)

«Носите бремена друг друга, и таким образом исполните закон 
Христов». Римлянам 12:15 «Радуйтесь с радующимися и плачьте 
с плачущими». (Гал. 6:2)
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«Мы, сильные, должны сносить немощи бессильных и не себе 
угождать. Каждый из нас должен угождать ближнему, во благо, 
к назиданию».(Рим. 15:1-2)

«Никто не ищи своего, но каждый пользы другого». (1 Кор. 
10:24)

Библия говорит о людях, которые ищут своего, а не того, что 
угодно Господу. Они могут ходить из церкви в церковь, 
выискивая для себя удовлетворения. Есть разница между этими 
искателями. Одни ищут для себя, другие ищут Бога.
Написано: «…потому что все ищут своего, а не того, что 
угодно Иисусу Христу». И это относится не к каким-то 
отдельным личностям, а носит поголовный характер: (Ис. 53:6)

«Все мы блуждали как овцы, совратились каждый на свою 
дорогу». (Флп. 2:21)

«Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за 
Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй за 
Мною». (Мтф. 16:24) 

«Ко всем же сказал: если кто хочет идти за Мною, отвергнись 
себя, и возьми крест свой, и следуй за Мною». (Лк. 9:23)

Отвергнуть себя – значит отказаться от эгоизма. Библия учит 
нас поступать так, как мы хотим, чтобы поступали с нами. 
Матфея 7:12

Написано: «Итак во всем, как хотите, чтобы с вами поступали 
люди, так поступайте и вы с ними, ибо в этом закон и 
пророки». (Лк. 6:31)

Библия призывает нас перестать полагаться лишь на свой 
разум, но во всём надеяться на Бога.
Написано: «Надейся на Господа всем сердцем твоим, и не 
полагайся на разум твой». (Прит. 3:5)

ЛЕКАРСТВО ОТ ЭГОИЗМА
Чтобы избавиться от эгоизма, необходимо изменить свой 
характер, и для этого необходимо сделать следующее. 
Признать себя эгоистом. Осознать, что ты являешься эгоистом. 
Начать анализировать свои поступки и стараться увидеть, в 
каких ситуациях ты проявляешь себя как эгоист. Стараться 
контролировать своё поведение, стараться подавлять в себе 
проявление эгоистичного характера. Стараться проникнуться 
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проблемами других людей. Не переводить все беседы с 
окружающими на себя. Не перебивать людей, учиться слушать. 
Перестать проявлять недовольство происходящим.  Быть 
терпимее к людям, которые указывают тебе на ошибки. Быть 
терпимее и снисходительнее к ошибкам других. Стараться быть 
не обидчивыми. (Вообще- то без участия Бога прощать, не 
получиться) Стараться  что-то делать для окружающих. 
Стараться забывать о своём «я» (отвергнуть себя). Стараться 
прислушиваться к обличению окружающих. Читать Слово Божье и 
прислушиваться к Божьим обличениям.  Находиться среди людей, 
а не пытаться уединиться и пребывать в одиночестве. Только в 
обществе ты можешь обнаружить в себе как положительные, так 
и негативные черты характера. Слово Божье призывает христиан 
«не оставлять собрания своего» (Евр. 10:25)Молиться и 
просить Бога изменить твой характер.
ПЛОТСКИЕ ЛЮДИ
Плотские и душевные люди имеют различие между собой. Хотя 
внешне они очень похожи друг на друга. Плотские люди – это 
люди, которые родились свыше от Божьего Духа, но которые 
являются младенцами во Христе. Это не должно их унижать. Все 
мы были младенцами. Но если тебе семнадцать, а тебя все еще 
нужно кормить из ложки, тогда это проблема.
Апостол Павел ясно разграничивает плотских и духовных 
верующих: «И я не мог говорить с вами, братия, как с 
духовными, но как с плотскими, как с младенцами во Христе. Я 
питал вас молоком, а не [твердою] пищею, ибо вы были еще не 
в силах, да и теперь не в силах, потому что вы еще плотские. 
Ибо если между вами зависть, споры и разногласия, то не 
плотские ли вы? и не по человеческому ли [обычаю] 
поступаете»? (1Кор.3:1-3) 
Плотские христиане это те, кто согласна совершенного дела 
Иисуса Христа на кресте, уже умерли и воскресли в Нем. 
Обязанность этих верующих - умереть для себя и жить для 
Бога. Но они этого не делают. Плотский человек почти ничем 
не отличается от человека этого мира. Мирские привязанности 
все еще занимают его жизнь. 
В Послании к Галатам написано о делах плоти: «Дела плоти 
известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, 
непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, 
зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси, 
ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. 
Предваряю вас, как и прежде предварял, что поступающие так 
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Царствия Божия не наследуют». (Гал.5:19-21) 
Дела плоти можно разделить на группы. 
Грехи, оскверняющие тело: безнравственность, нечистота, 
распущенность, сверхъестественные связи с силами сатаны: 
идолопоклонство и волшебство. 
Греховный характер (темперамент) с такими особенностями: 
враждебность, сварливость, гневливость. Ревность и зависть. 
Похоти: пьянство и бесчинство и т.д.
ПРИЗНАКИ ПЛОТСКИХ ХРИСТИАН
Плотские или душевные люди обладают повышенной 
любознательностью. Любят хвастаться своим различиями и 
превосходствами в одежде, речи и делах. Желают обращать 
внимание других на себя, на то, что они делают. Усердно ищут 
постижения всего умом. Любят спорить и рассуждать. Их 
беспокоит не то, что их жизнь не соответствует их идеалам, а 
то, что они не понимают, почему у них отсутствует 
духовность. Они считают умственное познание равносильно 
опыту. Принимают положение самоправедных, хотя это едва 
заметно. Всеми силами цепляются за свои мнения. Легко 
расстраиваются. Могут быть предельно веселыми и счастливыми 
в одном случае. И предельно грустными и несчастными в 
другом. В счастливые моменты окружающий мир не может их 
вместить, они поднимаются к небесам на крыльях своих чувств. 
В моменты печали они решают, что мир пресытился ими и будет 
рад избавиться от них. Во времена возбуждения их сердце 
взволновано так сильно, будто горит огнем. В моменты 
«затишья» сердце уступает чувствам потери и делает их 
унылыми. Их радость и печаль зависит от чувств. Их жизнь 
подвержена постоянным переменам, управляемая эмоциями. 
Отличительная черта их характера – чувствительность. С ними 
трудно жить, потому что каждое движение толкуется ими, как 
направленное против них. Если на них не обращают внимания – 
злятся. Когда подозревают перемену отношения к ним, 
обижаются. Легко вступают в близкие отношения с людьми, 
расцветают от привязанности, проявляя чувство неразлучности. 
Перемены в этих отношениях причиняют им невыразимую боль их 
душе. Ошибочно думают, что страдают ради Господа. Свое «я» у 
них в центре жизни. Считают себя особенными, как только 
достигают малейшего прогресса в духовной сфере. Бог одаряет 
их особенными дарами и сверхъестественными переживаниями, 
позволяющими им наслаждаться периодами крайнего блаженства и 
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близости к Господу. Им кажется, что они видели Его и 
прикасались к Нему. Все это Бог использует для смирения их, 
и наущения ходить верой. Вместо того чтобы прославлять Бога 
и искать Его лица, они воображают себя сильнее других, не 
подозревая, что все это лишь признаки плотской жизни. Люди, 
события и вещи свободно проникают в их внутренний мир. Их 
настроение зависит от окружения. Они разговорчивы. Ведут 
бесконечные разговоры, подстрекаемые своим эмоциями. Нет 
воздержания речи. Говорят легкомысленно и могут употреблять 
грубые шутки. Могут увлекаться оживленными и веселыми 
речами, которых не могут себе позволить пропустить. Часто 
оплакивают свою жизнь, проливая слезы из жалости по себе 
самим. Считают себя духовными людьми, не осознавая своей 
душевности. Не осознают опасности своего положения, 
предельно довольны собой. Осуждают других и не исправляют 
себя. У них есть душевная способность принимать наставление, 
но нет духовной способности, быть скромными. В общении с 
людьми они оставляют впечатление холодных и жестоких. В 
обращении с другими у них своеобразная неподатливость. С 
ними трудно идти.
ДЕЛА ПЛОТСКИЕ
О некоторых из них хочется поговорить. 
Неуважительность и отрицание авторитета - это завышенная 
оценка собственных достоинств. Высоки сами в своих глазах. 
Озабоченность собственной честью. Высокомерию трудно 
смиряться. 
Написано: «Будьте братолюбивы друг ко другу с нежностью; в 
почтительности друг друга предупреждайте». Рим. 12:10; 
«Почитайте один  другого высшим себя». Флп. 2:3;

Сварливость, распри – дела плоти. Разрушение мирных 
взаимоотношений через сварливость. Вражда, ссоры, распри, 
разногласие, сварливость может принести много вреда в жизнь 
человека. И если он не пересмотрит свое поведение, как может 
он попасть на небеса? 
Написано: «Не будь, побежден злом, но побеждай зло добром» 
Римлянам 12:21; 
Непримиримость: горечь. Где примирились люди между собой, 
там мир и радость, кусочек рая. Но где таяться горькие 
мысли, по отношению друг к другу, где ссоры и не прощение, 
там кусочек ада. Непримиримость и горечь самые 
распространенные грехи, в том числе и среди верующих. 
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Христос в Нагорной проповеди увещевает нас примириться с 
братьями любой ценой, так как в противном случае последствия 
будут ужасными. 
Написано: «…где будет плач и скрежет зубов».  «Ибо если вы 
будете прощать людям согрешения их, то простит и вам Отец 
ваш Небесный, а если не будете прощать людям согрешения их, 
то и Отец ваш не простит вам согрешений ваших». (Мтф.6:14-
15) 
Горечь и непримиримость возбуждают гнев Божий. Закрывает 
сердце Бога для всех наших молитв. Непримиримость и наши 
обвинения в сторону братьев, создают барьер между братьями и 
Богом. Если в нашем сердце есть что-то против другого 
человека или же мы знаем, что кто-то имеет что-то против 
нас, нужно поговорить с этим человеком. Пожмет он руку после 
этого или нет - это его дело.
Обида – это опасный, смертельный грех. Божье Слово 
свидетельствует, что обида приносит последствия в нашу 
жизнь. Обида не есть что-то безобидное. «Я обиделся, он меня 
обидел, я обижен». Слово обижаться на греческом языке — 
«скандализо», а обида — «скандалон». Одно из слов, которое 
обозначает обида, преткновение, соблазн, клетка. В Новом 
Завете этим словом обозначается обида (клетка). Обезьян 
ловили такой клеткой с приманкой. Обезьяна засовывала лапу в 
клетку, хватала приманку, хотела вытащить лапу, но из-за 
того, что она зажала приманку в кулаке, не могла ее 
вытащить, и так и сидела рядом с клеткой, боясь отпустить 
еду. Обижаясь, мы не понимаем, что уже засунули руку в 
клетку, схватили приманку. Нет ни одного человека, который 
бы не обижался на Бога, а некоторые даже сами того не 
понимая, носят это в своем сердце. Обида на Бога является 
причиной многих упущенных благословений. Мы держимся за свои 
обиды и не прощаем друг друга. Что бы люди ни делали, это не 
дает нам никакого права обижаться. Бесполезно говорить о 
том, что я имею взаимоотношения с Богом, если мы держимся за 
приманку. Мы не можешь быть свободными, сидя в клетке.  С 
клеткой мы никуда не можем пойти, и становимся прекрасной 
добычей для дьявола. Обижаться невыгодно для нас. Обижаться 
— это выгодно для врага. Наше сердце должно быть абсолютно 
свободно. Самый лучший метод для того, чтобы действительно 
быть свободным – не давать места дьяволу. Писание не 
говорит, что мы не можем не обижаться. Обида приходит. Нам 
обидно, когда с нами обошлись несправедливо, это наша 
человеческая природа. Мы – люди, и обида может придти в наше 
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сердце. Наша задача отпустить, а не схватить эту приманку. 
Простить. 

Написано: «Солнце да не зайдет во гневе вашем, и не давайте 
места дьяволу». 

Если мы не прощаем до утра - сатана имеет право на нас. Чем 
дальше мы оттягиваем время прощения - тем труднее выпустить 
приманку. Признак нашей духовности — это не то, насколько 
хорошо мы знаем Писание, или как красиво мы молимся и 
проповедуем. Признак нашей духовности — это то, как мы ведем 
себя по отношению друг к другу. 

Писание говорит: «Сильные должны сносить немощи бессильных». 
Если мы прощаем, если мы любим — это и есть истинный признак 
духовности.

Итак, получи откровение. Не продавай своего прощения. Бог 
простил тебя, не требуя от тебя моментальных перемен. Все 
люди не совершенны и допускают ошибки. В любом конфликте не 
бывает одного правого. Всегда неправы двое. Не жди, когда 
для прощения кого-то, у тебя будут готовы чувства. Мы живем 
не чувствами, а верой. Я прощаю другого человека, не требуя 
ничего взамен. Я прощаю потому, что так я хожу в послушании 
Божьему Слову. Я прощаю другим мелочь по сравнению с тем, 
что мне простил Бог. Я прощаю потому, что, не простив кого-
то, я лишаю себя общения с Богом. Не имея общения с Богом, я 
не могу быть верующим Ему. Для того, чтобы попросить 
прощение у кого-то, вполне достаточно сказать ему: «Прости». 
Если у меня кто-то требует больше, они хотят продать мне 
свое прощение.

Кроме того, что мы должны не обижаться, мы должны не 
обижать. 

Евангелие от Марка 10:19 написано: «Знаешь заповеди: не 
прелюбодействуй; не убивай; не кради; не лжесвидетельствуй; 
не обижай; почитай отца твоего и мать».  

К Иоанну Крестителю подошли воины: «...а нам что делать? И 
сказал им: никого не обижайте, не клевещите, и 
довольствуйтесь своим жалованьем». 

Нужно исключить все возможности, когда мы даже невольно 
можем обижать людей. Но даже если ты и обидел, поторопись 
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попросить прощение, чтобы к тебе не пришел дух обвинения, от 
которого нужно будет освобождение.

Выход из клетки обиды есть — покаяние, смирение, отречение 
от всякой обиды, ненависти, гордыни, непрощение. Господь 
может освободить нас от последствий наших неправильных 
поступков. Когда мы разрешим такие вопросы, бесы уйдут из 
нашей жизни. Но если у них есть благодатная почва в нашем 
характере: мы обижаемся и держим обиды все время — 
бесполезно изгонять духа злобы, он обязательно возвратится 
назад. 

Написано: «Благословляйте проклинающих вас и молитесь за 
обижающих вас». Луки 6:28; 

Если обида и непрощение приходят постоянно, если после того, 
как вы уже решили простить, они все время атакуют вас, что 
делать? Начинайте молиться о человеке, который причинил вам 
боль. Желайте добра. Это странно, но это тоже духовный 
закон. Писание говорит, мы собираем горящие уголья на голову 
врага. 

Чем питается дьявол? Грехом, ненавистью, злобой, 
непрощением, обидами. Если мы на зло, отвечаем злом, это 
только укрепляет дьявола и дает ему власть еще больше идти 
против нас. Когда же мы благословляем и делаем добро, ему 
нужно отступать. Простить и благословить людей - это не 
признак слабости, а проявление силы и благо для нас. Очень 
просто обидеться и ответить злом на зло. Для того чтобы 
простить - нужна сила. Святой Дух помогает нам это делать.

Существуют духовные долги, которых нам не нужно иметь: обида 
и непрощение.  
Написано: «Ибо если вы будете прощать людям согрешения их, 
то простит и вам Отец ваш Небесный, а если не будете прощать 
людям согрешения их, то и Отец ваш не простит вам согрешений 
ваших. (Матф.6:14-15) 

«Гневаясь, не согрешайте: солнце да не зайдет во гневе 
вашем». (Еф.4:26) 

«Итак, если ты принесешь дар твой к жертвеннику и там 
вспомнишь, что брат твой имеет что-нибудь против тебя, 
оставь там дар твой пред жертвенником, и пойди прежде 
примирись с братом твоим, и тогда приди и принеси дар твой. 
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Мирись с соперником твоим скорее, пока ты еще на пути с ним, 
чтобы соперник не отдал тебя судье, а судья не отдал бы тебя 
слуге, и не ввергли бы тебя в темницу». (Матф.5:23-25) 
Нужно научиться прощать и просить прощение, если мы хотим 
иметь свободу и радость в нашей жизни.
Как бы мы не говорили, что дороже Бога у нас никого нет. Это 
неправда. Где-то там внутри сидит и иногда проявляется 
жадность и алчность. Когда наше сердце начинает, твердить: 
«Дай, дай»! - появляется желание иметь «больше» и «много». 
Многие вещи вызывают у нас желания обладать ими: одежда, 
деньги, комфорт, удобства. Наше сердце стремится иметь: 
внимание, уважение, любовь со стороны других людей. Нельзя 
бездумно погрязнуть в своих желаниях. Почитайте Нагорную 
проповедь и поймете. В Новом Завете не обязательно переспать 
с женщиной, чтобы согрешить с ней. Достаточно посмотреть на 
нее с вожделением, и ты попался. Бог знает нас, и то 
насколько опасны, бывают наши желания. Всякий грех рождается 
в мыслях. Желание обогащаться - оттуда. 
Написано: «А желающие обогащаться впадают в искушение и в 
сеть и во многие безрассудные и вредные похоти, которые 
погружают людей в бедствие и пагубу» 1-е Тимофею 6:9; « 
Никто не может служить двум господам: ибо, или одного будет 
ненавидеть, а другого любить; или одному станет 
усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и 
мамоне». (Матф.6:24)

Скупость. Серьезный грех. Скупость открывается там, где нам 
тяжело отдавать. 
Написано: «Корень всех зол сребролюбие» 1-е Тим. 6:10; Кол. 
3:5-6; 
Скупость живет в каждом человеке, маскируясь под 
бережливостью и разумным планированием. Скупой сидит на 
материальных благах и не хочет ни с кем делиться. Ничего не 
дает просящему человеку. Ничего не дает добровольно. Человек 
привязан к преходящим земным вещам и связан сатаной, не 
подозревая об этом. Скупость делает нас виновными в этом 
грехе перед Богом, Который есть Любовь. 
Написано: «При этом сказал им: смотрите, берегитесь 
любостяжания, ибо жизнь человека не зависит от изобилия его 
имения». Лк. 12:15; 
«Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа 
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истребляют и где воры подкапывают и крадут, но собирайте 
себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не истребляют и 
где воры не подкапывают и не крадут, ибо где сокровище ваше, 
там будет и сердце ваше». Матф.6:19-21; 
Где будут находиться наши сокровища, там будут и наши 
сердца.
Сребролюбие – любовь к деньгам. 
Однажды один брат бизнесмен хвалился, что он платит большую 
десятину. К нему подошла сестра и спросила: «Разве ты 
платишь больше десяти процентов, что приписываешь это себе в 
заслугу»? Он ответил: «Нет»! «Тогда почему ты говоришь, что 
платишь больше»?
Легко отдавать десять процентов от ста долларов. Но трудно 
отдавать их, от десяти тысяч. Как только тебе становится 
трудно отдавать – берегись, сатана на пороге.
Написано: «А желающие обогащаться впадают в искушение и в 
сеть и во многие безрассудные и вредные похоти, которые 
погружают людей в бедствие и пагубу; ибо корень всех зол 
есть сребролюбие, которому предавшись, некоторые уклонились 
от веры и сами себя подвергли многим скорбям». (1Тим.6:9-10) 

Деньги не являются злом, они нейтральны. Любовь к деньгам 
являются злом. Деньги улучшают качество жизни человека, но 
из-за  любви к ним происходит много бед.
ЗАВИСТЬ 
Огромной проблемой человечества является зависть. Другими 
словами нарушение десятой заповеди «не пожелай». Это не 
обязательно будет видно тебе. Зависть – это самый скрытный 
враг, которого не просто обнаружить. Поэтому я хочу на этом 
остановится подробней.
Если заглянуть в толковый словарь, то прочтем: слово 
«зависть» - это чувство недовольства и недоброжелательности, 
вызванное преимуществами, имуществом или успехом другого. 
Каждый из нас, ее переживал. Она настолько распространена, 
что большинство людей, не видит в ней особой опасности. Они 
считают ее просто безобидной, человеческой эмоцией. Но они 
сильно ошибаются. Насколько бы невинной она не казалась, в 
действительности она, является ядом дьявола. Она 
предназначена превращать любовь в ненависть и делать 
бездейственной нашу веру. Как только человек узнает, что 
такое зависть, он хочет избавиться от нее раз и навсегда. 
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Часто мы даже и не осознаем зависть. Мы можем ее 
чувствовать, но мы не распознаем ее, поскольку считаем такие 
чувства "просто естественными". По сути, зависть как раз 
"естественная". Она является частью того, что Библия 
называет "естественным или плотским разумом". Это разум, 
запрограммированный дьяволом: быть полным 
противопоставлением Богу. Если мы - рождены свыше, то 
зависть не является частью нашей духовной природы. Зависть 
это  то, что дьявол пытается заставить нас принять. Он 
держит ее как приманку на крючке, надеясь на то, что мы на 
нее клюнем. Он хочет, чтобы мы оставались больными, нищими, 
печальными и задавленными своими обстоятельствами. Для этого 
он мешает нам жить верой. Ему не просто прорваться через 
центральный вход, и украсть нашу веру прямо из сердца. Он 
всегда прокрадывается через черный ход, используя зависть и 
ссоры, чтобы перекрыть поток любви в нашей жизни. Как только 
любовь перекрыта, перестает работать и наша вера, потому что 
"вера действует любовью" (Гал. 5:6). 
Написано: "Где зависть и сварливость, там неустройство и все 
худое". Иакова 3:16; 
Другими словами, зависть и ссоры - это открытая дверь для 
дьявола в нашу жизнь.
Например, Псалом 105:16-17 говорит нам, что Дафан 
позавидовал Моисею и брату его Аарону. Что с ним произошло? 
Его поглотила земля. Сыновья Иакова из-за зависти продали 
своего брата Иосифа в рабство. Они думали, что если они 
избавятся от Иосифа, их жизнь станет лучше. Но их жизнь не 
улучшилась, а только ухудшилась. По сути, все стало 
настолько плохо, что им пришлось отправиться в другую 
страну, чтобы не дать своим семьям умереть от голода.
Есть такая история о зависти: «И сеял Исаак в земле той и 
получил в тот год ячменя во стократ: так благословил его 
Господь. И стал великим человек сей и возвеличивался больше 
и больше до того, что стал весьма великим. У него были стада 
мелкого и стада крупного скота и множество пахотных полей, и 
Филистимляне стали завидовать ему. И все колодези, которые 
выкопали рабы отца его при жизни отца его Авраама, 
Филистимляне завалили и засыпали землею. И Авимелех сказал 
Исааку: удались от нас, ибо ты сделался гораздо сильнее 
нас». (Быт.26:12-16) 
Не забывай! Если тебе не завидуют, только по одной причине – 
тебе нечему завидовать. Как только прейдет успех, прейдет и 
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зависть. Но, если бы только этим ограничивалась она? 
Обязательно найдутся те, кто завалит или попытается завалить 
колодцы твоего успеха, и приложит силы, чтобы ты не был 
успешным вообще.
Зависть можно увидеть со стороны. Если мы усердно работаем, 
и двигаемся вперед, нам начинают завидовать. Когда у нас 
появляется особая идея для решения какого-то вопроса, 
завистливые люди пытаются представить ее как свою 
собственную, чтобы получить вознаграждение. Если мы усердны 
и успешны в работе, они попытаются поймать нас на ошибке. 
Вместо того чтобы прилежно трудиться, они предпочитают 
разносить сплетни. Они также постоянно жалуются, что им мало 
уделяют внимания и мало платят за ту работу, которую они 
выполняют.
Зависть мешает нам подняться на уровень тех, кому мы 
завидуем. Потому что она, останавливает нашу веру. Она 
выводит нас за пределы сферы любви. 
Написано: «Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не 
завидует, любовь не превозносится, не гордится, не 
бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит 
зла, не радуется неправде, а сорадуется истине; все 
покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит. 
Любовь никогда не перестает».  (1Кор.13:4-8) Зависть 
становиться ловушкой, гарантирующей наше поражение!
Падение Люцифера началось с зависти. Прежде, чем 
возгордиться, он позавидовал Богу. Зависть не безобидное 
качество – это смертельный грех. 
Написано: «Видел я также, что всякий труд и всякий успех в 
делах производят взаимную между людьми зависть». (Еккл.4:4) 

Корень зависти – эгоизм, недоверие Богу, неблагодарность. 
Зависть – это ядовитый корень в нашей душе, который может 
убивать не только завистливого человека, но и многих вокруг 
него. Самого Иисуса предали по этой причине: «знал, что 
предали Его из зависти». Зависть разрушительно влияет на 
человеческое здоровье. 
Написано: «Кроткое сердце - жизнь для тела, а зависть - 
гниль для костей». (Прит.14:30)  
Зависть – грех, подпадающий под Божье осуждение, который 
исключает из Царства Божьего. Выдавая зависть за безобидное 
качество нашего характера, мы начинаем себя жалеть. Жалость 
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к себе – это грех. Грех против любви. Корень жалости – 
нежелание признавать себя грешником или виновным. Жалость к 
себе – это неправильное отношение к греху. Попадая в беду, 
человек винит во всем других, но только не себя. 
Написано: «Ибо извнутрь, из сердца человеческого, исходят 
злые помыслы, прелюбодеяния, любодеяния, убийства, кражи, 
лихоимство, злоба, коварство, непотребство, завистливое око, 
богохульство, гордость, безумство, - все это зло извнутрь 
исходит и оскверняет человека». (Мар.7:21-23)

Завистливые люди не выносят, когда их соседи более удачливы, 
чем они сами. Это могут быть сферы: умственные способности, 
красивая внешность, сила, признание, популярность, 
материальное превосходство, благословение дома или на 
работе. 
Завистливые люди, хотят быть богатыми: «Спешит к богатству 
завистливый человек, и не думает, что нищета постигнет его» 
(Прит.28:22). 
Даже христиане завидуют тем, кто живет беззаконно, но 
богато: «Да не завидует сердце твое грешникам, но да 
пребудет оно во все дни в страхе Господнем». (Прит.23:17)  
«Не негодуй на злодеев и не завидуй нечестивым». 
(Прит.24:19) 

Завидуют тем, кто достиг какого-то результата. По мере 
умножения успеха, умножаются завистливые люди. Завистливые 
люди завидует другим и ничего не могут делать сами. Каин 
убил Авеля из зависти, потому, что на дар того, Бог презрел. 
Зависть и любовь не совместимые вещи. Там где завидуют, там 
не любят. 
Написано: «Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не 
завидует, любовь не превозносится, не гордится». (1Кор.13:4) 
«Не будем тщеславиться, друг друга раздражать, друг другу 
завидовать». (Гал.5:26) 
«Итак, отложив всякую злобу и всякое коварство, и лицемерие, 
и зависть, и всякое злословие». (1Пет.2:1) 
Если ты не расправишься с завистью, она расправится с тобой. 
Она разрушит жизнь и будущее. 
Написано: «Но если в вашем сердце вы имеете горькую зависть 
и сварливость, то не хвалитесь и не лгите на истину». 
(Иак.3:14) 
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«Ибо где зависть и сварливость, там неустройство и все 
худое». (Иак.3:16) 
Павел говорит Тимофею: «Кто учит иному и не следует здравым 
словам Господа нашего Иисуса Христа и учению о благочестии, 
тот горд, ничего не знает, но заражен страстью к состязаниям 
и словопрениям, от которых происходят зависть, распри, 
злоречия, лукавые подозрения. Пустые споры между людьми 
поврежденного ума, чуждыми истины, которые думают, будто 
благочестие служит для прибытка. Удаляйся от таких». 
(1Тим.6:3-5) 

Коринфянам Павел пишет: «Ибо я опасаюсь, чтобы мне, по 
пришествии моем, не найти вас такими, какими не желаю, также 
чтобы и вам не найти меня таким, каким не желаете: чтобы не 
найти у вас раздоров, зависти, гнева, ссор, клевет, ябед, 
гордости, беспорядков, чтобы опять, когда приду, не уничижил 
меня у вас Бог мой и чтобы не оплакивать мне многих, которые 
согрешили прежде и не покаялись в нечистоте, блудодеянии и 
непотребстве, какое делали». (2Кор.12:20,21)
Зависть обнаруживает духовный возраст. Зрелость или не 
зрелость христианина. 
Написано: «Потому что вы еще плотские. Ибо если между вами 
зависть, споры и разногласия, то не плотские ли вы? и не по 
человеческому ли обычаю поступаете»? (1Кор.3:3) 
Зависть относится к делам плоти. Если живем по плоти, то 
умрем, но если духом умерщвляем дела плотские, то живы 
будем. 
Зависть говорит об отсутствии Бога в разуме. 
Написано: «И как они не заботились иметь Бога в разуме, то 
предал их Бог превратному уму - делать непотребства, так что 
они исполнены всякой неправды, блуда, лукавства, 
корыстолюбия, злобы, исполнены зависти, убийства, распрей, 
обмана, злонравия, злоречивы, клеветники, богоненавистники, 
обидчики, самохвалы, горды, изобретательны на зло, 
непослушны родителям, безрассудны, вероломны, нелюбовны, 
непримиримы, немилостивы». (Рим.1:28-31)
Как же вылечиться от зависти? Стать благодарным. Что поможет 
тебе быть благодарным? Не смотри на тех, кто успешней тебя – 
это рождает зависть. Смотри на тех, кто живет хуже тебя, 
тогда сердце наполнится благодарностью. Тогда ты будешь 

61



благодарным за то, что имеешь сейчас. Я не говорю тебе 
сейчас о том, что тебе не нужно стремиться жить лучше.
Написано: «Великое приобретение - быть благочестивым и 
довольным. Ибо мы ничего не принесли в мир; явно, что ничего 
не можем и вынести из него. Имея пропитание и одежду, будем 
довольны тем. А желающие обогащаться впадают в искушение и в 
сеть и во многие безрассудные и вредные похоти, которые 
погружают людей в бедствие и пагубу; ибо корень всех зол 
есть сребролюбие, которому предавшись, некоторые уклонились 
от веры и сами себя подвергли многим скорбям. Ты же, человек 
Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, 
вере, любви, терпении, кротости». (1Тим.6:6-11) 
«Как днем, будем вести себя благочинно, не предаваясь ни 
пированиям и пьянству, ни сладострастию и распутству, ни 
ссорам и зависти; но облекитесь в Господа нашего Иисуса 
Христа, и попечения о плоти не превращайте в похоти». 
(Рим.13:13,14) 

Зависть – это рабство, от которого нужно избавиться. Зависть 
огорчает Святого Духа. Если у тебя нет близких отношений с 
богом, но ты их хочешь, но не получается – избавься от обид, 
непрощения, зависти. От всего того, что неугодно Богу:
«Когда вы приходите являться пред лице Мое, кто требует от 
вас, чтобы вы топтали дворы Мои? Не носите больше даров 
тщетных: курение отвратительно для Меня; новомесячий и 
суббот, праздничных собраний не могу терпеть: беззаконие - и 
празднование! Новомесячия ваши и праздники ваши ненавидит 
душа Моя: они бремя для Меня; Мне тяжело нести их. И когда 
вы простираете руки ваши, Я закрываю от вас очи Мои; и когда 
вы умножаете моления ваши, Я не слышу: ваши руки полны 
крови. Омойтесь, очиститесь; удалите злые деяния ваши от 
очей Моих; перестаньте делать зло; научитесь делать добро, 
ищите правды, спасайте угнетенного, защищайте сироту, 
вступайтесь за вдову. Тогда придите - и рассудим, говорит 
Господь. Если будут грехи ваши, как багряное, - как снег 
убелю; если будут красны, как пурпур, - как волну убелю. 
Если захотите и послушаетесь, то будете вкушать блага земли; 
если же отречетесь и будете упорствовать, то меч пожрет вас: 
ибо уста Господни говорят. Как сделалась блудницею верная 
столица, исполненная правосудия! Правда обитала в ней, а 
теперь – убийцы».(Ис.1:12-21)

НАШ ЯЗЫК - ВРАГ
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К делам плоти относится болтливость и пустословие. Эти грехи 
христиане как-то не воспринимают всерьез, а зря. Эти грехи 
упоминаются рядом с блудом и нечистотой. 
Написано: «Никто да не обольщает вас пустыми словами, ибо за 
это приходит гнев Божий на сынов противления: итак, не 
будьте сообщниками их» Ефесянам 5:6-7;

Горе нам, если наш язык неудержимое зло, исполненный 
смертоносного яда. За пустословием стоит желание привлечь к 
себе внимание. Болтовня заглушает нашу совесть. Болтаем от 
лени, чтобы избежать работы. Даем выход злым мыслям. И все 
бы ничего, если бы ничего. Бог слов на ветер не бросает.
Написано: «Бог не человек, чтоб Ему лгать, и не сын 
человеческий, чтоб Ему изменяться. Он ли скажет и не 
сделает? будет говорить и не исполнит»? (Чис.23:19)

Для кого эти слова? «Предваряю вас, как и прежде предварял, 
что поступающие так Царствия Божия не наследуют».

К дела плоти относятся ирония, высмеивание, насмешки. Часто 
это все мы преподносим свой рассказ, как что-то из области 
чего-то смешного и безобидного. Насмешки это грех. Ирония 
это не юмор, а дьявольский дух. Насмешки, которые ранят 
глубоко, берут начало в преисподней. Петр называет 
насмешников «наглыми ругателями».
Насмешки сеют зло: «Кощунник – мерзость для людей». Притчи 
24:9;

Кощунником или насмешником называют гордого, надменного 
человека. У высмеивания и насмешек один корень – гордость. 
Насмешки и издевательства имеют дьявольский характер. Они 
характерны для людей, вдохновленных сатаной.
К делам плоти относятся клевета и сплетни. Клевета и сплетни 
проявление нашего лицемерия. Мы лжем, когда судим и обвиняем 
других, не зная людей лично. 
Каждый из нас встречался со страхом из-за мнения и критики 
других людей. Сколько людей ушло из церкви, только потому, 
что их не научили истине. Они не смогли больше переносить 
лицемерия тех, кто называет себя братом. Лучше Бога нас не 
знает никто. Бог хочет, чтобы мы были свободными. Свободными 
от мнения людей.
Наша надменность, напыщенность, самоправедность и 
критичность дает нам, как мы думаем, поступать так, не 
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проверяя факты.  Клевета заползает в наше сердце, через дух 
критики, когда судим, друг друга и сплетничаем. Клевета 
убивает. 
Писание говорит, что «клеветник заслуживает смерти». 
Римлянам 1:30.

Написано: «… наступает время, когда всякий убивающий вас, 
будет думать, что он тем служит Богу». Иоанна 16:2;

Клевета принадлежит к разряду лжи, а «лжецов участь - озеро 
огненное».

Сплетня – это не обязательно выдуманная информация о других. 
Даже передача «правды», является сплетней. Сплетня являются 
грехом. 
К делам плоти относятся наговоры и наушничество. Если бы 
люди знали, сколько вреда приносит в их жизнь слова, 
высказанные в негативной форме. Страдают от них не только 
они сами, но и другие люди. Это могут быть сплетни, 
наговоры, слова зависти, клеветы и недовольства. Но, как бы 
мы их не называли, они мерзки в глазах Божьих. 
Как часто мы думаем о человеке, только по рассказанной кем-
то, о нем информации? Как часто мы «смакуем» чужие грехи, не 
замечая или уменьшая собственные. Хотели бы мы, чтобы о нас 
говорили плохо? Наговоры и наушничество это грех, которым 
очень часто пользуется дьявол. 
Написано: «Не судите, да не судимы будете, ибо каким судом 
судите, таким будете судимы; и какою мерою мерите, такою и 
вам будут мерить. И что ты смотришь на сучок в глазе брата 
твоего, а бревна в твоем глазе не чувствуешь? Или как 
скажешь брату твоему: `дай, я выну сучок из глаза твоего', а 
вот, в твоем глазе бревно? Лицемер! вынь прежде бревно из 
твоего глаза и тогда увидишь, как вынуть сучок из глаза 
брата твоего. Мтф.7:1-5;

Слова: «какою мерою мерите, такою и вам будут мерить», 
говорят: «Как ты оцениваешь других, так оценят и тебя». 
К делам плоти относится критика и осуждение. Осуждение и 
обвинение - это работа сатаны. Осуждение - проявление нашей 
гордости, которой манипулирует дьявол. В своей дерзости мы 
судим обо всем, что видим и слышим. Не мотивируя поведения 
людей или причин ошибок. Матфея 7:5;
Иисус называет этот грех лицемерием «Лицемер»! Источником 
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нашей критики является бунт или раздражение. Кто-то что-то 
сделал вопреки нашему желанию. Критика отбирает у нас 
чудесный дар: то, что прощено и омыто от грехов. Если мы 
наполнены этим ядом и разбрызгиваем его повсюду, мы являемся 
объектом Божьего гнева, ибо служим сатане. 
Написано: «Вынь прежде бревно из твоего глаза». Матфея 7:5; 
И еще: «Итак, неизвенителен ты, всякий человек, судящий 
другого; ибо тем же (судом) каким судишь другого, осуждаешь 
себя, потому что, судя другого, делаешь то же». Римлянам 
2:1;

Человек начинает критиковать и осуждать из-за отсутствия в 
нем любви, потому что любовь покрывает множество грехов. 
НУЖНО ОСТАВИТЬ
Коварство. Замысел (план), цель которого - навредить. Как 
написано: 
«Он разрушает замыслы коварных, и руки их не довершают 
предприятия». (Иов.5:12) 

Лукавство – хитрость, изощренный обман, насмешка.  
Написано: «Но Господь сказал ему: ныне вы, фарисеи, 
внешность чаши и блюда очищаете, а внутренность ваша 
исполнена хищения и лукавства». (Лук.11:39)

Ложь – обман, неправда. 
Написано: «Я написал вам не потому, чтобы вы не знали 
истины, но потому, что вы знаете ее, равно как и то, что 
всякая ложь не от истины». (1Иоан.2:21) 

Обман, скрытность. Ложь идет рука об руку со скрытностью. 
Они принадлежат царству тьмы. 
Написано: «Всех лжецов – участь в озере, горящем огнем и 
серою». Откровение 21:8;

Не желая порвать с грехом, мы прячем его. Не хотим, чтобы о 
нем знали другие, начинаем лгать. Важно помнить, что все 
тайное становится явным.
Любопытство – это желание проникнуть, услышать, увидеть то, 
чего никто не предлагал. В мире, который нас окружает, есть 
пословица о любопытстве: «Любопытство не порок, но большое 
свинство». Но даже там оно воспринимается отрицательно. 
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Любопытство. Это не заинтересованность, которая является 
положительной чертой. Любопытство это негатив и грех. 
Любопытные смотрят те вещи, которые им не предназначены: 
письма, записки. Подслушивают то, что не для их ушей и 
говорится по секрету. Суют свой нос везде, мешая этим 
окружающим их людям жить нормально. Из-за недостатка 
дисциплины они часто искушаются на чтение и просмотр 
непристойностей. Когда слышат о чем-либо, что вызывает их 
ревность, они реагируют со злостью. Делают неверные выводы, 
обременяют других.
Страх - это чувства, которые могут быть глубоко спрятаны в 
нас, но именно они являются реальной причиной страха. Мы 
боимся: одни темноты, другие замкнутого пространства, третьи 
высоты. Страх может проявляться в психопатических болезнях: 
язве, головной боли, депрессии и даже параличе. Есть страх 
заложенный в нас Богом, и он нормальный, но есть и другой 
страх.  
Как написано: «В любви нет страха, но совершенная любовь 
изгоняет страх, потому что в страхе есть мучение; боящийся 
не совершенен в любви». 1-е Иоанна 4:18;

Нормальный страх мы называем инстинктом самосохранения. Эти 
страхи оправданы опасностью: огонь, электричество, молния, 
пуля, банкротство. Человек так устроен, что способен 
мобилизоваться под действием страха. Включать защитные 
механизмы, обеспечивающие нормальную реакцию на опасность 
или нужду. 
Сомнение – это определенное мнение, о Боге, каких либо 
людях, вещах и поступках. 
Написано: «Итак, не ищите, что вам есть, или что пить, и не 
беспокойтесь, потому что всего этого ищут люди мира сего; 
ваш же Отец знает, что вы имеете нужду в том». (Лук.12:29-
30) 

Неверие и боязливость. Неверие и боязливость - это недоверие 
Богу. 
Написано: «Боязливых и неверных… Участь в озере, горящем 
огнем и серою» Откр. 21:8;

Когда мы в своей оценке ставим себя выше Божьего Слова, 
проявляем гордость. Гордость, недоверие и желание избежать 
креста  способствует нашему падению. Мы восстаем против 
наказаний и тягот, даже если причиной является наш 
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собственный характер. Бунтуем даже если этого и не 
показываем. Скрываем недовольство, когда приходят испытания. 
Недоверие препятствует Богу работать в нас. Когда ученики 
спросили Иисуса: «Почему у них мало сил»? Он ответил: 
«… по неверию вашему». Мтф. 17:20;

Недоверие – противоположность доверию. В нем корень неверия 
Богу. Мы не верим, что мотивы Божьи есть только проявление 
любви. Не доверять – значит, иметь неверное представление о 
Боге. Приписывание Богу злых намерений является тем, что мы 
сами имеем эти намерения в своем сердце. Думаем, что Бог 
будет с нами поступать так, как поступаем мы. Недоверчивые 
мысли по отношению к другим людям скрывают в себе 
невысказанное обвинение. Яд недоверия отравляет наши 
взаимоотношения с Богом. Сомневаясь в любви Божьей, Его 
мудрости, мы переходим на недоверчивые и предвзятые 
отношения с другими людьми, и становимся, виновны в этом 
грехе перед ними и Богом. 
Написано: «Доколе будет раздражать Меня, народ сей? И доколе 
будет он не верить Мне при всех знамениях, которые делал Я 
среди него». Чис. 14:11;

Трусость. Это боязнь своего креста. Трусость граничит со 
страхом. Трусость всегда сохраняет свою жизнь. Жизнь для них 
самая  важная драгоценность на земле. Трусость не может быть 
мужественной. Не может страдать. Переносить презрение и 
пренебрежение. Трусость ведет к отречению. 
Написано: «И не бойтесь убивающих тело, души же не могущих 
убить; а бойтесь более того, кто может и душу и тело 
погубить в геенне». (Матф.10:28) 

«Сберегший душу свою потеряет ее; а потерявший душу свою 
ради Меня сбережет ее». (Матф.10:39) 

«Боязливых же, и неверных, и скверных, и убийц, и блудников, 
и чародеев, и идолослужителей, и всех лжецов участь – в 
озере, горящем огнем и серой». Откр. 21:8;

Неблагодарность. Она может глубоко ранить людей. Только один 
из десяти прокаженных вернулись поблагодарить Иисуса: 
«… не десять ли очистились»? Лк 17: 17-18;  
Есть самая большая человеческая неблагодарность проявленная 
людьми, когда они не ценят дар, который превосходит всякое 
понимание: прощение, которое подарил нам Иисус. Корень 
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неблагодарности - гордость. В своей гордости человек 
воображает, что достоин, получить все необходимое и больше 
того, в вопросе питания, одежды, вещей для тела и души. 
Написано: «За все благодарите: ибо такова о вас воля Божья 
во Христе Иисусе» 1-е Фес. 5:18;

Не милосердие, если точно – «пройти мимо». Пройти мимо нужд 
ближнего человека. Понятие «грешим», когда делаем, не всегда 
оправдано. Можно грешить, не делая ничего, хотя это было 
возможно. Часто в церкви есть люди, которые для того, чтобы 
сделать добро, ждут указаний от пастора или лидера, забывая, 
что эти указания уже давно написаны в Священном Писании. 
Думать о немилосердии как о жестокости неправильно. Отказ 
выслушать мольбу о помощи и не предпринять какого-то 
направленного действия, есть немилосердие. 
Написано: «Ибо суд без милости не оказавшему милости, 
милость превозносится над судом». Иак.2:13;

Немилосердие – это сердце ожесточенное грехом.
Не послушание – это эгоистическое желание удовлетворить свое 
«я». Послушание – искренняя любовь к Богу и людям. 
Написано: «Послушание лучше жертвы и повиновение, лучше тука 
овнов». 1Цар. 15:22;

Если мы говорим, что наша работа важнее служения Богу и 
людям, мы непослушны.
Своеволие. Желание осуществлять свою волю вместо воли 
Творца. Корень - надменность. Наше суждение, решение, 
мнение. Наш вкус, предложение - единственно верные "истины". 
Своеволие – выражение большого высокомерия, 
противоположность смиреной отдачи, при которой человек 
отказывается от своей воли и подчиняет ее другой. 
«Непокорность есть такой же грех, что волшебство». 1-е Цар. 
15:23;

Не терпеливость противоречит терпению. Нетерпеливость 
неспособность справляться с трудностями. Терпение 
упоминается в Библии как плод Духа. (Гал.5:22); Нетерпение 
это дела плоти, то есть грех. Нельзя оправдывать нетерпение 
частью нашего характера. 
Написано: «Вспыльчивый (человек) может сделать глупость». 
Пр. 14:17;
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«…В тишине и уповании крепость ваша». 

Люди не послушались: «Нет! Мы на конях убежим». 
Исайя передал ответ Господа: «…за то и преследующие вас 
будут быстры». Ис. 30:15-16;  

«Претерпевшие до конца спасутся». Терпение очень важная 
черта нашего сердца.
Самооплакивание – эгоизм. Забота  и мысли только о самом 
себе. Когда умирает близкий человек, они плачут не о 
человеке, который умер, а о себе, так, как нарушается их 
покой и благополучие.
Нежелание страдать или уклонение от своего креста. Нельзя 
совместить вещи: быть христианином, учеником Христа, и 
отказываться от своего креста. 
Написано: «И кто не берет креста своего и следует за Мною, 
тот не достоин Меня» Матфея 10:38; 

«И кто не несет креста своего и идет за Мною, не может быть 
Моим учеником» Лк. 14:27; 
Если мы хотим быть с Иисусом Христом и хотим достичь Божьего 
града - у нас  есть один только путь - Голгофский крест. 
Терпеливо сносить различные страдания и невзгоды, немощи 
телесные, разочарования, одиночество, смерть близких людей, 
семейные неприятности. Страдать незаслуженно, когда 
причиняют боль, насмешки, плохое обращение. Страдая плотью – 
перестаем грешить. 1-е Пет. 4:1; Крест дает свободу от 
привязанности к вещам этого мира. 
Чувствительность. Это болезненное желание внимание к себе. 
Ожидание того, что человека будут баловать и ухаживать как 
за больным телом. Вместо того чтобы дать войну своему «я», 
они ждут заботы и опеки. Лекарство, которое им поможет - 
прекратить угождать. Это мнимая болезнь эгоцентризма. 
Написано: «А Христос за всех умер, чтобы живущие уже не для 
себя жили, но для умершего за них и воскресшего». 
(2Кор.5:15)

ДАЙ НАМ ПОНЯТЬ
Однажды Господь сказал мне: «Сын Мой! Мои дети даже не 
подозревают, что то, что они называют любовью, на самом 
деле, является чувственностью. Чувственность основывается на 
эмоциях и переживаниях, поэтому не бывает длительной.

69



То, что они называют состраданием, на самом деле, является 
жалостью. Сострадание – это сердце Бога внутри человека. 
Жалость построена на мыслях о самом себе.

То, что они назвали скорбью, на самом деле является 
самолюбием. Они плачут об умершем близком человеке только 
потому, что это доставит им какие-то неудобства и потери. 
Обращаясь к  умершему мужу, жена плачет: «На кого ты меня 
оставил», - что на самом деле значит, что она беспокоится 
только о самой себе.

Вы  жертвуете лишь только потому, что хотите выглядеть 
хорошими в глазах Бога и людей, а не потому, что вы щедры. 

Вы дружите с кем-то не потому, что желаете послужить кому-
то, а потому, что хотите, чтобы люди послужили вам. 
Пожалели, похвалили, утешили, помогли.

Вы  назвали лицемерие  смирением, нося маску, скрывая от 
других то, что находится внутри вас.

Вы можете говорить, что все вышесказанное вы уже слышали, а 
все только потому, что не хотите признать перед другими, 
свое невежество.

Внутри вас нет ничего такого, за что вас можно любить, но 
Бог любит вас. Это под силу только Ему, так как в своем 
естестве вы не имеете любви.

Не пытайтесь улучшать себя. Просто дайте Богу поработать над 
вами. Вы ничего не можете без Него.

Вы часто бываете, несчастны только потому, что все хотите 
сделать сами, хотя и говорите, что уповаете на Бога. Бог не 
пришел сидеть, сложа руки. Он пришел вам помочь».

И ПОЗНАЕТЕ ИСТИНУ
Итак, мы подошли к тому моменту, о котором я обещал 
рассказать. О рождении свыше. Что происходит с тобой, когда 
ты рождаешься от Бога? О том, как победить свою плоть.

Рождение свыше дает чудесное перевоплощение. Я обращаюсь от 
тьмы к свету. Становлюсь священником Богу. Я становлюсь 
одним из помилованных людей народа Божьего. 
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Как написано: «Но вы - род избранный, царственное 
священство, народ святой, люди, взятые в удел, дабы 
возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в чудный Свой 
свет; некогда не народ, а ныне народ Божий; [некогда] 
непомилованные, а ныне помилованы». (1Пет.2:9-10) 

 «И вас, бывших некогда отчужденными и врагами, по 
расположению к злым делам, ныне примирил в теле Плоти Его, 
смертью Его, [чтобы] представить вас святыми и непорочными и 
неповинными пред Собою». (Кол.1:21-23) 

«Будем любить Его, потому что Он прежде возлюбил нас». 
(1Иоан.4:19) 

«И не сим только, но хвалимся и скорбями, зная, что от 
скорби происходит терпение от терпения опытность, от 
опытности надежда, а надежда не постыжает, потому что любовь 
Божия излилась в сердца наши Духом Святым, данным нам. Ибо 
Христос, когда еще мы были немощны, в определенное время 
умер за нечестивых». (Рим.5:3-6) 

Во мне восстанавливается образ Божий:  «А теперь вы отложите 
все: гнев, ярость, злобу, злоречие, сквернословие уст ваших; 
не говорите лжи друг другу, совлекшись ветхого человека с 
делами его и облекшись в нового, который обновляется в 
познании по образу Создавшего его, где нет ни Еллина, ни 
Иудея, ни обрезания, ни необрезания, варвара, Скифа, раба, 
свободного, но все и во всем Христос». (Кол.3:8-11) 

«Ибо кого Он предузнал, тем и предопределил быть подобными 
образу Сына Своего, дабы Он был первородным между многими 
братиями». (Рим.8:29) 

«Если вы знаете, что Он праведник, знайте и то, что всякий, 
делающий правду, рожден от Него». (1Иоан.2:29) 

Внешним показателем рождения от Бога, будет то, что мир не 
будет нас любить. Вторым показателем, что мы перешли из 
смерти в жизнь будет наша любовь к братьям. 

ПРОЩЕН
Я узнаю, что  прощен: «Я буду милостив к неправдам их, и 
грехов их и беззаконий их не воспомяну более». (Евр.8:12) 
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После того, как человек покается в своих грехах и принимает 
Иисуса Христа, как своего личного Господа и Спасителя - 
происходит прощение всех его грехов и Бог обещает не 
вспоминать их больше. Все это произошло благодаря 
искупительной смерти Иисуса Христа на Кресте. Благодаря 
этому, Бог отвращает от меня Свой гнев и наказание за 
совершенные в прошлом грехи. Он обещает, что больше не будет 
вспоминать мои прошлые грехи и упрекать меня за них. 

Бог обещает мне прощение в будущем: «(Иисус) однажды вошел 
во святилище и приобрел вечное искупление». (Евр.9:12) 

В любое время, когда я исповедую и каюсь в своих грехах, Бог 
прощает меня. Это не означает, что я могу грешить, но это 
означает, что у меня есть шанс на прощение. 
«Если говорим, что не имеем греха, - обманываем самих себя, 
и истины нет в нас. Если исповедуем грехи наши, то Он, 
будучи верен и праведен, простит нам грехи наши и очистит 
нас от всякой неправды. Если говорим, что мы не согрешили, 
то представляем Его лживым, и слова Его нет в нас». 
(1Иоан.1:8-10) 

Написано: «Скрывающий свои преступления не будет иметь 
успеха; а кто сознается и оставляет их, тот будет 
помилован». (Пр. 28:13) 

«Итак покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи ваши». 
(Деян.3:19) 
Юридически мое прощение уже произошло на Кресте: «Вот завет, 
который завещаю дому Израилеву после тех дней, говорит 
Господь: вложу законы Мои в мысли их, и напишу их на сердцах 
их; и буду их Богом, а они будут Моим народом. И не будет 
учить каждый ближнего своего и каждый брата своего, говоря: 
познай Господа; потому что все, от малого до большого, будут 
знать Меня, потому что Я буду милостив к неправдам их, и 
грехов их и беззаконий их не вспомяну более». (Евр.8:10-12) 
Но практически оно пришло ко мне с момента моего покаяния. 
Представьте, что большую часть вашей жизни, нами управляло 
«существо» имя, которому, ветхий человек. Единственное, что 
он мог и может, только грешить. Он в нашем теле хозяин. Но 
вот однажды, в наше тело при покаянии Бог поместил существо 
другого человека, которое является противоположностью 
ветхого человека. И началась война. Война плоти и духа. 
Война, не прекращающаяся ни на один миг. Война не на жизнь, 

72



а на смерть. Если нам сказали, что после покаяния у нас все 
будет хорошо, значит соврали.  А если нет никакой войны и на 
самом деле все хорошо - может ты не родился свыше. Грех - 
это тюрьма. Прощение - это свобода. Покаяние - это ключи от 
этой тюрьмы. Но, даже приняв прощение Божье, мы не можем 
ходить в Его силе, если не будем крещены в Святом Духе.
КРЕЩЕНИЕ В СВЯТОМ ДУХЕ
Крещение и исполнение Духом Святым – это сверхъестественное 
проявление Святого Духа. Крещение Духом Святым символизирует 
поток воды Ниагарского водопада, который великою силою 
сходит свыше  и «почивает» на человеке. 
Впервые крещение совершилось в день Пятидесятницы, когда 
Святой Дух сошел свыше на учеников: «…и внезапно сделался 
шум с неба, как – бы от несущегося сильного ветра. И 
наполнился весь дом, где они (ученики Иисуса) находились и 
явились им разделяющиеся языки, как - бы огненные, и почили 
по одному на каждом из них» (Дея. 2:2,3). 

Он сошел свыше  и почил на учениках, Он погрузил их в Свою 
божественную атмосферу. 
Крещение в Духе Святом на этом завершилось, потому что смысл 
крещения заключается в получении силы. Об этом Иисус сказал: 
«… и вы примите силу, когда сойдет на вас Дух Святой…» 
(Деян. 1:8). 
Иисус не говорил об исполнении Духом Святым и говорении на 
языках, Он говорил только о крещении: «… вы через несколько 
дней… будете крещены в Духе Святом» (Дея. 1:5). 
Таким образом, крещение предусматривает сошествие силы Духа 
Святого свыше. Крещение в Духе Святом - это событие, 
связанное с получением силы Божьей. В нем Дух Святой 
проявляется особым, сверхъестественным образом. Таким 
образом, крещение предусматривает сошествие силы Духа 
Святого свыше. Это событие, которое запоминается на всю 
жизнь, ибо оно совершается только один раз, как и спасение. 

Вот тут мы подходим к самому интересному. Каких только 
версий я не слышал по этому поводу. Сколько копей было 
сломано раньше и будет сломано в будущем. Написаны целые 
трактаты. Объявлены доктрины. Построены твердыни. Создается 
такое впечатление, что те, кто спорит, совсем не читают 
Библию, либо она закрыта для них. Пусть Бог через Свое Слово 
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и Святого Духа, откроет это для каждого из нас. Ему дадим 
ответ. 

ПОГРУЖЕНИЕ
Как мы узнали выше в переводе с греческого слово «крестить» 
[баптизо] означает - погружать, окунать, омывать. Водное 
крещение и крещение Святым Духом это не одно, и тоже. 

В книге Деяний можно об этом прочесть: «И, собрав их, Он 
повелел им: не отлучайтесь из Иерусалима, но ждите 
обещанного от Отца, о чем вы слышали от Меня, ибо Иоанн 
крестил водою, а вы, через несколько дней после сего, будете 
крещены Духом Святым». (Деян.1:4-5) 

Вода водою, а Дух остается Духом. Когда речь идет о крещении 
в Святом Духе, Писание подразумевает погружение человека в 
Святой Дух. Если представить Святой Дух в виде облака, то 
«креститься в Святом Духе» означает погрузиться или быть 
погруженным в облако Святого Духа, или оказаться покрытым 
им. 

Каждый верующий в Иисуса Христа должен быть крещен в Святом 
Духе. 

Сам Иисус говорил, что уверовавшим предстоит принять Святого 
Духа: «В последний же великий день праздника стоял Иисус и 
возгласил, говоря: кто жаждет, иди ко Мне и пей. Кто верует 
в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева потекут реки 
воды живой. Сие сказал Он о Духе, Которого имели 
(готовились) принять верующие (уверовавшие) в Него: ибо еще 
не было на них Духа Святаго, потому что Иисус еще не был 
прославлен». (Иоан.7:37-39) 

Во время Своей последней вечери Иисус говорит о принятии 
Святого Духа: 

«И Я умолю Отца, и даст вам другого Утешителя, да пребудет с 
вами вовек, Духа истины, Которого мир не может принять, 
потому что не видит Его и не знает Его; а вы знаете Его, ибо 
Он с вами пребывает и в вас будет». (Иоан.14:16-17)  

После своего воскресения Иисус явился ученикам и сказал, что 
они будут крещены через несколько дней. 
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Написано: «…ибо Иоанн крестил водою, а вы, через несколько 
дней после сего, будете крещены Духом Святым». (Деян.1:5) 

Начиная со дня Пятидесятницы люди, начали переживать 
крещение в Святом Духе: «И исполнились все Духа Святаго, и 
начали говорить на иных языках, как Дух давал им 
провещевать». (Деян.2:4) (Деян.8:14-17, Деян.8:38-39, 
Деян.9:17 и др.)

Крещение в Святом Духе происходило до крещения в воде: 
«Когда Петр еще продолжал эту речь, Дух Святый сошел на 
всех, слушавших слово. И верующие из обрезанных, пришедшие с 
Петром, изумились, что дар Святаго Духа излился и на 
язычников, ибо слышали их говорящих языками и величающих 
Бога. Тогда Петр сказал: кто может запретить креститься 
водою тем, которые, как и мы, получили Святаго Духа? И велел 
им креститься во имя Исуса Христа». (Деян.10:44-48) 

После крещения в воде: «И приказал остановить колесницу, и 
сошли оба в воду, Филипп и евнух; и крестил его. Когда же 
они вышли из воды, Дух Святый сошел на евнуха, а Филиппа 
восхитил Ангел Господень, и евнух уже не видел его, и 
продолжал путь, радуясь». (Деян.8:38-39) 

Через молитву с возложением рук: «Находившиеся в Иерусалиме 
Апостолы, услышав, что Самаряне приняли слово Божие, послали 
к ним Петра и Иоанна, которые, придя, помолились о них, 
чтобы они приняли Духа Святаго. Ибо Он не сходил еще ни на 
одного из них, а только были они крещены во имя Господа 
Иисуса. Тогда возложили руки на них, и они приняли Духа 
Святаго». (Деян.8:14-17) 

КАК ПОЛУЧИТЬ КРЕЩЕНИЕ СВЯТОГО ДУХА?
Вот, что пишет бывший баптистский пастор Марк Веклер по 
этому поводу. У меня были теоретические и практические 
препятствия, затрудняющие для меня получение крещения в Духе 
Святом с говорением на языках, и которые фактически 
задержали мое духовное продвижение на несколько лет. Бог 
разрушил эти препятствия посредством Святого Духа. Вот эти 
препятствия. Я был научен, что говорения на языках было для 
христиан-младенцев. Но это не верно. 

Написано: «Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю 
языками». (1Кор.14:18) 
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Апостол Павел не был младенцем. Я был научен, что языки 
исчезли когда Библия была канонизирована с ссылкой на стих 
из Библии: «… когда же настанет совершенное, тогда то, что 
отчасти, прекратится». (1Кор.13:10)

Я был научен, что языки исчезли, когда Библия была 
канонизирована. Стих, который обычно используют для этого: 
«… когда же настанет совершенное, тогда то, что отчасти, 
прекратится». (1Кор.13:10) 

Книга Библия не могла быть тем «совершенным», о котором 
говорилось в этом стихе, так как знание, должно быть 
«упразднится» с появлением совершенного (1Кор.13:8). Нельзя 
даже помыслить, что это уже произошло. 

Апостол Павел пишет, как это произойдет: «Теперь мы видим 
как бы сквозь [тусклое] стекло, гадательно, тогда же лицем к 
лицу; теперь знаю я отчасти, а тогда познаю, подобно как я 
познан». (1Кор.13:12) 

Встреча лицом к лицу произойдет тогда, когда Христос 
вернется. Пришествие Христа – это недалекое будущее, но 
говорение на иных языках и крещение в Духе Святом – это 
настоящее.

Я был научен, что языки являются наименьшим даром, которым 
стоит пренебречь (при этом никто не объясняет, для чего он 
нужен этот дар). Бог не дает дары, достойные моего 
пренебрежения. 

Написано: «Всякое даяние доброе и всякий дар совершенный 
нисходит свыше, от Отца светов, у Которого нет изменения и 
ни тени перемены». (Иак.1:17) 

Я должен был покаяться и начать искать, как получить от Бога 
все, что Он хочет мне дать.

Я был научен, что любовь лучше, чем языки (1Кор.13). Это 
возможно так, но где в Библии написано, что я могу иметь 
одно и не иметь другое.

Я был научен, что языки не для каждого. 

Написано: «Все ли имеют дары исцелений? Все ли говорят 
языками? Все ли истолкователи»? (1Кор.12:30) 
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Спустя две главы Апостол Павел пишет: «Итак что же, братия? 
Когда вы сходитесь, и у каждого из вас есть псалом, есть 
поучение, есть язык, есть откровение, есть истолкование, - 
все сие да будет к назиданию». (1Кор.14:26) 

Когда есть истолкование лучше, тогда назидается церковь, но 
это совсем не говорит, что нам не нужны языки. 

Написано: «Ибо кто говорит на [незнакомом] языке, тот 
говорит не людям, а Богу; потому что никто не понимает 
[его], он тайны говорит духом; а кто пророчествует, тот 
говорит людям в назидание, увещание и утешение. Кто говорит 
на [незнакомом] языке, тот назидает себя; а кто 
пророчествует, тот назидает церковь. Желаю, чтобы вы все 
говорили языками; но лучше, чтобы вы пророчествовали; ибо 
пророчествующий превосходнее того, кто говорит языками, 
разве он притом будет и изъяснять, чтобы церковь получила 
назидание». (1Кор.14:2-5) 

Для чего бы ему это желать, если это без пользы? Для чего бы 
это ему больше всех говорить на языках, если это пустая 
трата времени? 

Я был научен, что вы не обязаны говорить на языках. Мы не 
обязаны, но если мы хотим получить от Бога, все что Он 
приготовил, я буду этого хотеть.

Я был научен, что говорение на языках беспорядочно отпугнет 
неверующих, которые посещают служения, во время которых 
говорят на иных языках. Приблизительно одна треть 
сегодняшних христиан желает видеть работу даров Святого Духа 
в их жизнях. Трудно верить Богу, Который ничего не может.

Я был научен, что я уже получил Святой Дух при спасении, и 
что это и было крещение в Святом Духе. 

Святой Дух вселяется в нас при возрождении: «Но вы не по 
плоти живете, а по духу, если только Дух Божий живет в вас. 
Если же кто Духа Христова не имеет, тот [и] не Его». 
(Рим.8:9) 
Библия учит, что дополнением к первоначальному опыту 
спасения, мы можем быть наполнены Святым Духом. (Еф.5:18) А 
так же будете, крещены (погружены) в Святом Духе. (Деян. 
1:5-8)
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Далее он пишет: «Духовный голод, божественное откровение и 
возрастающая вера в моем сердце привели меня к ряду духовных 
твердых убеждений (а не только концептуальных идей):

Я знаю, что Бог хочет, чтобы я говорил на иных языках 
(1Кор.14:5)

Я знаю, когда я прошу о Духе Святом, Бог не даст мне змею, 
но Он даст то, о чем я Его просил. (Мтф.7:7-11, Лк. 11:9-13)

Я знаю, что я прошу что-то в соответствии с Его волей, Он 
слышит меня, и я получу то, что прошу. (1Ин.14-15)

Я знаю, что в любом чуде, есть роль, которую играет Бог, и 
роль, которую должен сыграть я. Бог сказал Петру, чтобы он 
пошел по воде, и Петр пошел. Бог говорил, Петр шел.

ЧТО ДАЕТ ЭТО КРЕЩЕНИЕ?
Это Божий подарок для уверовавших людей и великая привилегия 
принять этот дар. 

Написано: «И верующие из обрезанных, пришедшие с Петром, 
изумились, что дар [подарок] Святаго Духа излился и на 
язычников». (Деян.10:45) (Деян.2:38, Деян.8:20)

Крещение в Святом Духе - это одно из составляющих нашего 
спасения и свидетельство, что мы дети Божьи. 

Написано: «Но вы не по плоти живете, а по духу, если только 
Дух Божий живет в вас. Если же кто Духа Христова не имеет, 
тот [и] не Его». (Рим.8:9) 

Это запечатление верующих Святым Духом, который является 
залогом нашего наследства. Дух Святой - это знак Божией 
собственности на Его народе. 

Написано: «В Нем и вы, услышав слово истины, 
благовествование вашего спасения, и уверовав в Него, 
запечатлены обетованным Святым Духом, Который есть залог 
наследия (наследства) нашего, для искупления удела [Его], в 
похвалу славы Его». (Еф.1:13-14) 

«И не оскорбляйте Святаго Духа Божия, Которым вы запечатлены 
в день искупления». (Еф.4:30) 
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Бог «купил» нам спасение и дал в залог Святого Духа, уверяя 
тем, что Он дарует и все остальное.

Крещение в Святом Духе - это погружение уверовавших людей в 
тело Христово - Церковь. Человек становится частью церкви 
Иисуса Христа. 

Написано: «Ибо, как тело одно, но имеет многие члены, и все 
члены одного тела, хотя их и много, составляют одно тело, - 
так и Христос. Ибо все мы одним Духом крестились в одно 
тело, Иудеи или Еллины, рабы или свободные, и все напоены 
одним Духом». (1Кор.12:12-13) 

«И вы - тело Христово, а порознь – члены». (1Кор.12:27) 

Святой Дух дает каждой части тела определенные функции, 
дары, способности и силу нести эти служения (1Кор.12:7-14).

Приходит сила: «… но вы примете силу, когда сойдет на вас 
Дух Святый. Деян.1:8 

Подобие ветра наполнило дом: 

«И внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося 
сильного ветра, и наполнил весь дом»! (Деян.2:1-4) 

Если бы водное крещение и крещение Духом Святым было одно и 
тоже, не было бы нужды называть их по - разному. 

Написано: «А нам Бог открыл [это] Духом Своим; ибо Дух все 
проницает, и глубины Божии. Ибо кто из человеков знает, что 
в человеке, кроме духа человеческого, живущего в нем? Так и 
Божьего никто не знает, кроме Духа Божия. Но мы приняли не 
духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам от 
Бога, что и возвещаем не от человеческой мудрости изученными 
словами, но изученными от Духа Святаго, соображая духовное с 
духовным.  Душевный человек не принимает того, что от Духа 
Божия, потому что он почитает это безумием; и не может 
разуметь, потому что о сем [надобно] судить духовно. Но 
духовный судит о всем, а о нем судить никто не может». 
(1Кор.2:10-15)

ИНЫЕ ЯЗЫКИ 
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Я не ставлю задачей кого-то переубедить, нужны ли иные языки 
или нет. Если они сегодня есть, наше невежество, не может их 
отменить. 
Написано: «Истреблен будет народ Мой за недостаток ведения: 
так как ты отверг ведение, то и Я отвергну тебя от 
священнодействия предо Мною; и как ты забыл закон Бога 
твоего то и Я забуду детей твоих». (Ос.4:6) 

Написано: «При наступлении дня Пятидесятницы все они были 
единодушно вместе. И внезапно сделался шум с неба, как бы от 
несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом, где они 
находились. И явились им разделяющиеся языки, как бы 
огненные, и почили по одному на каждом из них. И исполнились 
все Духа Святого, и начали говорить на иных языках, как Дух 
давал им провещевать». (Деян.2:1-4) 

Как не печально для некоторых богословов это звучит, но 
крещение Духом Святым обязательно сопровождается иными 
языками. Так написано в Библии. Других определителей, просто 
не существует.  Рождение свыше и крещение Духом Святым – это 
не одно и то же. Водное крещение и крещение Святым Духом – 
это не одно и то же. Если мы не признаем это – мы 
заблуждаемся. 
Третья Личность Божества – Святой Дух пришла обитать внутри 
нас. По нашему приглашению Он крестит нас, наполняя Собой, и 
наблюдает за исполнением Божьего плана в нашей жизни. 
Сверхъестественный язык, который Он приносит с Собой, 
помогает нам узнать этот совершенный план. Чем больше мы 
открываем для себя Божий план, тем в большей степени Святой 
Дух (Исполнитель духовного закона) способен контролировать 
действие естественного закона в нашей жизни. Естественный 
закон управляет окружающими нас обстоятельствами, заставляя 
их либо благоприятствовать нам, либо обращаться против нас, 
делая нас бедными или богатыми, больными или здоровыми, 
радостными или печальными. Но Бог определил естественному 
закону быть в подчинении у духовного закона. Божественный 
план для нашей жизни исходит из самого сердца Бога, наделяя 
его силой духовного закона. Когда мы уделяем какое бы то ни 
было количество времени молитве в Святом Духе, то в этой 
молитве произносим божественные тайны или духовные законы. 
Затем Святой Дух использует эти законы для того, чтобы 
привести обстоятельства (естественные законы) в соответствие 
с предназначением и планом Бога для нашей жизни. Если мы 
постоянно молимся, то не заставит нас ждать тот момент, 

80



когда всё, не соответствующее Божьему плану для нас, начнет 
рушиться.
Я не знаю, что будут объяснять Богу те, кто не признает 
крещение в Святом Духе с говорением на иных языках. Что они 
скажут Иисусу? Без Бога невозможно узнать о призвании. А Бог 
говорит через Святого Духа. Святой Дух через молитву на 
языках говорит нам о призвании, готовит к служению. Дает 
силу нашему духу умерщвлять плоть. Назидает в вере наш дух. 
А мы говорим, это от дьявола. Он знает, если мы будем 
молиться на языках, ему придет конец. 
ЗАЧЕМ ОН НУЖЕН?
Однажды  Господа спросили: «Зачем Ты дал такой странный 
молитвенный язык?» 
И вот что Он ответил: «Среди человеческих языков никогда не 
было, и нет, такого, на котором можно выразить все, кем 
являюсь Я в каждом крещенном Святым Духом, через Христа 
Иисуса. По причине отсутствия такого языка, мне пришлось 
создать Мой собственный язык и одолжить его вам на время 
вашего пребывания на земле. Я просто дал его вам на время, 
пока вы не придете на небо, потом он умолкнет. Сейчас же вы 
знаете отчасти, а Я знаю всё, полностью знаю Мой 
искупительный план для всей вечности. Не бойтесь, если 
дьявол выступает против вас. Раз у вас есть немощи, то я 
начну ходатайствовать за вас в соответствии с этим планом. И 
даже, несмотря на то, что вы можете знать только отчасти, Я 
буду молиться именно о той части, в которой вы нуждаетесь». 

Сам Бог начинает ходатайствовать за нас. А некоторые 
говорят, языки от дьявола.
Когда мы молимся на иных языках, происходит 
сверхъестественный обмен. 
Посмотрим, о чем говорит Послание к Римлянам 8:27,28: 
«Испытующий же сердца (Святой Дух) знает, какая мысль у 
Духа, потому что Он ходатайствует за святых по воле Божьей. 
Притом знаем, что любящим Бога, призванным по Его изволению, 
все содействует ко благу». Что значит «испытующий сердца»? 
Это значит, что Святой Дух непрестанно исследует наше 
сердце, чтобы удалить в нас все противоречащее воле Бога. 
Затем Святой Дух заменяет эти ненужные для нас вещи частями 
плана, который Он слышал еще до начала времен. Через молитву 
на языках Он сообщает совершенный план нашему духу, чтобы мы 

81



знали не только то, к чему мы призваны, но и как исполнить 
это призвание в правильное время, в соответствии с Божьей 
волей и в Его силе.
Бог хочет привести нас от жизни по плоти к жизни в свободе и 
победе. Именно для этого пришел Святой Дух и принес с Собой 
сверхъестественный молитвенный язык. Неважно, насколько 
духовным или недуховным мы чувствуем себя. Начиная молиться 
в Святом Духе, мы начинаем процесс назидания. Совершенно 
неважно, насколько плотскими мы являемся  в  момент 
рождения  свыше.  Не  имеет значения, если мы крали, лгали, 
пили водку или бегали за каждой юбкой. Когда мы принимаем 
крещение Святым Духом, этот первый маленький дар говорения 
на иных языках начинает свое действие с одной целью - 
назидать и укреплять нас. Поэтому мы не должны откладывать 
молитву на языках пока не достигнем более высокого духовного 
уровня.
ОБМЕН
Бог меняет наши естественные планы и идеи на Его планы и 
идеи при помощи сверхъестественного средства обмена - языков 
для личного назидания. Мы можем не сомневаться: если мы 
подчиняемся этому божественному обмену, то всё по-настоящему 
на самом деле, будет содействовать нам ко благу, потому что 
мы любим Бога и призваны по Его изволению. Дело в том, что 
мы не сможем обнаружить цель, к достижению которой призвал 
нас Бог, просто читая Его Слово. Конечно, мы можем найти в 
Слове все, что нам необходимо знать относительно наследства, 
которое принадлежит каждому верующему. Мы можем узнать все о 
спасении, исцелении, пророчестве, праведности, небесах, 
Крови и видах служения. Однако мы не сможем определить, 
руководствуясь только одним Словом, то к чему Бог призвал 
нас как отдельных членов Тела Христова. Никто не знает 
нашего призвания лучше, чем Святой Дух. Он находился в 
присутствии Бога, когда наше призвание было впервые 
запланировано. Именно поэтому, придя обитать внутри нас, Он 
принес с Собой сверхъестественный язык. Мы сами слишком 
невежественны, чтобы уметь молиться о нашем призвании. Вот 
почему Его великий источник мудрости и совета пребывает в 
нашем духе, ожидая, когда мы высвободим его через молитву на 
языках.  Первое Послание к Коринфянам 14:14 свидетельствует 
о том, что когда мы говорим на незнакомом языке, тогда 
молится наш дух, а разум остается без плода. В сущности, 
Святой Дух создает сверхъестественный язык внутри нашего 
духовного человека. Затем происходит передача языка и власти 
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от Личности Святого Духа к нашему человеческому духу. Эта 
божественная передача позволяет нам, отдельным членам Тела 
Христова на этой земле, молиться на иных языках с властью 
Бога, зная, что две другие Личности Божества ответят на нашу 
молитву. Если бы не существовало такой передачи, то молился 
бы только Святой Дух, а не мы. Но благодаря этой передаче, 
на самом деле молится наш духовный человек, а Святой Дух 
создает эту молитву внутри него.
ТРИ УРОВНЯ ОСВЯЩЕНИЯ
В своей мудрости Бог всегда превосходил сатану и нашу 
плотскую природу. Он поместил наш молитвенный язык вне 
нашего разумения, чтобы у Духа Святого была возможность 
молиться через наши уста о плотских областях нашей жизни, от 
которых нам хочется избавиться. Когда молится Святой Дух, 
происходит освящение на трех уровнях: дух, душа и тело. 
Как написано: «Итак, возлюбленные, имея такие обетования, 
очистим себя от всякой скверны плоти и духа, совершая 
святыню в страхе Божием». (2Кор.7:1)

Как только мы начинаем практиковать молитву на языках, 
начинается процесс освящения, начиная со скверн плоти. К ним 
относятся вредные привычки, которые разрушают наше тело: 
пьянство, наркотики, курение и другие. Если мы продолжим это 
делать Дух Святой, начнет освящать нашу душу. Освящать – 
значить отделять. Нечистота души: ненависть раздоры, 
эгоистичные амбиции, зависть. Тщеславие, манипуляция, ложь, 
не прощение. Продолжая молиться на языках, мы придем к тому 
месту, где нам будет трудно  продолжать это делать. Скрытое 
во мраке нашей души вылезет наружу. Нам придется с этим что-
то делать. Продолжая молитву, мы позволим Святому Духу 
отсечь эти мертвые, не приносящие доброго плода ветви. Эти 
твердыни нашей души. Если освятив душу, мы все- таки, 
наберемся смелости и пойдем дальше, начнет происходить 
освящение нашего духа. Скверна духа: ошибочные верования и 
доктрины, которые не дают нам облечься в полноту Божьей 
силы, для исполнения нашего призвания. 
Как написано: «Сам же Бог мира да освятит вас во всей 
полноте, и ваш дух и душа и тело во всей целости да 
сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса 
Христа». (1Фесс.5:23)
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Чем больше мы молимся на языках перед Отцом нашим Небесным, 
тем больше откровений Святого Духа вкладывается в наш дух, 
уничтожая в нем, корень ложных доктрин и учений.
Когда мы достигнем уровня освящения духа, мы сможем даже 
распознавать, когда служитель поступает по плоти, не смотря 
на возбуждение и эмоции людей в собрании. До освящения 
Святым Духом в сфере духа, мы не можем определить разницы 
Духа и плоти.
Почему многие из тех, кто начал молиться, останавливаются и 
бросают это делать? Продолжая, мы обязательно встретимся с 
безобразной стороной нашего характера. Знать правду о себе, 
ни хочется никому. Сатана вооружился до зубов, чтобы украсть 
у нас преимущество молитвы на языках. 
Когда мы, помолившись, какое-то время и прекратив это 
делать, прерываем работу Святого Духа по освящению нас, мы 
становимся уязвимыми для вражеских приманок увлекающих нас в 
плотский образ жизни. Это находится  вне совершенной Божьей 
воли и Божьего призвания. Прежде чем остановиться, нужно об 
этом подумать. Как бы ни трудно нам было устоять в молитве, 
преодолевая преграду, чтобы Бог мог завершить процесс 
освящения, и есть гарантия на сто процентов – это того 
стоит.
Нашу «плоть» невозможно убить, нашу «плоть» невозможно 
изгнать. Нашу «плоть» нужно распять и держать ее распятой на 
протяжении всей нашей земной жизни. Не позволь ей уничтожать 
свою душу и тело. 
Как написано: «Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, 
представьте тела ваши в жертву живую, святую, благоугодную 
Богу, [для] разумного служения вашего, и не сообразуйтесь с 
веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы 
вам познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и 
совершенная». (Рим.12:1-3) 
Важно помнить, что наше тело и душа – это не наш враг. Наш 
враг «плоть» - семя дьявола, вложенное в наше естество, 
которое не подчиняется ни имени Иисуса, ни Крови Иисуса, ни 
Святому Духу. Она умерщвляется через наш дух, который 
укрепляется и получает силу через молитву на иных языках. 
Береги свою тело и душу. Твое тело – храм Святого Духа. Твоя 
душа вместилище любви. Отвергай всякую вину, восстающую на 
твою душу. Бог никогда не осуждает тебя. 
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Написано: «Что же сказать на это? Если Бог за нас, кто 
против нас? Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал 
Его за всех нас, как с Ним не дарует нам и всего? Кто будет 
обвинять избранных Божиих? Бог оправдывает [их]. Кто 
осуждает? Христос Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную 
Бога, Он и ходатайствует за нас. Кто отлучит нас от любви 
Божией: скорбь, или теснота, или гонение, или голод, или 
нагота, или опасность, или меч»? (Рим.8:31-35) 

Согрешил, кайся и двигайся за Богом. 
Как написано: «Посему, братия, более и более старайтесь 
делать твердым ваше звание и избрание; так поступая, никогда 
не преткнетесь, ибо так откроется вам свободный вход в 
вечное Царство Господа нашего и Спасителя Иисуса Христа». 
(2Пет.1:10-11) 

ИСПОЛНЕНИЕ ДУХОМ
Позже,  я узнал, что такое исполнение Духом?  Это 
многократное действие, которое повторяется: обязательно 
после крещения, а затем час от часу. При исполнении Дух 
Святой, по подобию воды протекает, течет через избранный Им 
сосуд. Он переполняет сосуд и как вода, распирает его. Это 
похоже на то, как протекает вода по гибкому шлангу. Вначале  
эластичный шлаг, который не наполнен водою, выглядит 
плоским. Но стоит воде дать напор, как шланг распирается ею, 
и он приобретает округлую форму. Если перевести этот образ в 
духовную сферу, то крещение в Духе Святом символизирует 
основательное подключение шланга к главному источнику воды  
- водопроводу. А исполнение Духом Святым символизирует 
многократное наше включение и выключение движения воды по 
шлангу. Когда Святой Дух «течет»  через избранный сосуд, 
человека переполняет сила Божья, он всем своим существом 
осознает и чувствует, что Дух Святой проходит через него. И 
это явление в Евангелии называется исполнение Святым Духом. 
Вот что по этому поводу говорит Иисус: «… кто жаждет, иди ко 
Мне и пей, кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, 
из чрева потекут реки воды живой» (Ин. 7:37,38). 

Иисус Христос предлагает пить : «… иди ко Мне и пей», т. е, 
образно говоря Он предлагает нам подключиться к Источнику 
воды живой, которым является Дух Святой. После же этого Он 
обещает, что: «из чрева потекут реки воды живой». Другими 
словами это явление можно выразить так: примите силу Духа 
Святого, и  вы станете сосудом для текущей через вас, Его 
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силы. Итак: вначале происходит  принятие силы Святого Духа и 
только после - ее  передача. В этом отличие крещения в Духе 
Святом от исполнения Духом Святым.
МОЖНО ОШИБАТЬСЯ
Я знаю многих, кто принял Христа в свое сердце, которые 
заявляют: «мы приняли Святого Духа, Он живет в нас, и мы не 
понимаем, что нам нужно еще принять»? Есть разница между 
принятием Христа лично и принятием силы Святого Духа.
Смысл  спасения заключается в принятии Христа в сердце 
человека. 
Как написано: «а тем, кто принял Его, верующим во имя Его…от 
Бога родились» (Ио.1:12,13.) 
Таким образом, те, кто спасен, имеют в себе Дух Святой. 
Вот другие места из Писания, подтверждающие это: «… даст вам 
Духа Истины… который в вас будет» (Ин. 14:17). «Христос в 
вас, упование славы» (Кол. 1:27) «… вы приняли не духа 
рабства,… но вы приняли (т.е. внутрь) Духа усыновления» 
(Рим. 8:15). «Бог послал в сердца ваши сына Своего…» (Гал. 
4:6).  «… вложу внутрь вас Дух Мой» (Иез. 36:27).

Произошли интересные события. Когда Святой Дух поселился в 
нас, мы получили спасение. Дух Святой возродил нас, 
поселившись внутри. Это событие – называется крещение 
(погружение) Духом Святым в Тело Христа.
Крещение в Духе Святом совершенно отличается от спасения. 
Оно связано не с поселением Святого Духа в верующего 
человека, силы Божьей, а с сошествием. 
Написано: «и явились им разделяющиеся языки, как бы 
огненные, и почили по одному на каждом из них» (Деян. 2:3). 

СИЛА СВЯТОГО ДУХА
Когда я уверовал и принял Иисуса Христа Господом и 
Спасителем, я стал храмом Святого Духа.  Я начал познавать 
слово Божье, и узнал, что за спасением может следовать еще 
одно духовное переживание – получение силы Святого Духа. Об 
этом я узнал из книги Деяний Святых апостолов: «… вы примите 
силу, когда на вас сойдет Дух Святой…» (Деян. 1:8).  

Принятие силы Божьей не есть что-то  обязательное, без 
которого не будет жизни в вечности. Но без этой силы, 
невозможно исполнять то, чего хочет Бог. Спасение 
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обеспечивает жизнь в вечности, а сила Божья обеспечивает 
жизнь в силе Святого Духа на земле.
Поэтому, многие христиане, имея спасение, могут не иметь 
силы Божьей. Причина тому - они не поняли слов Христа и не 
приняли их по отношению к себе лично. 
Крещение в Святом Духе открывает перед верующим человеком 
сверхъестественные  Божьи возможности. Открывает  дверь в 
сверхъестественный мир. Мне не нужно бояться подделок 
сатаны, если я верю  Слову Божьему. Бог не может вместо 
«хлеба дать мне камень»? 
Когда Дух Святой меня спасал – Он поселился внутри меня. 
Чтобы передать мне Свою силу - Он сошел свыше на меня. Чтобы 
не говорили, но без крещения в Духе Святом, не может быть 
исполнение Святым Духом.
Как известно, все ученики Иисуса были крещены в Духе Святом 
в день Пятидесятницы, и в этот же час они исполнились Святым 
Духом. Но мы видим, проходило время и они вновь, час от часу 
исполнялись Святым Духом. 
Вот примеры: «… тогда он исполнившись Духа Святого, сказал… 
» ( Деян. 4:8).  

« … исполнившись Духа Святого  и устремив на него взор, 
( Павел) сказал…» (Дея.13:8,9). 

«… убеждал всех держаться Господа, ибо он был муж … 
исполненный Духа Святого» (Дея. 11:23,24). 

«… будучи исполнен Духа Святого,… сказал: вот, я вижу  
небеса отверстые и  Сына Человеческого, стоящего одесную 
Бога…» (Дея. 7:55,56). 

«… исполнились все Духа Святого и говорили слово Божье с 
дерзновением» (Дея. 4:31). 

«… исполнились Духа Святого» (Дея. 13:52),

Исполнение Духом Святым  может совершаться в жизни каждого  
крещенного в Духе Святом христианина неисчислимое количество 
раз. Апостол Павел просит христиан: «… исполняйтесь Духом 
Святым…» (Еф. 5:18). 

Самым отличительным признаком исполнения Духом Святым 
является дерзновение - не человеческая смелость проповеди 
Евангелия.
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ОБМАН
Нас обманывают, когда говорят: «Крещение Духом Святым с 
последующими знамениями говорения на иных языках возможно 
лишь особо очищенным Божьим сосудам. Те, кто имеют 
недостатки в характере, в поведении, во внешнем виде, не 
могут быть крещены в Духе Святом». Кто сказал, чтобы мы все 
время впадали в крайности. Ежедневное освящение нужно и 
важно. Не зависимо, какие мы есть, в данный период, мы, 
можем быть крещены Духом Святым. Обязанность быть особо 
святым, чтобы быть крещенным в Святом Духе, не имеет под 
собою никакого Библейского обоснования. Любой верующий 
человек может быть крещен в Духе Святом, но я далек от 
мысли, что живущий в грехах верующий может что-то получить 
от Господа. 
Не совершенные и плотские коринфяне, как никто другой имели 
такие недостатки, что по вышеизложенному учению они никак не 
могли быть крещены в Духе Святом. Но, не зависимо от их 
духовного состояния, Господь крестил их в Святом Духе.
Первые христиане: - дерзновенно говорили слово Божье, - 
возвеличивали и прославляли Бога, - несли пророческое 
служение, - противостояли злым духам, - проявляли дары 
исцелений. И самая важная цель – были свидетелями Иисуса 
Христа. Поэтому, многие сегодняшние христиане – не являются 
свидетелями Иисуса Христа? Они не свидетельствуют об Иисусе 
Христе другим людям, по причине - они не исполняются Святым 
Духом. Они просто могут не знать, что это такое. Только 
исполненным Святым Духом верующим, Бог дает дерзновение, 
говорить об Иисусе Христе. 
Написано: «… исполняйтесь Духом Святым…» (Еф. 5:18).
В ТВОЕМ ПРИСУТСТВИИ ОТЕЦ
Этот город встречал нас настоящей зимою. Крупные хлопья 
снега врывались в лицо. После недавней оттепели, зима 
напомнила, что еще не пришло время весны. Как написано в 
Библии, у всего в нашей жизни есть свои времена и сроки. 
Бывший дворец культуры был строением времен хрущевского 
правления. Такие здания можно встретить во многих городах 
бывшего Союза. Империя рухнула, но как наследство нам, 
оставила эти здания, многие из которых сегодня используются 
для богослужения евангельскими церквями. На одно из них 
приехали и мы. Те, кто готов ради встречи с Богом, поехать 
не только в другой город, но и страну. Духовный центр 
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«Возрождения» города Днепропетровска приехал в Славянск, о 
служении которого мы узнали из рекламы спутникового 
христианского ТВ. Однажды мы уже побывали с женой и братьями 
на их служении в Днепропетровске, и не пожалели. Было мощное 
присутствие Святого Духа. 

Как написано: «Дух дышит, где хочет, и голос его слышишь, а 
не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со 
всяким, рожденным от Духа». (Иоан.3:8) 

Бог не приходит в любое собрание. Если это не Его, и не от 
Него бесполезно ждать Его проявлений. Часто мы по своей 
детской наивности и прихоти, даже не подозревая, пытаемся 
негласно как – то управлять Им, но это невозможно. Он Дух 
свободы и этим все сказано. Бог знает, где Его ждут, и 
изливает на тех, кто жаждет. Бог пришел и напоил всех тех, 
кто этого очень сильно хотел. И не получил только тот, кто 
этого не хотел. 

Я так благодарен Тебе Господь за эти встречи. Они изменяют 
меня и все вокруг меня. Человек не может узнать, что такое 
настоящее счастье, пока не прикоснется к Тебе, драгоценный 
мой Бог и мой Царь. Эта книга пишется для того, чтобы 
прославить Тебя. Чтобы многие из нас отказались от религии и 
прикоснулись к живому Богу. Как говорят: «Свято место пусто 
не бывает». Так вот в этом есть доля правды. Там где никогда 
не ждали Святого Духа, могли дождаться религиозного духа. 
Те, кто никогда не прикасался к настоящему живому Богу, 
могли принять проявление этого религиозного духа за действие 
Святого Духа. После этого им трудно отличить, что есть 
истина и что есть ложь. Как же их отличить? 

Написано: «И когда выведет своих овец, идет перед ними; а 
овцы за ним идут, потому что знают голос его. За чужим же не 
идут, но бегут от него, потому что не знают чужого голоса». 
(Иоан.10:4-5)

ПРОРОЧЕСТВО
Давид Минор: ВЕТЕР ДУХА
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Нижеизложенное послание – это пророчество, которое было дано 
чуть более 10 лет назад Давидом Минор. Пророчество датируется 
6 Апреля 1987г. Оно было опубликовано в газете "Утренняя 
звезда" 1988-89. Я чувствую, что это пророчество важно для 
нас, так как мы можем наблюдать его исполнение в наши дни.
"Дух Бога говорит вам, что ветер Святого Духа веет по всей 
земле. Церковь, тем не менее, не в состоянии различить этот 
ветер. Также как ваша нация называет ураганы разными именами, 
так и Я дал имя этому ветру. Я назвал его – Святость Господу.

Из-за недостатка понимания некоторые из Моего народа будут 
пытаться найти укрытие от ветра, но поступая так, они могут 
пропустить то, что Я делаю. Так как этот ветер послан, чтобы 
веять через все учреждения, созданные в имя Мое. В тех 
организациях, где Мое имя будет умалено их именами, они 
упадут от сотрясения Моим ветром. Такие организации исчезнут 
как картонные домики во время бури. Те служения, которые не 
ходили предо Мной в честности и правде, будут разрушены.

По этой причине люди будут считать это работой сатаны, но 
остерегайтесь впасть в заблуждение. Это Мой ветер. Я не могу 
позволить Моей Церкви остаться в своем нынешнем положении, и 
Я не потерплю этого. Служения и организации будут потрясены и 
упадут пред лицом Моего ветра. Даже если  некоторые будут 
искать убежища от ветра, они не избегнут его. Он будет веять 
прямо в ваши жизни, и вам будет казаться, что все вокруг 
рушится, и это так и произойдет. Но не забывайте, это 
действие Моего ветра – говорит Господь. Он придет в силе 
торнадо и, как вам будет казаться, оставит после себя 
опустошение, но Слово Господне пришло и говорит: Обратись 
лицом к ветру и позволь ему веять. Потому что, только то, что 
не от Меня, будет разрушено. Ты должен быть свидетелем этому.

Но не позволь ввести себя в смятение, так как после этого Мой 
ветер снова подует. Разве ты не читал, как Мой дух подул на 
долину сухих костей? Таким же образом он подует на тебя. 
Второй ветер придет в той же силе, что и первый. Он также 
будет иметь свое имя. Его имя – Царство Божье. Он принесет 
мое царствование и порядок. Вместе с этим он принесет Мое 
могущество. Сверхъестественное придет вместе с этим ветром. 
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Мир будет смеяться над вами из-за разрухи, принесенной первым 
ветром, но больше они не будут смеяться. Так как этот ветер 
придет с силой и мощью, которые произведут чудеса среди Моего 
народа, и страх Божий придет на все народы.

Мой народ будет жаждать в день Моей силы",- говорит Господь. 
"Во время дуновения первого ветра, который дует сейчас в ваши 
жизни, Я буду "выдувать" из вас гордость, похоть, жадность, 
соперничество, и зависть, и вы будете чувствовать 
опустошение, но разве вы не читали, что блаженны нищие духом, 
ибо их есть Царство Небесное? Вследствие нищеты вашего духа я 
установлю Свое Царство. Разве вы не читали, что Царство Божье 
– во Святом Духе? Таким образом, Моим Духом я установлю Свое 
Царство и проявлю его.

Также знайте, что будут те, которые попытаются спрятаться от 
первого ветра, и захотят течь со вторым. Но, снова они будут 
унесены вторым ветром. Только тем, кто повернется лицом к 
сегодняшнему ветру, будет позволено быть движимым вторым 
ветром. Вы жаждали возобновления и возвращения чудес и 
сверхъестественных вещей. Вы и ваше поколение увидят это, но 
это проявится только через мое действие", - говорит Господь.

Церковь этого времени не может вместить Мою силу, находясь в 
своем нынешнем состоянии. Но когда она повернется к ветру 
"Святости Божьей", она будет очищена и изменится, чтобы 
принять Мою славу. Это суд, который начнется с Дома Божьего, 
но это еще не конец. Когда второй ветер придет и принесет Мою 
жатву, тогда придет конец".

ОТЛИЧИЕ
Отличием действия Духа Божьего от нечистого духа является 
невозможность  управлять Святым Духом. Если в человеке 
(кроме собственного духа), есть дух, которым он управляет – 
это не есть Святой Дух. Христианам нужен дар различения 
духов, чтобы распознавать Святого Духа. Без этого можно 
попасть в обольщение и заблуждение. Дьявол так же может 
делать чудеса. Как же научиться отличать Святого Духа от 
нечистого? 
Однажды Господь сказал: «Дух в человеке (кроме собственного 
духа), которым можно управлять, не есть Святой Дух. Святой 
Дух – это Бог. Им  нельзя управлять, и использовать по 
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своему собственному назначению». 
Дары - это не показатель духовности и Святого Духа. 
В Послании к Римлянам апостол Павел пишет: «Ибо дары и 
призвание Божие непреложны». Рим.11:29,30; 

«Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви 
не имею, то я - медь звенящая или кимвал звучащий. Если имею 
дар пророчества, и знаю все тайны, и имею всякое познание и 
всю веру, так что могу и горы переставлять, а не имею любви, 
- то я ничто. И если я раздам все имение мое и отдам тело 
мое на сожжение, а любви не имею, нет мне в том никакой 
пользы». (1Кор.13:1-3)

Мотивацией всех наших дел должна быть любовь. Я делаю 
потому, что люблю. Ибо вера без дел мертва, а вера действует 
любовью. При этом, иные языки, нисколько не мешают нам 
любить.
Религиозный дух является имитацией истинной любви Божьей. Он 
пытается заменить силу Святого Духа, религиозной 
деятельностью. 
Его главная задача привести церковь к состоянию: «имеющие 
вид благочестия, силы же его отрекшиеся». 2Тим. 3:5; 

Этот религиозный дух несет в себе “закваску фарисейскую и 
саддукейскую” Мтф. 16:6, о которой предостерегал Господь. 
Религиозный дух подобен закваске в хлебе, которая не придает 
питательной ценности  хлебу, но только раздувает его. Таковы 
последствия религиозного духа. Он не прибавляет жизни и силы 
церкви. Он питает человеческую гордость, которая привела к 
первому падению, и приводит к падению сегодня. 
Сатана понимает, что: «Бог гордым противится, а смиренным 
дает благодать» (Иак. 4:6). 

Религиозный дух будет удерживать нас от слушания Божьего 
голоса. Он будет обманывать, что мы уже знаем Божьи мысли, 
что Бог говорит и что Ему угодно. Мы начинаем верить, что 
Бог таков как мы. Это приведет к тому, что мы будем 
логически обосновывать Писание, заставляя верить, что упреки 
увещевания и слова исправления относятся к другим людям, но 
не к нам. Главной характерностью фарисеев была их тенденция 
усматривать недостатки других, при этом, не видя собственных 
недостатков. Религиозный дух пытается сделать нас более 
склонными видеть ошибочность других, нежели нужду в нашем 
собственном исправлении. Саддукеи не верили в 
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сверхъестественное, что привело их к заблуждению и 
зависимости от человеческой силы и людской мудрости. 
Как писал апостол Павел: «Царство Божие не в слове, а в 
силе». 1Кор. 4:20;

Бог есть сверхъестественный Бог, Который являет Свою 
сверхъестественную силу от начала. Непризнание 
сверхъестественной силы Божьей, как неотъемлемой для 
исполнения Его целей сегодня, есть проявлением обольщающей 
формы религиозного духа. Дух, действовавший в фарисеях и 
саддукеях во времена Иисуса Христа, продолжает действовать и 
сегодня. Одной из наиболее обольщающих характеристик 
религиозного духа является то, что здесь заложена ревность о 
Боге. Мы склонны думать, что ревность о Боге не может таить 
в себе зла, но это не так. Все зависит от того, почему мы 
ревнуем? 
Павел писал: «Ибо свидетельствую им, что имеют ревность по 
Боге, но не по рассуждению». Рим. 10:2; 
Религиозный дух держится на страхе и гордости. Он всячески 
пытается склонить нас служить Богу, с целью получить Его 
одобрение от служения, а не с позиции одобрения через крест 
Иисуса Христа. Религиозный дух основывает наши отношения с 
Богом на собственной личной дисциплине, чем на искупительной 
жертве Иисуса Христа. Мотивацией таких действий могут быть 
как страх, так и гордость, или совокупность обоих. 
Стремление добиться Божьего одобрения своими личными 
жертвами открывает широкую дверь для религиозного духа, так 
как наше служение будет основываться не на крови Иисуса и 
силе креста, а на желании совершить собственное искупление 
за грех. Это не говорит, что нам ничего не нужно делать, 
чтобы угодить Богу. Религиозный дух изворотлив, он будет 
уходить от каждого шага противостать ему. Если указать на 
гордость — поднимутся страх и незащищенность, чтобы 
завоевать симпатию. Если противостать страху, он обернется в 
религиозную гордость, выдавая себя за веру. Эта 
разновидность духа заводит людей и собрания в крайности, 
которые приводят к распаду или разрушению. Религиозный дух 
будет давать нам довольствоваться нашим духовным состоянием 
до тех пор, пока оно эгоцентрично и себялюбиво. Гордость 
приносит удовлетворенное чувство; она даже может быть 
ободряющей и вызывать эмоциональный подъем. Однако она 
удерживает все наше внимание не на славе Божьей, а на том, 
как хорошо у нас идут дела, и как мы выглядим в сравнении с 
другими. Это приводит к упованию на дисциплину и личную 
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жертву, а не на Господа и жертву Христа. Дисциплина и 
посвящение к самопожертвованию должны быть неотъемлемыми 
качествами каждого верующего, но загвоздка в том, кем мы 
руководствуемся, Святым Духом или религиозным духом? Наша 
мотивация скажет об этом. Религиозный дух мотивируется через 
страх, вину, гордость и амбиции. Мотивацией Святого Духа 
является любовь к Божьему Сыну. Наслаждение своей 
“смиренностью” — очевидный симптом религиозного духа. 
Каким не может быть Святой Дух: возвышающим Себя, 
утверждающим Себя, вульгарным, грубым, заигрывающим, пошлым. 
Он не может быть бесчувственным, глупым, легкомысленным, 
потешным, деградирующим и падшим. Святой Дух – Он есть 
святой, отделенный от всякой мерзости. Святой Божий Дух, 
Который освящает людей, и дух человека, который освящается, 
посредством Святого Духа. 
Написано: «Старайтесь иметь мир со всеми и святость, без 
которой никто не увидит Господа». (Евр.12:14)

«Но те, которые Христовы, распяли плоть со страстями и 
похотями. Если мы живем духом, то по духу и поступать 
должны.  Не будем тщеславиться, друг друга раздражать, друг 
другу завидовать». (Гал.5:23-26)

БАРИКАДЫ 
Дьявола не беспокоит наше хождение в церковь. Его не 
беспокоят наши программы и проекты. Его беспокоит, наше 
духовное состояние, и понимание духовной брани. Его 
беспокоит наше понимание, что значит жить по плоти. Он 
начинает терять контроль над нами, теряя позиции влияния, 
которое он осуществлял через нашу плоть. Он прекрасно знает, 
что пока мы живем по плоти, он имеет возможность вносить в 
нашу жизнь смятение, беспокойство и страх. Он знает, что 
через это, он может навалить на наши плечи, неисчислимое 
количество забот, и через это, привести нас в глубокую 
депрессию. Он знает, что молитва на иных языках и пост, 
через определенный промежуток времени, умертвит нашу плоть и 
закроет врагу доступ в нашу жизнь. Поэтому, этот дар (иные 
языки) он так усердно либо отвергает, либо  принижает. Есть 
дар «иные языки» и дар «разные языки» – это не одно и то же.
Нам нужно помнить, что дьявол найдет нам кучу дел и проблем, 
чтобы мы не общались с Богом. Он попытается построить перед 
нами баррикады.  Известно, что молитва – это общение с 
Богом. Но мы, как не странно потихоньку превратили ее в то, 
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что не приносит нам никакой пользы. Сам Иисус Христос 
постоянно «подпитывался» от Отца через молитву, не смотря на 
то, что Он имел всю власть, силу и помазание, Он нуждался в 
Отце. Ему также как и нам нужны были силы, чтобы исполнить 
свое предназначение. 
Как написано: «Возвращается и находит их спящими, и говорит 
Петру: Симон! ты спишь? не мог ты бодрствовать один час»? 
(Мар.14:37) 
Молитва дает нам возможность бодрствовать.  
Написано: «Трезвитесь, бодрствуйте, потому что противник ваш 
диавол ходит, как рыкающий лев, ища, кого поглотить». 
(1Пет.5:8) 
Он не может поглотить того, кто бодрствует. 
Написано: «Бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в 
искушение: дух бодр, плоть же немощна». (Мар.14:38)

Как только человек, решает ежедневно молиться на языках, 
хотя бы по часу в день, в течение трех месяцев, он увидит, 
какое давление будет оказано на него. Все что угодно, но 
только не молитва на языках. Потому, что этот дар, открывает 
дверь для всех даров Святого Духа в нашей жизни. Он является 
одним из средств очищения от скверн плоти и духа. Этот дар 
открывает силу Святого Духа в нашей жизни.
ПОСТ 
Второй способ укрепляться в духе – это пост. Это не 
голодовки и уничижение нашего тела. Это взращивание плода, 
который называется – терпение. Минимум одни сутки в неделю 
нужно поститься всем христианам (исключения только тем, кому 
противопоказано это медициной). Молитва и пост тренирует 
нашего духовного человека. Если мы не постимся и не молимся, 
то у нас нет никакой возможности умертвить нашу плоть. Мы не 
тренируем наш дух, не обновляем силу, не растем духовно. 
Как написано: «Всякую у Меня ветвь, не приносящую плода, Он 
отсекает; и всякую, приносящую плод, очищает, чтобы более 
принесла плода». (Иоан.15:2) 

Как же Ему тебя очистить, если ты не молишься и не 
постишься? 
Написано: «Пребудьте во Мне, и Я в вас. Как ветвь не может 
приносить плода сама собою, если не будет на лозе: так и вы, 
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если не будете во Мне. Я есмь лоза, а вы ветви; кто 
пребывает во Мне, и Я в нем, тот приносит много плода; ибо 
без Меня не можете делать ничего. Кто не пребудет во Мне, 
извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие ветви 
собирают и бросают в огонь, и они сгорают». (Иоан.15:4-7) 

СИЛА, РОЖДЕННАЯ ДУХОМ
Я специально обзвонил по телефону несколько братьев и 
сестер, с которыми вместе учился в институте. На мой вопрос: 
«Кто знает, как умерщвлять дела плоти»? Никто не дал 
вразумительного ответа. Все, что я слышал об этом раньше, не 
давало никакого практического результата. Плоть диктовала 
свое. Победы были редкими, да и то, основанные на 
собственной силе воли. Нашей человеческой воли недостаточно, 
чтобы справиться с плотью или грехом. Для этого Бог придумал 
для нас анестезию, которая называется благодать. Это 
обезболивающее средство, без которого невозможно 
христианство. Многие из нас помнят, как Бог освобождал их от 
всяких зависимостей и привычек. Если бы не Божья благодать 
устоять бы было совсем невозможно.  
Как написано: «Посему, [возлюбленные,] препоясав чресла ума 
вашего, бодрствуя, совершенно уповайте на подаваемую вам 
благодать в явлении Иисуса Христа». (1Пет.1:13) 
Уповать – это значит надеяться не на свою силу, а на Божью 
подаваемую благодать. Без Святого Духа нет никакой 
подаваемой благодати. Потому, что Он Сам, является этим 
Духом благодати. 
Как написано: «Если отвергшийся закона Моисеева, при двух 
или трех свидетелях, без милосердия наказывается смертью, то 
сколь тягчайшему, думаете, наказанию повинен будет тот, кто 
попирает Сына Божия и не почитает за святыню Кровь завета, 
которою освящен, и Духа благодати оскорбляет»? (Евр.10:28-
30) 

«А на дом Давида и на жителей Иерусалима изолью дух 
благодати и умиления, и они воззрят на Него, Которого 
пронзили, и будут рыдать о Нем, как рыдают об единородном 
сыне, и скорбеть, как скорбят о первенце». (Зах.12:10) 

«Ибо Господь Бог есть солнце и щит, Господь дает благодать и 
славу; ходящих в непорочности Он не лишает благ». (Пс.83:12) 

Благодать – это и есть сила Божья. Благодать это 
обезболивающее средство, чтобы вынести боль отсечением того, 
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что не угодно Богу.
УСЛОВИЯ
Когда в период засухи безводное облако появляется на 
горизонте, оно выглядит обещающе. Проплывая у нас над 
головами, оно принимает величавый вид. Но когда наступает 
время произвести долгожданный дождь, облако бессильно, 
потому что в нем нет воды. Следовательно, первым условием 
хождения в Божьей силе является наличие в нас воды. Другими 
словами, мы должны быть исполнены Святого Духа. Но этого не 
достаточно. Некоторые из нас думают, что крещение Святым 
Духом - это все, что требуется, чтобы увидеть действие 
Божьей силы в нашей жизни. Это ошибочная точка зрения. Есть 
много людей, которые вот уже сорок лет, как получили 
крещение Святым Духом.  Но, если измерить силу Святого Духа 
плодами их жизни, то придем к заключению, что Святой Дух 
вообще не имеет силы! Нам нужно сделать что-то, чтобы ходить 
в Божьей  силе.   Просто  иметь  Святого  Духа 
недостаточно. Должен быть какой-то способ, позволяющий 
высвободить силу Бога внутри каждого из нас. Сила Святого 
Духа должна изливаться из нашего духа и решать наши насущные 
проблемы. Как нам изъять всю эту силу из нашего духа и 
выплеснуть на свои проблемы. Непременно должен быть способ, 
который позволит высвободить силу, сосредоточенную внутри 
нас. В нашей жизни может быть столько силы, сколько мы сами 
захотим. 
Написано: «А вы, возлюбленные, назидая себя на святейшей 
вере вашей, молясь Духом Святым». (Иуд.1:20)

В 19-м стихе Иуды написано: 
«Это — люди, отделяющие себя (от единства веры), душевные, 
не имеющие духа». 
Эти люди были душевными, или водимыми чувствами. Это значит, 
что  ими больше управляли амбиции плоти, чем Божье Слово. 
Далее написано, что они были людьми «не имеющими Духа». 
Святой Дух не действовал в их жизни, потому что дьявол, 
плотское мышление и плотские похоти отделили их от истины. 
Следовательно, исполнение Святым Духом должно быть 
неразрывно связано с освобождением от плотского контроля. Мы 
не безводные облака. Мы крещены Святым Духом. Мы верующие, 
которые говорят на иных языках, повергают дьявола, двигают 
горы и исполнены веры. Мы не похожи на тех, кто сам отделил 
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себя. Почему? Следующий стих продолжает тему 19-го стиха и 
отвечает на этот вопрос: 
«А вы, возлюбленные, имеющие Святого Духа, назидайте себя на 
святейшей вере вашей, молясь в Духе Святом». 
Процесс назидания, о котором идет речь в Послания Иуды, 
освобождает нас от плотского, полного раздоров состояния. 
Другими словами, молитва на языках - это мост между полной 
раздоров душевной жизнью и Божьей любовью. Мы может 
высвободить силу Святого духа в нашей жизни по мере того, 
как мы назидаем себя на нашей святейшей вере. Каким образом? 
Молясь в Святом Духе! Молитва на иных языках – это и есть 
молитва в духе.
КАК ЖИТЬ ПО ДУХУ?
Жить по духу – это хождение в Божьей любви. 
Апостол Павел обращается к Галатам: «Я говорю: поступайте по 
духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти, ибо плоть 
желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг 
другу противятся, так что вы не то делаете, что хотели бы. 
Если же вы духом водитесь, то вы не под законом. Дела плоти 
известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, 
непотребство, идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, 
зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси, 
ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. 
Предваряю вас, как и прежде предварял, что поступающие так 
Царствия Божия не наследуют». (Гал.5:16-21) 
Он говорит, что если мы будем делать дела плоти, которые 
перечислены выше, то мы не сможем наследовать Царства 
Божьего. 
Он так же перечисляет плоды духа: «Плод же духа: любовь, 
радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, 
кротость, воздержание. На таковых нет закона. Но те, которые 
Христовы, распяли плоть со страстями и похотями. Если мы 
живем духом, то по духу и поступать должны. Не будем 
тщеславиться, друг друга раздражать, друг другу завидовать». 
(Гал.5:22-26) 
Иными словами, те, кто Христов приняли решение ходить в 
Божьей любви.
Стандарты Божьей любви описаны в Послании к Коринфянам: 
«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, 
любовь не превозносится, не гордится, не бесчинствует, не 
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ищет своего, не раздражается, не мыслит зла, не радуется 
неправде, а сорадуется истине; все покрывает, всему верит, 
всего надеется, все переносит. Любовь никогда не перестает». 
(1Кор.13:4-8)

Вместо слова «любовь» я должен применить слово «я», и 
действовать в этом. Тогда получится: «Я долготерплю, 
милосердствую, не завидую. Не превозношусь, не горжусь, не 
бесчинствую, не ищу своего, не раздражаюсь, не мыслю зла. Не 
радуюсь неправде, а радуюсь истине, все покрываю, всему 
верю, всего надеюсь, все переношу». Всего этого невозможно 
сделать, без силы Святого Духа и Его очищающего огня. Так 
как плоть имеет свою силу, ее нужно умерщвлять каждый день. 
Своих собственных сил для этого недостаточно. 
ВОЛЯ БОЖЬЯ ДЛЯ НАС
Каждому, из нас предстоит на этой земле прожить какое - то 
количество лет. И в каждом из этих дней  нам придется 
выбирать жить по воле Божьей или противится ей. 
Написано: «Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы 
воздерживались от блуда; чтобы каждый из вас умел соблюдать 
свой сосуд в святости и чести… ». (1Фесс.4:3-4) 

Нам предлагается: воздерживаться блуда, соблюдать свой сосуд 
в святости и чести. Есть места из Священного Писания, где 
Бог говорит, что Он хочет: «… чтобы все люди спаслись и 
достигли познания истины». (1Тим.2:4) «Итак желаю, чтобы на 
всяком месте произносили молитвы мужи, воздевая чистые руки 
без гнева и сомнения». (1Тим.2:8) 

«Всегда радуйтесь. Непрестанно молитесь. За все благодарите: 
ибо такова о вас воля Божия во Христе Иисусе». (1Фесс.5:16-
18) 

«Итак, не будьте нерассудительны, но познавайте, что есть 
воля Божия». (Еф.5:17)

Нам кажется, что мы всегда делаем, верно, и правильно. Бог 
предлагает нам быть не нерассудительными (глупыми), а 
узнавать у Него, что по этому поводу думает Он? Воля Божья 
это тайна, которой Бог желает делиться с людьми. 
Далее о воле Божьей написано: «Посему и мы с того дня, как 
[о сем] услышали, не перестаем молиться о вас и просить, 
чтобы вы исполнялись познанием воли Его, во всякой 
премудрости и разумении духовном, чтобы поступали достойно 
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Бога, во всем угождая [Ему], принося плод во всяком деле 
благом и возрастая в познании Бога, укрепляясь всякою силою 
по могуществу славы Его, во всяком терпении и великодушии с 
радостью, благодаря Бога и Отца, призвавшего нас к участию в 
наследии святых во свете, избавившего нас от власти тьмы и 
введшего в Царство возлюбленного Сына Своего, в Котором мы 
имеем искупление Кровию Его и прощение грехов» (Кол.1:9-14) 
Исполнялись познанием воли Его – это не только узнали о ней, 
но и привели ее в действие. Опять мы видим, что нам 
предлагается быть терпеливыми, великодушными, радостными и 
благодарными. Здесь же написано, за что мы должны 
благодарить Бога. За призвание в участии наследия святых. 
Избавления от власти тьмы. Перевод в Царство Иисуса Христа. 
Искупление Кровью и прощение грехов. Неужели этого мало?
Мы должны знать важность исполнения Божьей воли. Зная 
конечную нашу цель, мы понимаем, что написано в этом месте 
из Писания. 
Написано: «Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", 
войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего 
Небесного». (Матф.7:21) 
Как же узнавать эту волю Божью? Если Бог для тебя не 
картинка, не статуэтка? Вера твоя не мертвая религия с кучей 
правил и традиций? Бог для тебя не просто далекий Санта 
Клаус. Тогда это возможно. Нужны тесные, личные 
взаимоотношения с Богом. Когда не только ты Ему что-то 
говоришь, но и Он тебе. Диалог: ты – Он. Он - ты. Многие из 
нас Его не слышат только потому, что не развивают с Ним этих 
отношений. На скаку, Бога услышать нельзя.
ИМЕЮТ УШИ, НО НЕ СЛЫШАТ
Я читал историю христианских церквей и удивлялся. Сколько 
крови было пролито напрасно. Создавалось впечатление, что 
каждый, кто оспаривал свою правоту, никогда не говорил с 
Богом. До сих пор продолжаются непонимания только из-за 
того, что люди просто не слышат Бога. Он говорит не только 
со страниц Священного Писания. Он говорит Святым Духом и 
сегодня. У Бога есть множество способов, как говорить 
человеку. Без этого слышания, вся наша религиозная 
деятельность - пустой звук. Подумай об этом. Как же мы можем 
слышать Бога?
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Мы можем слышать голос Господа Иисуса Христа: «Он упал на 
землю и услышал голос, говорящий ему: Савл, Савл! что ты 
гонишь Меня»? Деян.9:4 «В следующую ночь Господь, явившись 
ему, сказал: дерзай, Павел; ибо, как ты свидетельствовал о 
Мне в Иерусалиме, так надлежит тебе свидетельствовать и в 
Риме». Деян.23:11 

Мы можем слышать голос Святого Духа: «Дух сказал Филиппу: 
подойди и пристань к сей колеснице». Деян.8:29 

«Между тем, как Петр размышлял о видении, Дух сказал ему: 
вот, три человека ищут тебя». Деян.10:19 

Когда они служили Господу и постились, Дух Святый сказал: 
отделите Мне Варнаву и Савла на дело, к которому Я призвал 
их. Деян.13:2 

Мы можем слышать голос Ангелов: «Но Ангел Господень ночью 
отворил двери темницы и, выведя их, сказал: идите и, став в 
храме, говорите народу все сии слова жизни». Деян.5:19-20 

«А Филиппу Ангел Господень сказал: встань и иди на полдень, 
на дорогу, идущую из Иерусалима в Газу, на ту, которая 
пуста». Деян.8:26 

«И вот, Ангел Господень предстал, и свет осиял темницу. 
[Ангел], толкнув Петра в бок, пробудил его и сказал: встань 
скорее. И цепи упали с рук его». Деян.12:7 

Мы можем слышать Святой Дух через людей Божьих: «… ибо не вы 
будете говорить, но Дух Отца вашего будет говорить в вас». 
Матф.10:20  

«Ибо никогда пророчество не было произносимо по воле 
человеческой, но изрекали его святые Божии человеки, будучи 
движимы Духом Святым» 2Пет.1:21

БОГ ГОВОРИТ
Мы можем слышать голос Господа Иисуса Христа. 

Мы можем слышать голос Святого Духа. 

Мы можем слышать голос Ангелов. 

Мы можем слышать людей Божьих. 
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Мы должны получать руководство и ответы свыше. В зависимости 
от времени, зрелости человека, его призвания и других 
обстоятельств, Господь выбирает способ как говорить. Иногда 
человек восприимчив к одному способу больше чем к другому, 
тогда Господь может говорить к такому человеку тем способом 
чаще. Если ты не знаешь французский язык, Бог не обратится к 
тебе на этом языке. Бог говорит человеку на том уровне, 
языке и способе, который понятен человеку. Но, чтобы Его 
услышать, нужно хотеть Его слышать.

Из наших церквей, домов и семей проблемы уходили бы быстрей, 
научись мы слушать, что говорит нам Бог. Существуют 
несколько библейских способов, как Бог говорит нам.

Наши уши могут слышать: Господа Иисуса Христа, Святой Дух, 
Ангелов и людей Божьих. 

Как написано: «В следующую ночь Господь, явившись ему, 
сказал: дерзай, Павел; ибо, как ты свидетельствовал о Мне в 
Иерусалиме, так надлежит тебе свидетельствовать и в Риме». 
Деян.23:11 

«Между тем, как Петр размышлял о видении, Дух сказал ему: 
вот, три человека ищут тебя». Деян.10:19 

«И вот, Ангел Господень предстал, и свет осиял темницу. 
[Ангел], толкнув Петра в бок, пробудил его и сказал: встань 
скорее. И цепи упали с рук его». Деян.12:7 

«И Он поставил одних Апостолами, других пророками, иных 
Евангелистами, иных пастырями и учителями, к совершению 
святых, на дело служения, для созидания Тела Христова». 
Еф.4:11-12 

Слышать Бога и знать Его волю, получать руководство и ответы 
мы можем через изучение Писаний и размышляя над ними. 

Написано: «Притом же ты из детства знаешь священные писания, 
которые могут умудрить тебя во спасение верою во Христа 
Иисуса». 2Тим.3:15

«Все Писание богодухновенно и полезно для научения, для 
обличения, для исправления, для наставления в 
праведности, да будет совершен Божий человек, ко всякому 
доброму делу приготовлен». 2Тим.3:16-17 
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Можно получать помощь, руководство и ответы от Бога через 
видение или сновидение (видение во сне). 

Написано: «И будет в последние дни, говорит Бог, излию от 
Духа Моего на всякую плоть … и старцы ваши сновидениями 
вразумляемы будут». Деян.2:17 

«В Дамаске был один ученик, именем Анания; и Господь в 
видении сказал ему: Анания! Он сказал: я, Господи». 
Деян.9:10 

«И было ночью видение Павлу: предстал некий муж, 
Македонянин, прося его и говоря: приди в Македонию и помоги 
нам». Деян.16:9 

Мы можем получать руководство и ответы и знать волю Божью, 
через откровение от Бога Отца, Господа Иисуса Христа и Духа 
Святого. 

Написано: «И сказал им: вы знаете, что Иудею возбранено 
сообщаться или сближаться с иноплеменником; но мне Бог 
открыл, чтобы я не почитал ни одного человека скверным или 
нечистым». Деян.10:28 
Петр сказал: «… зная, что скоро должен оставить храмину мою, 
как и Господь наш Иисус Христос открыл мне». 2Пет.1:14 

«А нам Бог открыл [это] Духом Своим; ибо Дух все проницает, 
и глубины Божии». 1Кор.2:10 
Нам нужно серьезнее относиться к словам в Писании: 

«Как мне открыл Иисус … как мне Бог открыл … нам Бог открыл 
[это] Духом Своим». 
Если это были откровения данные Богом, Иисусом и Святым 
Духом, то они имеют вес, также как и «голос». Важно 
учитывать, что речь идет об откровениях от Бога - «свыше».  

Руководство от Бога, направление, вразумление и обличение мы 
можем получать через мысли в нашем сердце. Хотя порой нам 
трудно объяснить, что такое сердце. Одни говорят это дух, 
другие пытаются сказать, что это сердце нашей души. Но как 
бы мы не объясняли, наш внутренний возрожденный человек 
имеет глаза и уши. Он может слышать голос Святого Духа 
внутри нас, и говорить нашему разуму. 
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Написано: «[Там] пробыл он три месяца. Когда же, по случаю 
возмущения, сделанного против него Иудеями, он хотел 
отправиться в Сирию, то пришло ему на мысль возвратиться 
через Македонию». Деян.20:3 

«Благодарение Богу, вложившему в сердце Титово такое усердие 
к вам». 2Кор.8:16 

«… ибо если сердце наше осуждает нас, то [кольми паче Бог], 
потому что Бог больше сердца нашего и знает все». 1Иоан.3:20 

Одна из распространенных ошибок которую допускают христиане, 
ожидая услышать «явный голос Божий». Поэтому они не способны 
воспринимать другие способы. 

Информация свыше может приходить: через слышание (ты 
слышишь). 

Через Писание (видеть глазами). 

Через видение (видеть в духе). 

Через сновидение (видеть сон). 

Через откровение (тебе это открылось). 

Через мысли в сердце (ты слышишь внутри себя – в сердце). 

Мы должны быть открыты к разным способам «слушать Бога». Бог 
может общаться с нами и давать нам своевременные 
необходимые; помощь, ответы, руководство и направления в 
жизни.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ

Наше призвание – это не мертвая религия. Это не результат 
наших усилий. Это не наша заслуга, но Его совершенная воля. 
Он начинатель нашей веры. Он Тот, Кто производит в нас и 
через нас Свою работу. Мы всего лишь те, кто откликнулся на 
Божье призвание. Никто не может войти в Царство Бога, если 
Он Сам не привлечет нас туда. Бог начинает, Он же и 
заканчивает. Но идти за Богом или нет, решаем мы сами. 

Как написано: «Посему, братия, более и более старайтесь 
делать твердым ваше звание и избрание; так поступая, никогда 
не преткнетесь, ибо так откроется вам свободный вход в 
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вечное Царство Господа нашего и Спасителя Иисуса Христа». 
(2Пет.1:10-11) 
Есть условие для нашего вхождения в вечное Царство. Если в 
царство Божье мы приходим по плоти, то придя в него, мы 
должны жить по духу.

Итак, начни ежедневно молиться на иных языках, хотя бы по 
часу в день. Очень важна непрерывная молитва. 

Поставь задачей делать это регулярно в определенное тобой 
время. 

Объявляй еженедельно пост. Можно один раз в неделю, а конце 
месяца, на три дня. Пост это не голодовка. Пост должен иметь 
цель. Пост должен быть объявлен перед Богом. Пост должен 
быть подкреплен Божьей благодатью (силой).

Молитва на языках и пост - это единственное средство распять 
нашу плоть. Молитва на языках – это единственное средство, 
узнать нашему духу о нашем призвании. Молитва на языках – 
это очищение на трех уровнях: тела, души и духа. Молитва на 
языках – это ключ ко всем духовным дарам. Молитва на языках 
– это доступ к силе всемогущего Бога. Если ты захочешь, 
узнать об этой молитве больше, читай книгу Дэйва Роберсона 
«Сила рожденная Духом». 
Отдай себя — и ты обретешь себя. Пожертвуй жизнью — и ты 
спасешь ее. Предавай смерти свое тщеславие, свои самые 
сокровенные желания и свое тело каждый день, и ты найдешь 
жизнь вечную. Не удерживай ничего. Ничто из того, что не 
умерло в тебе, не воскреснет из мертвых. Если ты будешь 
искать для себя, то твоим уделом станут, лишь ненависть, 
одиночество, отчаяние, гнев и гибель. Но если ты будешь 
искать Христа, то найдешь Его, и все остальное приложится 
тебе.

Желаю тебе успехов в христианской жизни и хождению по духу. 

Отзывы о книге можешь присылать на электронный адрес: 
n.mazurowskij@yandex.ru   

P.S. Все познается в сравнении. Большинству сегодняшних 
христиан, просто не с чем сравнивать, и поэтому, не из чего 
выбирать. Однажды, им кто-то предложил определенную модель 
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служения и поведения в церкви,  и они ее приняли как самую 
правильную, не подлежащую сомнению. Потому, что они, других 
не видели. Их просто убедили в этом. На книжных столах в их 
церквях лежит только та литература, которая подтверждает 
правильность их учения или доктрин. Все, что не подходит под 
их догмы, объявляют «табу». Не смотря на отсутствие какой - 
либо ереси, эти книги не выставляются на продажу. Мы как 
будто забыли, что Бог сотворил нас со свободной волей. Мы 
забыли, что тем, кто рожден свыше, Бог дал Святого Духа, 
чтобы определять, что ложно, а что нет.
Как будто мы никогда не читали: 
«Впрочем, помазание, которое вы получили от Него, в вас 
пребывает, и вы не имеете нужды, чтобы кто учил вас; но как 
самое сие помазание учит вас всему, и оно истинно и не 
ложно, то, чему оно научило вас, в том пребывайте». 
(1Иоан.2:27)  

Невозможно оценить любовь, не пройдя через ненависть. 
Невозможно оценить добро, не соприкоснувшись со злом. 
Невозможно оценить красоту, не прикоснувшись к уродству. 
Невозможно оценить здоровье, не испытав боли. 
Невозможно оценить богатство, не побывав в нищете. 
Невозможно оценить хорошее, не прикоснувшись к плохому. 
НИКОЛАЙ МАЗУРОВСКИЙ    МАЙ  2010 ГОД
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